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Telefónica 
invirtió 2.095 
millones el año 
pasado

Telefónica invirtió en la pro
vincia de Segovia, durante 1991, 
2.095 millones de pesetas, según 
ha señalado hoy en una confe
rencia de prensa el director pro
vincial de esta entidad, Juan Pas
cual.

De los datos ofrecidos en el 
balance se desprende que los 
“ingresos por operaciones” fue
ron 3.264 millones de pesetas y 
los gastos 2.138 millones, lo cual 
arroja un margen de 1.126 millo
nes.

Sin embargo, según Pascual, 
debido a la importante cuota de 
amortización de 1.431 millones 
correspondiente al inmovilizado 
material generado con la inver
sión de los últimos años y al alto 
coste de los recursos financieros, 
se han obtenido en la provincia 
de Segovia unos resultados antes 
de impuestos con un déficit de 
1.320 millones.

Hay instaladas 56.080 lí
neas, de las cuales 51.557 esta
ban en servicio el 31 de diciem
bre del año pasado, fecha en la 
que la densidad telefónica era 
de 34 líneas por cada 100 habi
tantes.

En 1991 se registraron 16,8 
millones de llamadas interurba
nas y 147.000 llamadas interna
cionales. En las 176 cabinas (75 
en la capital) se recaudaron 142 
millones de pesetas.
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Finalmente la procesión del Viernes Santo si se celebrará, pero no el resto de actos culturales.

La Junta de Cofradías opina que las instituciones son cicateras

La procesión del Viernes, único 
acto para la Semana Santa

La Junta de Cofradías decidió suspender de manera 
irrevocable todos los actos culturales de Semana Santa, 
salvo la procesión del Viernes. Los cofrades están bas
tante dolidos con “la cicatería” demostrada por las cor
poraciones públicas.

Para el secretario de la 
Junta, Carlos Arribas, la pe
tición del obispo y “el deseo 
del pueblo de Segovia” han 
pesado en la decisión final de 
celebrar la procesión de 
Viernes Santo.

El portavoz de las cofradías 
explicó, ayer, en una rueda de

prensa las diferentes situa
ciones que se habían produci
do en el contacto con las insti
tuciones. ■

“Hemos recibido —aña
dió—contestaciones tempra
nas para las subvenciones, y a 
otras hemos esperado hasta 
hace ocho días”.

La Junta sólo podía dispo
ner de 850.000 pesetas para un 
presupuesto de 1.300.000, lo 
que ha motivado la suspen
sión, entre otros, del concurso 
de fotografía, del pregón y del 
ciclo de conferencias.

Los cofrades han rechaza
do, además, los diversos 
ofrecimientos particulares 
que se han recibido, como la 
realización de una suscripción 
pública, pues entienden que 
no se trata de “mendigar”.
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Aumenta el paro 
en Segovia y 
desciende en la 
región

El número de parados de 
Castilla y León durante el pasa
do mes de febrero registró un 
descenso de 257 personas.

La cifra total de desemplea
dos asciende a 130.722 y sitúa la 
tasa regional de desempleo so
bre la población activa en el 
13,30 por ciento, según los datos 
facilitados por la Dirección 
General de Trabajo.

Las provincias de Avila, Bur
gos, Falencia, Valladolid, Sala
manca y Soria registraron lige
ros descensos, mientras que en 
Segovia, León y Zamora se in
crementó el número de desem
pleados. León cuenta con 28.232 
personas en paro (245), Zamora 
con 13.192 (233) y Segovia con 
3.178 (176).

Por sectores, el paro ha 
experimentado un descenso en 
agricultura con 55 parados me
nos, mientras que en industria 
baja en 214 y en el sector de la 
construcción se registran 108 
parados menos. Por contra, el 
paro registrado en la Comuni
dad sube en el colectivo sin em
pleo anterior (nueve personas) y 
en el sector servicios (con un 
incremento de 111 personas).

El paro masculino disminuye 
respecto al mes anterior en 566 
personas, mientras que el feme
nino cuenta con 309 desemplea
das más.
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----------- AL DIA-------- -----
■ De Palacio acusa al Ejecutivo de la crisis del 
parlamentarismo.
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■ Alcaldes de la zona suroeste pedirán que se 
declare “menos desarrollada”.
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■ Castilla y León aplicará leyes contra 
la corrupción

^Pág.^

■ Cumbre de los gobiernos central y vasco 
sobre la reindustrialización de Euskadi
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■ España jugará al ataque frente a Estados 
Unidos

(Pdg. 16)

Palenzuela cree que los 
católicos tienen más hondura
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El obispo de Segovia, An
tonio Palenzuela Velázquez, 
calificó de “estremecedores” 
los datos que se recogen en el 
informe “Religión y Sociedad 
en la España de los 90", en el 
que se recoge el alarmante 
descenso en la práctica reli
giosa católica en los últimos 
20 años. Palenzuela señaló 
que los católicos “tienen ma
yor hondura espiritual en la 
actualidad".

Pese a los preocupantes da
tos que arroja este informe pa
ra la Iglesia española, el obis
po de la diócesis señaló la 
dificultad de realizar una 
valoración objetiva de los 
mismos. “No es fácil —dijo 
Palenzuela— valorar estas ci
fras ya que hace 20 años la 
situación era un poco forzada 
y no reflejaba fielmente lo 
que había en los españoles”.

Por otra parte, el obispo de 
la diócesis calificó como “ló
gico y normal” el hecho de 
que los feligreses segovianos 
opten por las rogativas como 
método para solucionar el

Antonio Palenzuela. peñ al o s a

cada vez más alarmante proble
ma de sequía que padece la re
gión. “Este hecho —dijo— res
ponde a la conciencia cristiana 
de cuando uno se encuentra en 
una situación apurada, se dirige 
al Señor pidiendo misericordia; 
y yo creo que esta es una situa
ción muy catastrófica para esta 
tierra”.

(Pág.3)

La defensa pidió 
la absolución del 
anciano presunto 
parricida

La defensa pidió ayer la libre 
absolución para Angel Francis
co Alonso Alfaraz, acusado de 
un presunto delito de parricidio 
en la persona de su esposa, al 
entender que en éste concurren 
la eximente incompleta de tras
torno mental transitorio y la ate
nuante de arrepentimiento es
pontáneo.

Ayer quedó visto para senten
cia el juicio contra Alonso Alfa
raz para el que la fiscal, mantie
ne la petición de una pena de 10 
años de prisión mayor.

(Pag. 3)
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El contraconcurso
LEANDRO J. MARTIN PUERTAS

Procurador del PSCL-PSOE en las Cortes regionales

Este año sin desfiles 
procesionales

La antigua legislación de 
Magisterio contemplaba como 
categorías jurídicas para la pro
visión de plazas el preconcurso, 
los concursos generales y espe
ciales, cada uno con sus tumos y 
modalidades, y el concursillo.

El preconcurso era para el 
“apartado” de plazas de la rela
ción de vacantes a favor del que 
tuviera un derecho preferente, y 
el concursillo se llevaba a cabo 
entre los que hubieran obtenido 
plaza en el concurso, en ciuda
des importantes para que, junto 
a los antiguos que deseasen 
cambiar de Centro, eligieran las 
plazas existentes en cada una.

La Administración de la 
Comunidad de Castilla y León 
va camino de parecida compli
cación provisoria. Se comentó 
que en una determinada reunión 
de la Junta los consejeros expu
sieron a la Presidencia sus cuitas 
por lo desasistidos que iban a 
quedar cuando sus servidores 
abandonaran las respectivas 
consejerías a consecuencia del 
Concurso General de Traslados.

DESCONFIANZA LEGAL

El resultado fue un “gentle- 
men’s agreement” no plasmado, 
en virtud del cual se autorizarían 
todas las comisiones de servi
cios que se solicitasen para que 
los funcionarios trasladados 
volvieran a sus puestos de ori
gen. Espero conocer las conse
cuencias cuantitativas mediante 
la correspondiente pregunta 
parlamentaria. Las considera
ciones y valoraciones que se me 
ofrecen ante tan lampedusiana 
decisión son las siguientes:

En primer lugar, el Gobierno 
del Partido Popular carece de 
confianza en el sistema de Fun
ción Pública que instauró por 
Decreto Legislativo 1/90, en 
virtud de Ley de Cortes 6/90, 
iniciada por su Proyecto de Ley. 
En él se establece un modelo de

Inadmisible agravio comparativo
ASOC. PRO-SERVICIO MILITAR VOLUNTARIO

La mili sólo la hace quien 
quiere. Recientemente se reunió 
en Madrid la junta directiva 
nacional de la Asociación Pro
Servicio Militar Voluntario bajo 
la presidencia de Ignacio Cosi- 
dó. Entre los temas tratados la 
junta analizó la situación actual 
del servicio militar en España, 
así como de la objeción de con
ciencia.

La Asociación considera que 
la objeción de conciencia se está 
con virtiendo hoy en nuestro país 
en un mecanismo de fraude al 
servicio militar obligatorio. El 
caos que el Gobierno socialista 
está provocando con el sistema 
de cumplimiento de la presta
ción civil sustitutoria está des
naturalizando este derecho 
constitucional básico, transfor
mándolo en una vía para evitar 
el cumplimiento del servicio en 
filas. Esta situación crea un in
admisible agravio comparativo 
respecto de aquellos jóvenes 
que sí cumplen con sus obliga

Administración generalista, 
casi todos los funcionarios se 
integran en cuerpos generales en 
el Decreto 39/90, pero luego se 
teme que un puesto vacante 
pueda ser desempeñado desa
certadamente por otro funciona
rio.

Por otra parte el mismo Go- 
-biemo sigue con su modelo de 
Administración maniquea. Al
rededor del presidente está un 
primer círculo de políticos. Hay 
un segundo círculo de personal 
eventual. El tercero son los li- 
b redesignados producto de la 
fidelidad a la clase política y que 
pueden cesar el día que el pode
roso se levante por los pies de la 
cama. El cuarto el de los que 
volvieron a su puesto de origen, 
que por cierto era provisional en 
muchos casos, por una comisión 
de servicios que siempre es de 
agradecer.

El quinto los interinos que 
agradecen su nombramiento a la 
munificencia del poder, y que 
prolongarán esta designación un 
año más porque la Oferta de 
Empleo de 1991 sólo sacó el 
cincuenta por ciento de las va
cantes a causa del concurso.

En el sexto círculo los que 
obtuvieron su plaza por concur
so y ésta era de jefes de un 
servicio territorial, mediante 
una generosa ayuda que fue la 
puntuación de la entrevista. En 
algún caso se dio la máxima a 
quien alegó haber sido subjefe 
provincial del Movimiento. Y, 
por fin, en el séptimo círculo los 
que no tuvieron más remedio 
que ir a concurso y medir sus 
méritos para obtener un destino 
mediano.

LAS SIETE PES

Cuenta Dante que en la mon
taña del purgatorio un ángel le 
grabó en la frente siete pes que 
correspondían a los pecados 
capitales y conforme ascendían

ciones militares.
El constante aum ento de obje- 

tores de conciencia e insumisos 
que se está produciendo en nues
tra sociedad es la prueba más 
evidente de la inoperancia del 
modelo de reclutamiento forzo
so vigente. La nueva Ley de 
Servicio Militar, que tan recien
temente ha entrado en vigor, no 
parece sino haber ahondado aún 
más en la ya gravísima crisis de 
legitimidad social que padece el 
servicio militar en nuestro país.

Nuestra Asociación exige al 
Gobierno que, mientras manten
ga la obligatoriedad de una pres

MADRID . LOCAL EN VENTA
En Barrio Usera (junto Mercado y estación de Metro) 
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de círculo en círculo se iba bo
rrando una. Aquí con dos pes 
puestas así: P.P. y un Virgilio 
partidario que te lleva de la 
mano se asciende fácilmente.

Finalmente señalar la habili
dad de los presidentes y conseje
ros, cuando aquéllos decían en 
citas que hemos señalado otras 
veces lo de “una Adm inistración 
adjetiva y profesional”, o algu
no de estos últimos en frase que 
gustaba repetir, así como un 
estribillo, “cada bichito en su 
agujero”. Y para terminar, aun
que no está relacionado con el 
tema sino con uno de sus sujetos, 
no puedo resistirme a narrarles a 
ustedes la siguiente anécdota.

UNA EXTRAÑA 
MODERNIDAD

El consejero de Presidencia, 
D. César Huidobro, llevó a cabo 
una visita al Pabellón de Castilla 
y León en la Expo de Sevilla 
acompañado de representantes 
de los medios de comunicación 
de Castilla y León. Había encon

trado una frase feliz que repetía 
como un slogan, cosa a la que 
nos tiene acostumbrados, y que 
en esta ocasión era: “Estamos en 
condiciones de repetir lo del 
siglo XV”. La frase en cuestión 
mereció el honor de figurar en 
los titulares de un periódico de 
Valladolid.

En un club de tercera edad un 
grupo de jubilados leía el perió
dico alrededor de una mesa. El 
que leía esta noticia se quedó 
meditabundo. América ya esta
ba descubierta, Granada sigue 
conquistada desde entonces... 
¿qué piensas, Catalino?, dijo 
otro de los comensales. ¿Habrá 
caído este señor que volver a 
expulsar a los j udíos o dictar una 
pragmática contra los gitanos 
puede resultar anticonstitucio
nal?, musitó el pasivo. 

tación para los jóvenes españo
les, garantice el cumplimiento 
de dicha prestación por “todos” 
los ciudadanos, asegurando al 
mismo tiempo la igualdad de 
condiciones en el cumplimiento 
de la misma, sea ésta de carácter 
militar o civil.

La Asociación cree, sin em
bargo, que la única solución 
definitiva al problema de la 
objeción de conciencia y la insu
misión es la abolición del reclu
tamiento obligatorio y su susti
tución por un servicio militar 
enteramente voluntario y profe
sional.

ENRIQUE SAN MIGUEL GOMEZ 
Secretario de la Cofradía del Santo

Cristo del Mercado

Debido a lo que se ha publica
do por los medios de comunica
ción sobre la suspensión de los 
desfiles procesionales en Sego- 
via por parte de la Junta de Co
fradías, quiero manifestar lo si
guiente: Para el mantenimiento 
de los pasos, solo colaboran sus 
cofradías por medio de la cuota 
de sus cofrades y las Cofradías 
no reciben más ayudas económi
cas.

Hace unos días, nuestro teso
rero asistió a una reunión de la 
Junta de Cofradías y, a continua
ción, me informó de lo que ha
bían tratado y que llegaron a la 
conclusión de que, si las 
instituciones locales y provin
ciales no sufragaban una serie de 
gastos, no saldría la tradicional 
procesión el día de Viernes San
to.

Como yo no estaba de acuer
do con sus razonamientos, me 
dijo que podíamos asistir los dos 
a la reunión que había el día 5. A 
dicha reunión asistimos 14, en 
representación de casi todas las 
cofradías de la ciudad.

Yo, pregunté: “¿Para qué se 
necesitan 1.300.000 pts, pues si 
las cofradías no reciben dinero 
de la Junta, en qué se gasta esa 
cantidad tan grande?”. Se me in
formó: La Junta de Cofradías ha
bía confeccionado el siguiente 
presupuesto: para trípticos y car
teles, 786.000 pts, para concurso 
de fotografías, unas 245.000pts; 
para conferencias, obsequios 
etc, sobre 65.000 pts; para va
rios, 50.000 pts, y para el reparto 
de los carteles, 100.000 pts.

Que hasta el día de la fecha 
sólo contaban con 350.000 pts 
del Ayuntamiento, 150.000 pts 
de la Diputación, 50.000 pts de 
la Cámara de Comercio y 
300.000 pts de la Caja de Aho
rros y M. de P. y que habían 
recibido una llamada telefónica 
de un industrial segoviano y que 
podían contar con unas 200.000 
pts.

PLAZA MAYOR '

GASTOS Y MOLESTIAS
P.M.C.

El Ayuntamiento tiene la obligación de velar por los intereses 
generales del vecindario, por lo que resulta anacrónico que en 
Segovia ocurra lo contrario. Y me refiero sólo a un hecho, aunque 
podrían citarse otros varios. El comentario no le hago por el afán de 
incordiar -pues a todos nos gustaría hablar siempre bien de los 
demás—, sino por ver si es posible encontrar una solución —que se 
ve fácil— para no causar gastos inútiles y molestias a las personas 
que tienen que abonar una multa por infracción de tráfico. Ese 
abono ha de hacerse en las oficinas de la Policía Local, en el 
polígono El Cerro, y únicamente por las mañanas. Quiere ello decir 
que hay que hacer un desplazamiento hasta allí y quizá habrá que 
pedir permiso en el lugar de trabajo para perder una hora, cuando 
una ubicación más céntrica y un horario más amplio, originaría 
menos gastos y menos molestias.

Me explico así, lo que me cuentan: Que hay dos grandes cajas 
llenas de sanciones sin abonar. Y es que, hasta allí y en horas tan 
concretas (8 a 14,30) no siempre se puede acudir.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

Que la Junta de Castilla y 
León no había concedido nada y 
que en otras ciudades sufraga
ban todos los gastos de progra
mas, etc. Que el Ayuntamiento 
se gasta mucho dinero en otras 
cosas como en carnavales, fies
tas, etc, y muy poco en la Sema
na Santa. Que en los cajeros au
tomáticos de Segovia se habían 
movido en la Semana Santa del 
año anterior 500 millones de pe
setas. Que si no recibían ese di
nero no saldrían los pasos en el 
recorrido habitual y que si que
rían las cofradías, podían hacer 
el recorrido por su barrios. Que 
podía salir la procesión con las 
personas pero sin los pasos.

RAZONES OPUESTAS

Yo dije: “Todo esto que me 
decís no me vale y las compa
raciones que hacéis, me parecen 
odiosas”, que sopesaran su deci
sión de no celebrar los desfiles 
procesionales y que me parecía 
una barbaridad gastarse ese di
nero en programas y en el repar
to y que lo usaran en otras cosas 
de más necesidad.

Me contestaron de todo, por 
ejemplo: ¿Quien es este y qué 
viene a hacer aquí?, otro decía: 
“Yo para oír esto me voy”, otro: 
“La Junta dimite”, etc. Ante tal 
enfrentamiento, les dije que no 
les diría más, pero debían haber 
consultado con algunos cofrades 
de sus parroquias con el fin de 
saber su opinión y no tomar esa 
decisión tan radical, y que la 
Junta de Cofradías no tiene auto
ridad para tomar esa deter
minación.

En la Cofradía del Santo Cris
to de la Cruz del Mercado se 
convoca junta general el día 24 
de los corrientes a las 8,30 de la 
tarde, y entre otras cosas, se so
meterá a votación de los co
frades, si nuestro Cristo sale en 
procesión desde la parroquia 
hasta la Catedral y viceversa, 
siempre que la Junta se siga opo
niendo a que salgan en desfile 
procesional todos los pasos.

M.C.D. 2022
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El obispo considera “lógico y natural” las rogativas por la lluvia

Antonio Palenzuela: “Los católicos en la
actualidad tienen

El obispo de Segovia, Antonio Palenzuela Velázquez, 
calificó de “estremecedores” los datos que se recogen en el 
informe “Religión y Sociedad en la España de los 90", donde 
se señala que la quinta parte de los españoles se han pasado 
al ateísmo en los últimos 20 años. *

Palenzuela señaló que los católicos “tienen mayor hondu
ra espiritual en la actualidad”.

______________________M. GALINDO
Pese a los preocupantes da

tos que arroja este informe 
para la Iglesia española, el 
obispo de la diócesis señaló 
la dificultad de realizar una 
valoración objetiva de los 
mismos. “No es fácil —dijo 
Palenzuela— valorar estas 
cifras ya que hace 20 años la 
situación era un poco forzada 
y no reflejaba fielmente lo 
que había en los españoles”.

El estudio, realizado por 
los sociólogos Pedro Gon
zález Blasco y Juan Gonzá
lez Anleo, es el primero de 
estas características que se 
realiza en España, y ha sido 
realizado a través de más de 
4.000 encuestas en las 17 
comunidades autónomas.

Dentro del grupo de eda
des, los más jóvenes tripli
can el porcentaje de indife
rentes y ateos, y la seculari
zación avanza más rápida
mente en el norte de la pe
nínsula que en el sur.

Asimismo, en este amplio 
estudio sociológico se 
especifica que Castilla y 
León es la comunidad autó
noma más religiosa.

Todos estos datos fueron 
analizados por el obispo de 
forma pesimista, dejando un 
margen de esperanza ante 
esta situación.

“Esta crisis —añadió 
Palenzuela— es muy común 
al mundo occidental, tenien
do en cuenta que vivimos en 
una sociedad de abundan
cia. Hay que tener en cuenta 
que la sociedad de consumo 
y facilidad en la que vivi
mos ha provocado una eta
pa de crisis religiosa en la 
qu^ todavía estamos inmer
sos . “Esto no quiere decir 
—añadió— que haya una re
acción, que será lenta por
que no conocemos cuál va a

ser el futuro de Europa, por lo 
que es difícil realizar un 
pronóstico”.

CATOLICOS 
PRACTICANTES

El informe recoge que en 
los últimos 20 años, el nú
mero de católicos practican
tes ha descendido de un 87 
por 100 a un 53 por 100. 
Asimismo el número de 
ateos propiamente dichos 
está estabilizado en el 5 por 
10, aunque en número de in
diferentes ha subido desde 
un 23 a un 26 por 100.

Pese a estas cifras, que 
Palenzuela calificó como 
“estremecedoras”, el obispo 
señaló que los católicos tie
nen “una gran hondura y 
empuje en la actualidad”.

“En la década en la que 
acabamos de entrar —seña
ló Palenzuela—puede caber 
una recuperación del hecho 
religioso; y creo que la mi
noría de gentes que actual
mente se declaran muy cató
licos tienen una hondura y 
un empuje mayor que en 
épocas pasadas”.

ROGATIVAS

Por otra parte, el obispo 
consideró “lógico y natural” 
la iniciativa de los vecinos 
de El Salvador de realizar 
rogativas en favor de la llu
via a las que Palenzuela, 
junto a otros obispos de la 
región, ha invitado a todas 
las comunidades cristianas.

“Este hecho —dijo— res
ponde a la conciencia cris
tiana de cuando uno se en
cuentra en una situación 
apurada, se dirige al Señor 
pidiendo misericordia; y yo 
creo que esta es una situa
ción muy catastrófica para 
esta tierra. ”La invitación 
está hecha a todas las comu-

mayor hondura”

El obispo, preocupado por la situación moral del país. peñ al o s* 

nidades cristianas, y cada una, rigirse a Dios pidiendo la llu- 
dentro de sus formas, deba di- via", concluyó el obispo.

Justos deseos
______________________MG.

La decisión de la Junta de 
Cofradías de limitar este 
año sus actividades a la ce
lebración de los actos litúr
gicos, sin que este año se 
celebren las actividades 
culturales complementarias 
a los actos litúrgicos es 
asumida por el Obispado, 
que está dispuesto a aceptar 
la decisión de los cofrades 
segovianos.

El obispo calificó como 
“justos deseos”, las 
peticiones de ayuda de la 
Junta de Cofradías hacia 
las instituciones locales, 
sin entrar a valorar la acti
tud de las mismas ante este 
hecho.

“Las cofradías —dijo— 
tienen sus razones para no 
participar, y si no se cum

plen sus justos deseos, creo 
que procesión habría, aun
que muy modesta.

Posiblemente habría algún 
via crucis por alguna zona de 
la ciudad, pero no tendría el 
esplendor del desfile proce
sional del Viernes Santo".

Según informamos en es
ta misma edición, las cofra
días suspenderán este año 
todas las actividades cultu
rales previstas con motivo 
de la Semana Santa Sego- 
viana, debido a la ausencia 
de ayudas económicas por 
parte de algunas institucio
nes.

La Junta de Cofradías ha 
expresado en varias ocasio
nes su malestar por este he
cho, llevando a cabo esta me
dida en protesta por la falta 
de apoyo recibido.

La Universidad 
de Valladolid 
cataloga 40 
monumentos 
segovianos

___ ____________________________AS.
Cinco licenciados y dos pro

fesores del Departamento de 
Historia del Arte de la Univer
sidad de Valladolid han 
realizado un inventario-catálo
go de más de 200 monumentos 
públicos de Castilla y León eri
gidos en los siglos XIX y XX, 
en un trabajo de campo llevado 
a cabo durante los últimos cin
co meses por convenio con el 
INEM y que servirá de pauta 
para cualquier proyecto de 
restauración de los mismos a 
cargo de escuelas taller.

El equipo coordinado por el 
profesor José Luis Cano Gar- 
doqui y dirigido por el cate
drático Francisco de la Plaza 
Santiago, inició su trabajo en 
octubre de 1991 —según infor
ma leal— y visitó la totalidad 
de los pueblos de Falencia, Se
govia, Zamora y Valladolid, 
localizando y estudiando 
exhaustivamente más de dos 
centenares de monumentos. Si 
el INEM prorroga el convenio 
que financia la tarea, una se
gunda fase hará lo mismo con 
el inventario de las provincias 
de Avila, Burgos, León, Sala
manca y Soria.

El trabajo, que comenzó con 
la fijación del criterio de 
“monumento público” y la ela
boración de una ficha inventa
rio que serviría para recoger to
dos los datos de cada estatua, 
busto, lápida con figuración y 
fuente conmemorativa, fue 
completado con la recogida de 
datos “in situ” y los testi
monios fotográficos, sin olvi
dar el examen a los documen
tos disponibles en archivos 
municipales y hemerotecas, y 
los aportados cuando fue posi
ble por los propios autores de 
las obras.

Las fichas-inventario y las 
bases de datos resultantes po
drán ser utilizadas en cuanto 
concluya la actual sistematiza
ción de todo el material reco
gido por universidades, institu
tos, colegios, escuelas-taller y 
cualquier otra entidad interesa
da.

El PP se interesa por el dinero 
destinado a los toxicómanos

------- ------------ ------------ AG
1 pasado 10 de mayo el 

onsejo de Ministros adoptó un 
acuerdo por el que se aprueba la 
atribución de 226 millones de 
Pesetas entre comunidades Au- 
tonomas, de acuerdo con lo pre
visto en la ley 31/1990, de 27 de 
^ciembre, de Presupuestos Ge
nerales del Estado para 1991, en 
concepto de subvención de los 
gastos de mantenimiento de uni- 
nades de desintoxicación para 
nrogadictos.

Los senadores populares por 
^egovia han preguntado al Go- 
^emo por los criterios utiliza- 
nos para la distribución de esa 
cantidad entre las distintas 

comunidades autónomas para 
atender los gastos de esas unida
des de desintoxicación, y cuál ha 
sido la cantidad que ha corres
pondido a cada una de las pro
vincias de Castilla y León.

También el pasado 10 de ma
yo el Consejo de Ministros apro
bó un acuerdo por el que se 
determinaban las reglas para re
partir varios créditos por un total 
de 11.471 millones entre comu
nidades, en concepto de ayudas 
y subvenciones para la realiza
ción de programas de servicios 
sociales y protección del menor.

Los parlamentarios del PP 
preguntan al Gobierno por los 
criterios de distribución.

La defensa pide la libre absolución 
del anciano presunto parricida

_______________________________ AM.

Sobre las 14.15 horas de ayer, 
quedó visto para sentencia en la 
Audiencia Provincial, presidida por 
su titular, Cándido Conde-Pumpi- 
do, el juicio contra Angel Francisco 
Alonso Alfaro, de 74 años, acusado 
de un presunto delito de parricidio 
en la persona de su esposa Mer
cedes Bermejo Herrero, de 80 años.

La defensa, ejercida por el abo
gado Manuel González Herrero, 
modificó sus conclusiones provi
sionales al elevadas a definitivas y 
pidió la libre absolución para el pro
cesado al entender que en éste con
curren la eximente incompleta de 

trastorno mental transitorio y la 
atenuante de arrepentimiento es
pontáneo, ya que comunicó el 
hecho a una de sus hijas y tam
bién avisó a un vecino del in
mueble.

Por su parte, la fiscal, Pilar Gar- 
cía,mantuvolapeticióndeunapena 
de 10 años de prisión mayor y una 
indemnización de siete millones de 
pesetas para los cinco hijos del ma
trimonio, ya independizados.

La fiscal reconoció que Angel 
Francisco Alonso podría padecer 
una demencia senil incipiente en los 
primeros estados evolutivos. 
Mientras, el procesado insistió en 

señalar en sus declaraciones que 
no recordaba nada de lo ocurrido 
el 12 de septiembre del año pa
sado, cuando, presuntamente, 
clavó un cuchillo de cocina a su 
esposa, perforándole completa
mente el miocardio. Posterior
mente, se quedó dormido y, al 
despertar, dándose cuenta de su 
acción, llamó a su hija e intentó 
quitarse la vida con el mismo 
cuchillo.

Para el ministerio público, el pro
cesado, que discutió con su esposa, 
“sufrió un estallido emocional de 
furia que desestabilizó y dismi
nuyó sus funciones volitivas".
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Exito del 
Cuarteto de Jazz 
checoslovaco 
en el teatro
Juan Bravo
_______________________ REMACHA

Es el cuarto de los conjuntos 
de música de jazz que viene de 
la mano de la Filarmónica en 
las últimas temporadas. El pre
sente destaca con personalidad 
propia entre los escuchados. En 
suma ni es mejor ni peor que 
aquellos. Todos dejaron grato 
sabor entre los aficionados a 
esta peculiar música del siglo 
XX. En todo caso su diferencia 
radica en saber entrelazar el 
jazz clásico (Berlín, Johnson, 
Gillespie, Monk, Gersuwin), 
con el moderno e innovador 
(Uhlir, Solc, Sindler) y el neu
tro de Villalobos, todos ellos 
representados en el último con
cierto.

CLASICO

Entendemos que en jazz clá
sico pusieron a prueba sus re
cursos —que son muchos— y 
estuvieron contenidos, atados 
por su rigurosa formación para 
la música clásica. El cénit lo 
alcanzaron con Gerswin. 
Transmitieron toda la hondura 
y belleza que se desprende de 
esa extraordinaria composi
ción. Si acaso el reparo de no 
utilizar los instrumentos para 
los que se concibió esa pieza: 
Entonces no se empleaba la 
guitarra rítmica-eléctrica.

SOLTURA

Se prodigaron en soltura, ca
lidad y entusiasmo durante sus 
incursiones por el jazz de van
guardia, sobre todo en las pie
zas de las que son autores (tres 
del líder y contrabajo F. Uhlir, 
y una de Solc). El último impu
so su gran calidad, superior en 
la flauta, que domina a placer, 
y suficiente en el saxo tenor.

Uhlir, quien en la primera 
parte se ocultó más el sonido de 
sus compañeros, atendió nues
tras indicaciones y en la segun
da brilló con plenitud, con un 
sonido puro, destacando su ins
trumento, incorporándolo al 
valor que le corresponde en el 
conjunto. Notable su com
posición “Expetation”, con 
arranque de transfondo folkló
rico, del que se libera para dar 
rienda suelta a su invención.

PERCUSION

El ajuste e interacción del 
cuarteto fue sobresaliente, has
ta el punto de resultar matemá
tica, dando la impresión de la 
imposibilidad de fallo, pero 
también de margen para la va
riación e improvisación con
sustanciales a esta música. El 
batería nos obsequió al final 
con originales sonidos, obte
niendo de la vibración de los 
platillos matizadas señales, 
que contrastaron con los com
plejos registros de la percu
sión.

El diálogo instrumental ganó 
a los espectadores que en gran 
medida llenaron la sala del 
Juan Bravo, correspondiendo 
con un bis, con el que termina
ron las dos horas del concierto.

La Junta de Cofradías opina que las instituciones y corporaciones públicas son cicateras

Salvo la procesión, suspendidos 
todos los actos de Semana Santa

La Junta de Cofradías 
decidió suspender de forma 
irrevocable todos los actos 
culturales de Semana Santa, 
a excepción de la procesión 
del Viernes. Los cofrades se 
muestran bastante dolidos 
con la cicatería demostrada 
por las instituciones y corpo
raciones públicas, a las que 
van a devolver las subven
ciones ya recibidas.

__________JESUS MARTINEZ CALLE
La Junta de Cofradías deci

dió finalmente mantener la 
procesión del Viernes Santo, 
pero no seguirá adelante con el 
resto de las inciativas cultura
les en las que venía trabajando 
desde hace tiempo.

Según el secretario de la 
Junta, Carlos Arribas, “el ex
horto del obispo y el deseo del 
pueblo de Segovia”, que no 
tiene la culpa de la actitud de 
las instituciones, pesó en la de
cisión final de celebrar el des
file procesional del Viernes.

El portavoz de las cofradías 
explicó ayer, en el transcurso 
de una rueda de prensa, todas 
las conversaciones que se ha
bían mantenido durante estos 
últimos meses con las institu
ciones y corporaciones públi
cas.

“Ya en noviembre —mati
zó— acudimos a los distintos 
organismos, presentamos 
nuestras peticiones e incluso 
establecimos conversaciones. 
Hemos recibido contestacio
nes tempranas, y a otras hemos 
estado esperando hasta hace 
ocho días”.

Arribas señaló que el 
Ayuntamiento no había vis
to mayores problemas para 
hacerse cargo prácticamen
te del costo de carteles, pro
gramas y dípticos, es decir, 
entre 800.000 y 900.000 pe
setas, cuando al final “esa

convocatoria de subvenciones.
Respecto al Patronato de 

Turismo, éste pidió, en su día, 
un material a la Junta de Cofra
días con la intención de sacar

No mendigamos”
necesario, pero este año se ha 
estimado que éstos ya pagan 
suficientes impuestos y de
bían quedar desligados, te
niendo en cuenta, además, 
que en otras ciudades las 
instituciones cubren el 100% 
del presupuesto.

La Junta ha rechazado los 
diferentes ofrecimientos par
ticulares recibidos: una em
presa privada daba 200.000 
pesetas, otra persona quería 
promover una suscripción 
pública, pues entiende que 
no se trata en este caso de 
“mendigar”.

Las desventuras del Duque de Mantua pasaron ayer por Segovia.

cantidad se rebajó a 350.000".
Con la Diputación también 

se produjo algún malentendi
do, al comentar algún funcio
nario que debían acudir a la

____________________________JM
La Junta de Cofradía dejó 

muy claro que no tiene nin
gún espíritu de lucro.

“Las cofradías —añadie
ron—, que no han recibido ni 
pretenden recibir dinero, se 
autofinancian con el es
fuerzo de sus cofrades”.

Para el secretario de la 
Junta las autoridades y cor
poraciones han demostrado 
que no les interesa el sentir 
religioso del pueblo de Sego
via.

Otros años los comercios 
aportaban el 50% del dinero

algún folleto plegable de la Se
mana Santa de Segovia en Fi- 
tur. Unos programas que por 
diversas circunstancias aún no 
han visto la luz.

Hasta ayer por la mañana no 
recibieron contestación de la 
Junta, y ésta se produjo en 
términos poco claros: “es posi
ble que se nos conceda una 
ayuda”.

De esta forma la Junta de 
Cofradías sólo podía disponer 
de 850.000 pesetas sobre un 
presupuesto global de 1.300.
000, situación que ha motiva
do la suspensión de todos los 
actos culturales programados 
(concurso de fotografía, 
conferencias, pregón, cartele- 
ría).

Sí se celebrarán los actos li
túrgicos propios, los vía crucis 
y la procesión de Domingo de 
Ramos.

“Rigoletto” 
llenó ayer 
el teatro
Juan Bravo
________________________________AS.

El teatro Juan Bravo registró 
ayer un lleno absoluto para pre
senciar la interpretación de la 
ópera “Rigoletto”, de Giusep- 
pe Verdi, a cargo del Teatro 
Lírico “Arturo Toscanini” de 
Milán. La representación de es
ta obra, basada en la obra “El 
Rey se divierte” de Víctor Hu
go constituyó un gran éxito de 
público, debido a la calidad in
terpretativa tanto de orquesta 
como de cantantes.

Voces como Vincenzo Scu- 
deri, Tiziana Ducati y Mark 
Gargiulo hicieron las delicias 
del público segoviano, que 
aceptó de buen grado abonar 
los caros precios de las entra
das en beneficio de un grandio
so espectáculo.
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Tuvo un déficit, antes de impuestos, de 1.320 millones de pesetas

Telefónica invirtió el año pasado en 
Segovia 2.095 millones de pesetas

Telefónica invirtió en la provincia de Segovia, durante 1991, 
un total de 2.095 millones de pesetas, según el balance de activida
des que ha sido presentado hoy a los periodistas por el director 
provincial de esta entidad, Juan Pascual Rincón. Esta inversión 
se destinó fundamentalmente a la realización de obras para 
adecuar la infraestructura existente, en mejoras para aumentar 
la calidad de los servicios y en atención a la demanda pendiente.

__________________ AURELIO MARTIN
En el balance presentado por 

Pascual se pone de manifiesto 
que en esta provincia los deno
minados “ingresos por operacio
nes”, en 1991, han supuesto 
3.264 millones de pesetas y los 
gastos por el mismo concepto 
han sido de 2.139 millones, lo 
cual arroja un margen por opera
ciones de 1.126 millones.

Debido a la importante cuota 
de amortización correspondien
te al inmovilizado material ge
nerado por la inversión de los 
últimos años y al alto coste de los 
recursos financieros, Telefónica 
ha obtenido en Segovia unos 
resultados antes de impuestos 
con un déficit de 1.320 millones 
de pesetas, según Pascual.

UNAS 3.000 LINEAS

En él pasado año se han instalado 
2.896líheas, de las que 2.496 fueron 
de tecnología digital. Se pusieron en 
servicio nuevas centrales telefóni

cas en Espirdo, Pinar de Puente- 
viejo, Samboal, Fuentesaúco de 
Fuentidueña, Navalilla y Berci- 
muel y se ampliaron líheas en 
otras centrales ya existentes.

Telefónica considera como un 
logro importante la total digitali- 
zación de la transmisión provin
cial y la conclusión de obras de 
canalización y redes en la capital, 
con la terminación del ambicioso 
programa de cables de fibra ópti
ca, que sirven como portadores de 
señales de transmisión. Se puede 
decir, según Telefónica, que la 
provincia de Segovia está atrave
sada de norte a sur y de este a oeste 
con estos cables, que totalizan 
más de 357 kilómetros instalados 
y, teniendo en cuenta el número de 
fibras que lleva cada cable supe
ran los 7.500 kilómetros.

SUPRESION DE CABLES

Con una inversión de 11,2 millo
nes, Telefónica continuó con el 
programa de supresión de cables en

monumentos y conjuntos artísti
cos. Para la compañía, existe di
ficultad para acceder a las vi
viendas antiguas que no dispo
nen de infraestructura intema. 
Se estima que en las nuevas 
constiucciones se debena exigir 
la dotación de esta infraestructu
ra para la telefonía, como ya lo ' 
hacen la Comunidad de Madrid
y la Generalitat de Catalunya.

EXTENSION

Dentro de la extensión del 
servicio telefónico en el medio ru
ral, tras un convenio con la Junta 
de Castilla y León, se constituyeron

16 zonas urbanas en otras tantas 
entidades locales. Por otro 
acuerdo con la Diputación, entre 
los próximos meses de abril y 
mayo, se constituirán otras 13 
zonas urbanas más. Con este 
plan, tan sólo quedan en la pro
vincia 48 entidades pendientes, 
con un total de 3.858 habitantes 
afectados. .

Para 1992, existe un programa 
de 3.152 líneas, con instalación y 
ampliación de nuevas centrales. 
Asimismo se ampliará la capaci
dad del Centro Iberpac y se pondrá 
en servicio la modalidad 900-A 
para telefoma móvil automática.

56.080 
líneas

_______________________ AM
A finales del año pasa

do, en Segovia había ins
taladas 56.080 líneas, de 
las cuales 51.557 estaban 
en servicio, para una po
blación de hecho de 151
.520 habitantes, lo que 
supone una densidad te
lefónica de 34 líneas por 
100 habitantes.

Se realizaron 16,8 mi
llones de llamadas interur
banas y 147.000 interna
cionales. En el mercado 
telemático, se han instala
do 108 circuitos de trans
misión de datos, alcanzán
dose la cifra total de 401 
circuitos en servicio.

Mientras que en 1991 
se registró una demanda 
neta de 3.751 peticiones 
de teléfono, un 7% más 
que el año anterior, se 
instalaron 3.840 y la lista 
de espera al 31 de dicie
mbre pasado era de 1.378 
peticiones.

El número total de avi
sos de avería fue de 26.
982, de los que el 79,95% 
se repararon en un plazo 
inferior a las 24 horas. En 
las 176 cabinas se recau
daron 142 millones, con 
unos gastos de 1,2 millo
nes por incidencias pro
vocadas.

Piden que se solucione el problema de previsión

Empleados de Telefónica se 
concentraron ayer ante la 

central de Los Huertos
—-- ----------- -  . M. GALINDO

Una treintena de trabajadores 
e Telefónica se concentraron 

ayer por la tarde ante la sede de 
esta institución, en la Plaza de 
os Huertos, para expresar su 

protesta ante la negociación que 
se está llevando a cabo para 
resolver el problema de previ
sión social. Los trabajadores pi
den a Telefónica la prejubila- 
ci n entre los 60 y 65 años, el 

antenimiento del premio de ju- 
DUación y el control y cobro del 
seguro colectivo en el momento 

e Pasar a la jubilación.
la concentración, en princi- 

P1® prevista para los miembros 
e comité de empresa, se suma- 
on voluntariamente varios 

empleados de Telefónica, que 
colocaron una pancarta ante la 
sede de Telefónica. Esta medida 
e}^a^Z^ también en todas las 

cabeceras de provincias en apo
yo a la negociación del nuevo 
Plan de pensiones.

Teresa Ruiz Suárez, presi-

SANTA TEGESA 
h o r mig o n es

LALASTRILLA Tel.43 77 00 

denla del comité de empresa de 
Telefónica en Segovia y delega
da de Comisiones Obreras en es
ta empresa, señaló que estas me
didas han sido adoptadas ante 
“la cerrazón de Telefónica” en la 
negociación del nuevo plan de 
pensiones.

“la ley de integración en la 
Seguridad Social del pasado 27 
de diciembre ha roto la antigua 
mutualidad de pensiones, por lo 
que los sindicatos mayoritarios 
han planteado una alternativa 
unitaria enfocada hacia un nue
vo plan de pensiones, rescatando 
todo lo mejor que temamos en la 
mutualidad”.

Ruiz Suárez, señaló que 
Telefónica está “a la defensiva 
” en la negociación, ya que se 
limita a ofrecer un montante 
económico obviando otra serie 
de prestaciones sociales. Asi
mismo, la presidenta del comité 
de empresa manifestó que el 
próximo día 17 de marzo podría 
convocarse un paro de 4 horas en

Compro FINCA
GRANDE, 

próxima a Segovia, 
pago contado.

Teléfono 44 25 23

Los trabajadores permanecieron más de media hora ante la sede.

apoyo a las reivindicaciones de 
los trabajadores.

ACLARACION DE UGT

El sindicato Unión General de 
Trabajadores ha enviado a los 
medios informativos una nota 
aclaratoria, precisando que la 
empresa Gregorio Gómez S.L.

EL BALCON DE SEGOVIA 
CHALETS ADOSADOS EN LA LASTRILLA

LLAVE EN MANO
247 m2 CONSTRUIDOS CON JARDIN INDIVIDUAL
3.000 M DE ZONAS COMUNES CON PISCINA, 

4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS, 1 ASEO AGUA CALIENTE 
Y CALEFACCION INDIVIDUAL. COCINA AMUEBLADA. 

SALON COMEDOR CON CHIMENEA ESTUDIO DIAFANO, BODEGA Y GARAJE

PRECIOS DIRECTOS 0 MENOS de 1 00.000.-pt$/m2.
INFORMACION diarla, sobados y domingos 433711 de 10 a 14 y 16,30 a 19 j

—una de las empresas que ha ce
rrado en los últimos meses en Se
govia— es la que se dedicaba a la 
actividad de madera y resina, ubi
cada en Samboal. La aclaración 
viene dada porque al parecer exis
te otra empresa en Segovia con la 
misma denominación social pero 
con distinta actividad.

ALPYMA y 
ASAM firmarán 
un acuerdo
_______________________________ AS.

Los presidentes de las 
comunidades de Castilla y 
León, Juan José Lucas, y de 
Aragón, Emilio Eiroa, acom
pañados por varios consejeros 
y altos cargos de ambos go
biernos autonómicos, asisti
rán el próximo 11 de abril a 
la firma, en la localidad sego- 
viana de Carbonero el Mayor, 
del acuerdo entre Alpyma y la 
Asociación Aragonesa de Mu
nicipios que se conocerá como 
“Declaración de Segovia”.

Este pacto, que rubricarán 
los presidentes de las citadas 
asociaciones, dibujará las fu
turas relaciones entre Alpyma 
y Asam, y estará abierto a 
otras agrupaciones similares 
que deseen unirse al mismo.

A lo largo de ese día, y con 
motivo de la firma del acuer
do, tendrán lugar en Carbone
ro el Mayor unas jomadas 
municipales dedicadas a ana
lizar el presente y el futuro de 
los pequeños ayuntamientos 
de Aragón y Castilla y León.

FONTANERIA CALEFACCION Y GAS

•^nrique_

Teléfono 42 73 32 SEGOVIA 

INSTALACIONES 
Y REFORMAS

Presupuestos sin compromiso
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SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA GOMEZSERRACIN

La reunión se celebró en el Ayuntamiento, promovida por el alcalde, Eusebio García.

La Diputación tramitará su petición ante el Gobierno regional

Alcaldes de la zona suroeste pedirán 
que se declare “menos desarrollada”

El eurodiputado del PSOE, 
Juan Colino, justificó la 

reforma de la PAC

Alcaldes, concejales y secre
tarios de los ayuntamientos del 
suroeste de la provincia acor
daron en esta localidad solici
tar de forma conjunta la de
claración de la comarca cono 
“zona menos desarrollada” de 
la Comunidad con el propósito 
de poder participar en el re
parto de ayudas del Fondo de 
Compensación Territorial.

A.S.

La convocatoria de asamblea, 
que se celebró en el salón de 
sesiones del Ayuntamiento de

CABEZUELA

Se ejecutan obras de ampliación en el 
consultorio médico

F. DESCALZO

El edificio en el que se en
cuentra el Consultorio Médico 
local va a ser reformado. Las 
obras consistirán en mejora y 
ampliación de las instalaciones.

La oferta de construcción sal
drá publicada en el Boletín Ofi
cial de la Provincia, según se 
acordó en la última sesión ordi
naria del Ayuntamiento. Las 
obras serán financiadas con el 
erario municipal y una ayuda de 
la Junta de Castilla y León.

El consultorio se queda pe
queño la mayor parte de los días 
por la cantidad de pacientes que 
acuden. Tanto la sala de espera 
como las salas de consulta de 
médico y practicante disponen 
de poco espacio. También se 
necesita la instalación de cale
facción, que actualmente la 
suministra una estufa. Los ser
vicios los constituyen una única 
dependencia, unisexual y com
partida por sanitarios y pacien
tes.

El edificio pertenece a la clá
sica forma que adoptaron las 
casas de médico hace unos de
cenios en muchos de los pueblos 
del país y está situado junto al 
recinto escolar. Estas casas es
tán hoy en muchos lugares des
habitados desde que se produjo

Santa María, estuvo coordinada 
por el alcalde de esta villa, Eu
sebio García.

La reunión estuvo presidida 
por los diputados provinciales 
del Partido Judicial, entre ellos, 
el vicepresidente de la Diputa
ción, Luis Fuentes.

El objetivo fundamental de la 
Asamblea fue plantear la posi
bilidad de solicitar de la Junta de 
Castilla y León la inclusión de la 
zona en las calificadas como 
“menos desarrolladas” de la Co
munidad Autónoma a fin de 
participar en los beneficios del 

la reforma de la atención prima
ria y se crearon los centros de 
salud.

Actualmente esta localidad

Vivivienda sin adjudicar
F. DESCALZO

De las veinticinco viviendas 
de protección oficial que se 
construyeron hace casi tres 
años, aún hay una sin dueño. El 
gobierno local ha decidido abrir 
un nuevo expediente para otor
garla.

Para ello se ha remitido un 
escrito al Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes para 
poner en marcha la adjudica
ción de la vivienda. •

El motivo de que aún quede 
una casa deshabitada no es que 
no haya solicitudes, sino la difi
cultad de otorgarla. Demandan
tes hay, y necesitados de ella 
también. El problema es decidir

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

Fondo de Compensación Terri
torial.

Tras la exposición de motivos 
a cargo de Luis Fuentes y otras 
intervenciones de varios asam- 
bleaistas y del también diputado 
y alcalde de Bernardos, Daniel 
Postigo, se acordó que todas las 
corporaciones representadas to
marán la decisión de solicitar la 
citada inclusión.

Los acuerdos municipales ha
brán de enviarse a la Diputación 
Provincial, para que ésta, apro
bándolo en correspondiente se
sión de pleno, los remita a la 
Junta de Castilla y León.

comparte el médico con el 
municipio vecino de Puebla de 
Pedraza, al igual que los servi
cios de ATS y farmacia.

quién es más merecedor de la 
misma.

Las otras veinticuatro vivien
das fueron otorgadas en dos 
fases, en las que el número de 
solicitudes superaba al de ofer
tas. Las consecuencias que lle
varía al Ayuntamiento a decidir 
quién es el solicitante apropiado 
hizo que una de las VPO queda
se sin entregar.

Las declaraciones oficiales 
de propiedades y ganancias no 
parecen ser lo más real para 
determinar la idoneidad de los 
adjudicatarios. Por ello, posi
blemente se piensa que deban 
tomarse otros criterios distintos 
para la adjudicación.

S. GUIJARRO

En un acto celebrado en el 
nuevo Ayuntamiento, al que 
asistió entre otros altos cargos 
del PSOE Juan Muñoz, vicepre
sidente primero del Congreso, 
el eurodiputado Juan Colino, 
miembro de la Comisión de 
Agricultura del Parlamento 
Europeo, explicó a diferentes 
alcaldes y miembros de corpo
raciones locales de la comarca, 
el proyecto de Reforma de la 
Pohtica Agraria que se discute 
en el Parlamento Europeo.

El proyecto en estudio no es 
una reforma total de la política 
agraria común, según Colino, 
sino que afecta a determinados 
sectores agrícolas. Estos secto
res son los cereales, oleagino
sas, carnes vacuna y ovina, le
che y el tabaco como sector 
coyuntural.

Este proyecto se aprobará en 
el Parlamento Europeo entre 
junio y septiembre del presente 
año y la reforma se hará en tres 
meses. A corto plazo, ni la re
molacha, ni el sector de frutas y 
hortalizas se verán afectados 
por la reforma.

Por lo que se refiere a los 
cereales y oleaginosas, conti
nuó, se prevén reducciones en la 
producción y baja de los pre
cios, tratando de acercarse a los 
precios internacionales de estos 
productos. La carencia se com
pensará con subvenciones di
rectas y personales a cada agri
cultor.

A partir de la reforma, no se 
subvencionará el kilogramo de 
cereal ya que esta política segui
da hasta ahora ha favorecido 
más a los países con una agricul
tura más modernizada y produc
tiva y las diferencias entre los 
miembros, en este sector comu
nitario, han ido aumentando.

En cuanto a las carnes, la 
política comunitaria tiende a 
reducir las producciones en 
vacuno y ovino, y el método a 
seguir será, por una parte, el

MADRONA

Plantación de árboles
FERNANDO AYUSO CAÑAS

El alcalde de barrio, el cura 
párroco y algún colaborador 
más han llevado a cabo la plan
tación de unos setenta árboles 
donados por el Ayuntamiento 
de Segovia. Se trata de magnífi
cos ejemplares de almez, casta
ños de indias, cipreses, cedros, 
tuyas gigantes y álamos.

Una pequeña parte de ellos, 
cipreses, castaños y tuyas, han 
sido ubicados en el patio de la 
iglesia como complemento a la 
reciente restauración y siguien
do criterios de técnicos especia
lizados. Otra parte ha ido a com
pletar algunas plazas y la mayo
ría ha sido destinada a la zona 
limítrofe a las escuelas, que es 
además, fachada importante del 
barrio.

El gran déficit de arboleda

abandono voluntario del pro
ductor y, por otra, el abandono 
obligatorio impuesto por la 
Comunidad. En ambos casos las 
reducciones serán subvenciona
das. Colino manifestó que este 
programa ya está en marcha, en 
cierta forma en Castilla y León y 
está siendo bien aceptado por 
los ganaderos.

Esta reforma parcial de la 
política agraria de la Comuni
dad Europea, se complementa 
con una serie de medidas, entre 
las que conviene destacar, la 
jubilación anticipada de los 
agricultores, el fomento de la 
producción forestal y medidas 
encaminadas a proteger el me
dio ambiente y la no contamina
ción de las aguas.

El proyecto en estudio con
templa la jubilación de los agri
cultores a los 55 años, siempre 
que las tierras sirvan para rees
tructurar los cultivos y la pro
piedad, y la explotación pase al 
joven agricultor. La cuantía de 
la jubilación se estima en millón 
y medio de pesetas al año.

Las ayudas a la producción, 
gestión y mantenimiento de los 
bosques se enmarcan dentro de 
proyectos a nivel estatal y con 
planes plurianuales. Las sub
venciones en este sector se reci
birán en forma de prima anual.

En opinión de Juan Colino, 
esta reforma que está estudian
do la CE es imprescindible. El 
80% de los presupuestos comu
nitarios están destinados a la 
agricultura y los excedentes en 
los sectores que van a ser refor
mados, son enormes. “Actual
mente, continuó, existen dieci
séis millones de toneladas de 
cereales almacenados en la CE, 
850.000 de carne, 500.000 de 
leche y 450.000 de mantequilla. 
No se puede seguir subvencio
nando la producción de estos 
productos”. “La agricultura 
española tiene que modernizar
se, prepararse para competir en 
un mercado que será Ubre en 
1996. 

que sufre este barrio no es debi
do en exclusiva a la falta de 
plantaciones, de las que se han 
hecho varias, sino a dos cuestio
nes básicas: la adecuada elec
ción de las especies idóneas 
según las características de ch- 
ma y terreno y, sobre todo, el 
mantenimiento en sus primeros 
años hasta que alcancen su auto
nomía. Este es un lugar que 
cuenta con grandes espacios 
destinados a zonas verdes 
(como lo han sido siempre) y 
con abundantes recursos de 
agua, luego el éxito de las plan
taciones es más una cuestión de 
organización que de infraes
tructura.

La Junta de Castilla y León y 
el ICONA son las instituciones 
que podrían solucionar, aunque 
fuera por fases, la necesidad de 
árboles que presenta Madrona.

M.C.D. 2022
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En Segovla se registraron 176 nuevos parados. pe ñ a l o s a

Excepto en Segovia, Zamora y León, donde se incrementó el número de desempleados

El paro en Castilla y León disminuyó en 
257 personas durante el mes de febrero

El número de parados de Castilla y León registró un descenso 
de 257 personas durante el pasado mes de febrero, lo que eleva 
la cifra total de desempleados a 130.722 y sitúa la tasa regional 
de desempleo sobre la población activa en el 13,30 por ciento, 
según los datos facilitados por la Dirección General de Trabajo.

El MOPT amplía su 
sociedad con la Junta para 

realizar proyectos conjuntos

Valladolid (leal).— En térmi
nos relativos, el descenso del pa
ro en el mes de febrero ha sido 
de un 0,2 por ciento respecto del 
mes de enero de esta año. En 
relación con febrero de 1991 el 
paro ha disminuido en 3.315 per
sonas.

Por sectores, el paro ha 
experimentado un descenso en 
agricultura con 55 parados me
nos, mientras que en industria 
baja en 214 y en el sector de la 
construcción se registran 108 
parados menos.

Por contra, el paro registrado 
en la Comunidad sube en el co
lectivo sin empleo anterior (nue
ve personas) y en el sector ser
vicios (con un incremento de

La Junta pide garantías al Insalud para
Constituida en Salamanca la 

Comisión de Urbanismo y 
Patrimonio de la FEMPcoordinar las competencias en Sanidad

Valladolid acal).— El Con
ejo Interterritorial de Salud, 
ompuesta por responsables del 

insalud y de la Consejería de 
T.^dau y Bienestar Social de la 

a, ha llegado a un principio 
ne acuerdo en su reunión de ayer 
u u conciertos de gestión de 
os hospitales provinciales y de 

tos principales recursos sanita- 
nos, en los que ambas adminis- 
“aciones tienen “competencias 
compartidas de una forma com- 
P eja e intrincada", según mani
festó el secretario general para el 
sistema Nacional de Salud del 
nsalud, Rodrigo Molina.

or su parte, el consejero de 
¿anidad, José Manuel Fernán-

111 personas). Las provincias de 
Avila, Burgos, Falencia, Valla
dolid, Salamanca y Soria regis
traron ligeros descensos en su 
cifra de parados durante el pasa
do mes de febrero. •

El paro afecta en Valladolid a 
28.659 personas, a 22.063 en 
Salamanca, a 15.359 en Burgos, 
a 7.992 personas en Avila, a 
9.417 en Falencia y a 2.630 en 
Soria.

En León, Zamora y Segovia 
se registraron incrementos del 
número de desempleados. León 
cuenta con 28.232 personas en 
paro (245) y Zamora con 13.192 
(233) y Segovia con 3.178 (176).

DESCENSO MASCULINO

El paro masculino afecta en la

dez Santiago, pidió a la 
Administración central garan
tías sobre la gestión y funciona
miento de las estructuras sanita
rias y anunció que aunque la Jun
ta no tiene competencias en ma
teria de asistencial, no rehúye ir 
asumiendo responsabilidades en 
materia sanitaria, concretadas en 
el proyecto de ley de ordenación 
sanitaria de Castilla y León que 
se aprobará este año en las Cor
tes, según ha confirmó Fernán
dez Santiago.

COLABORACION 
MODELICA

Los responsables del Insalud 
manifestaron que la colabora- 

región a 48.284 personas y 
disminuye respecto al mes ante
rior en 566 personas, mientras 
que el paro femenino se sitúa en 
82.43 8 personas, con 309 de
sempleadas más. Respecto al 
mes de febrero de 1991, el paro 
masculino baja en 578 personas 
y el femenino en 2.737.

El paro de los jóvenes meno
res de 25 años ha disminuido en 
febrero en 121 personas. Res
pecto a febrero del año pasado el 
paro de los hombres menores de 
25 años ha descendido en 795 
personas y el de mujeres ha des
cendido en 617 personas. El nú
mero de colocaciones registra
das en el Inem durante el mes de 
febrero ha sido de 16.415, lo que 
supone un incremento del 1,74 
por ciento respecto al mismo 
mes del año anterior. En este 
mes se han registrado 7.787 
contratos de trabajo acogidos a 
medidas de fomento de empleo.

ción con la Junta de Castilla y 
León en materia sanitaria es mo
délica, pero aludió a las limita
ciones presupuestarias de la 
Administración, “por lo que es 
fundamental llegar a acuerdos 
de fórmulas de gestión compar
tida que beneficien tanto a las 
administraciones como a los 
usuarios, dado el carácter social 
de este servicio”, añadió Rodri
go Molina.

En esta reunión se acordó 
también aumentar la periodici
dad de estas reuniones —la úl
tima se produjo hace un año— y 
la creación de una comisión de 
seguimiento de los acuerdos.

Valladolid (leal).— Antes del 
próximo día 12 de abril deberá 
estar constituida la sociedad in
tegrada por el MOPT y la Junta 
de Castilla y León para el estudio 
y ejecución de proyectos y obras 
públicas, según acordaron en 
Madrid el secretario general de 
Planificación y Concertación 
Territorial del Ministerio, José 
Alberto Zaragoza, y el consejero 
de Fomento, Jesús Merino. .

Ambas partes están de acuer
do también en que esa sociedad, 
propiciada por la construcción 
de la autovía León—Burgos, po
drá proseguir en el futuro con 
otras iniciativas como el 
desdoblamiento de la N-122 
Tordesillas-Zamora-Alcañices.

CALENDARIO

La reunión sirvió para fijar un 
calendario de concreción del 
protocolo suscrito por ambas 
partes el pasado 18 de enero, 
fijando como premisa que la co
misión mixta MOPT -Junta esta
rá integrada por cuatro repre
sentantes de cada entidad, y que 
el Ministerio remitirá antes del 
próximo 30 de marzo a su inter
locutor un informe técnico en el 
que se recoja el tipo de sociedad 
que va a ser constituida para es
tudiar proyectos y ejecutar obras 
públicas tales como autovías, 
accesos a ciudades y rondas a las 
mismas.

Conforme al citado protocolo, 
la sociedad debe ser un hecho 
antes del 12 de abril, pero la 
novedad de la reunión consiste 
en la aceptación por parte del 
MOPT de la petición de la Junta 
en el sentido de que sus trabajos 
no concluyan con la ejecución 
de la autovía León-Burgos —cu
yo inicio está previsto en 
1993—sino que pueda afrontar 
otras iniciativas de importancia 
para esta Comunidad Autónoma 
como el desdoblamiento de la 
N-122 TordesillasZ-amora-Al
cañices.

LA JUNTA DEBE ACTUAR

El criterio expresado por Je
sús Merino y aceptado por los 
representantes del MOPT con
siste en hacer permanente la me-

Salamanca (leal).— La Co
misión de Urbanismo y Patrimo
nio Histórico-Artístico de la Fe
deración Española de Munici
pios y Provincias (FEMP), con
tará con cinco grupos de trabajo 
en los que con participación de 
técnicos y políticos serán elabo
rados borradores de trabajo para 
alumbrar disposiciones legales 
sobre normativa, grandes ciuda
des, pequeños núcleos urbanos y 
patrimonio, según confirmó a 
leal el alcalde de Salamanca, Je
sús Málaga, que preside este ór
gano interinstitucional que se ha 
constituido formalmente en la 
capital salmantina.

Los trabajos habituales de la

Jesús Merino. peñ al o s a

sa de trabajo entre ambas 
administraciones para su coordi
nación de objetivos y, sobre to
do, la presupuestaria, pues los 
rectores de la Junta de Castilla y 
León están convencidos de que 
la tónica de restricción de inver
siones en infraestructuras por 
parte del Gobierno central no va
riará a medio plazo.

“Si el Gobierno regional no 
aborda de hecho y en la medida 
de sus posibilidades su partici
pación en la mejora de la red 
viaria estatal —ha dicho el con
sejero—, sería imposible definir 
una política de comunicaciones 
conforme a los inmediatos 
intereses sociales y económicos 
de los castellanoleoneses”.

En este sentido, la negocia
ción ya establecida en la práctica 
sobre la autovía León-Burgos se 
encuentra en período de pro
puestas, pues mientras la Junta 
reafirma su voluntad dé finan
ciar el 80 por ciento de la obra 
del trazado, busca del MOPT su 
compromiso para tomar a su car
go la construcción de los acce
sos a la ciudad de León y una 
eficaz comunicación entre la 
ciudad de Falencia y esta nueva 
carretera, que discurrirá como 
mínimo a 20 kilómetros al norte 
de la N-620 por ese punto.

El próximo contacto personal 
entre Jesús Merino y José Alber
to Zaragoza se producirá el pró
ximo día 26, en Valladolid, con 
motivo de la clausura del Con
greso Nacional de Firmes.

Comisión de Urbanismo de la 
FEMP se desarrollarán en la se
de madrileña de la entidad, y la 
próxima convocatoria está fijada 
para el día 24 de marzo, con una 
jomada sobre las posibilidades 
de aplicación de la normativa 
urbanística vigente.

Según Jesús Málaga, en la 
nueva andadura de esta Comi
sión habrá una atención especial 
a los problemas de gestión urba
nística propios de los pequeños 
municipios, y un seguimiento de 
la aplicación de las normas sobre 
barreras arquitectónicas, conta
minación y medio ambiente y 
conservación del patrimonio ur
bano.
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López Valdivielso presentó las propuestas del PP

Castilla y León aplicará la 
legislación anticorrupción

Valladolid (leal).— El pre
sidente del PP de Valladolid, 
Santiago López Valdivielso, 
que es también portavoz de su 
partido en la Comisión de De
fensa del Congreso de los Di
putados, manifestó ayer en el 
acto de presentación de las 
propuestas de su grupo contra 
la corrupción política que le 
merece mayor respeto el ex 
vicepresidente del Gobierno, 
Alfonso Guerra, que la 
beautiful y los de Ibercorp, 
que sólo pretenden rentabili- 
zar su privilegiada situación 
en las proximidades de poder 
en benéfico propio y de sus 
amigos.

López Valdivielso aseguró 
que su partido, que el pasado 
mes de febrero presentó en el 
Parlamento un conjunto de 
medidas urgentes para acabar 
con la corrupción política, no 
pretende desestabilizar la de
mocracia sino evitar el incre
mento de la arbitrariedad en 
las actuaciones de los poderes

Los renovadores del CDS 
retan al sector oficialista

Valladolid. (leal).—B sector re
novador del CDS de Castilla y 
León, que lideran Luis Aznar y Luis 
Rodríguez San León, ha retado al 
sector oficialista, que sigue al actual 
presidente Daniel de Femando, a 
que acuda al congreso regional del 
día 18 de marzo con candidatura 
propia y a participar en la marcha 
del partido si sale derrotado.

Aznar y San León se reunieron 
ayer tarde en un hotel de Valladolid 
con un grupo de compromisarios de 
su sectorllegados de todas las provin
cias —entre los que figuraban por 
primera vez delegados de Salaman
ca— para perfilar su candidatura al 
comité federal, en la que figuran el ex 
concejal vallisoletano Pedro Brin- 
gas, en la importante secretaría de 
Organización, y el veterinario abu- 
lense Pablo Delgado.

H nuevo comité federal del CDS 
en Castilla y León estará compuesto 
por 17 miembros electos y 27 
miembros natos, entre ellos los nue
ve presidentes provinciales y los 
parlamentarias centristas en las cá
maras representativas. El comité 

públicos y garantizar la transpa
rencia de la gestión pública.

El presidente provincial del 
PP valisoletano reconoce que 
los políticos corruptos son una 
exigua minoría y que el grado de 
corrupción en la Administración 
se sitúa en el mismo nivel que en 
otras esferas de la vida soci¿. Los 
casos más graves para López Val
divielso están protagonizados por 
la “gente guapa” que se mueve en 
los aledaños del poder y que quie
re aprovecharse de su situación 
privilegiada en beneficio propio y 
de personas afines.

DENUNCIAS

En este ámbito incluye al 
gobernador del Banco de España, 
Mariano Rubio, y a todos los im
plicados en el escándalo Ibercorp.

Valdivielso dijo que no se pue
de juzgar a todos por igual y que 
su partido está dispuesto a denun
ciar todos los casos que lleguen a 
su conocimiento para acabar con 
el corrupto antes de que éste aca
be con la sociedad.

quedará estructurado en áreas 
específicas, coincidiendo más o 
menos con las comisiones parla
mentarias y con los grupos de 
trabajo que realizan el control 
del Ejecutivo regional.

TRIUNFO

Los líderes renovadores están 
plenamente convencidos de su 
triunfo en el congreso regional de la 
víspera de San José ya que, según 
ellos, cuentan con el respaldo ma- 
yoritario del partido y de los com
promisarios, como quedó patente 
en el denominado “manifiesto de 
Segovia”, firmado por 102 compro
misarios.

Esta seguridad en el triunfo es 
la que ha llevado a Luis Aznar, 
secretario de Organización y nú
mero tres en la cúpula nacional 
del CDS, a retar a los “oficialis
tas” a que presenten su candida
tura —"que ojalá se presente", 
dice—, aunque duda que la ejecu
tiva desautorizada por el comité 
nacional se atreva a presentar ba
talla en el congreso.

El consejero de Medio Ambiente compareció ante las Cortes

Jambrina dice que su programa 
coincide con el Pacto Social

El consejero de Medio Am
biente, Francisco Jambrina, 
compareció ayer en las Cortes 
regionales a petición del Gru
po Mixto para informar del se
guimiento del Pacto Social 
Prioritario, firmado con los 
sindicatos CC.OO. y UGT en 
abril de 1990.

Valladolid (leal).— Jambri
na destacó en una extensa 
intervención la coincidencia de 
su programa electoral con el 
pacto, basados ambos en la ac
ción y gestión “preventiva y 
recuperada”.

El titular del Medio Ambien
te insistió en la labor realizada 
en la recuperación y mejora de 
los espacios degradados, sobre 
todo, los referidos a activida
des mineras, restauración de 
riberas y cuencas fluviales, 
adaptación tecnológica de las 
industrias más contaminantes e 
impactos ambientales en obras 
públias. Jambrina señaló que 
existen estudios para la gestión 
de los recursos en la calidad de 
las aguas, con una inversión de 
2.972 millones en 1990 y de 
5.663 en 1991, así como en el 
Plan Regional de Saneamiento, 
que supondrá 3.343 millones 
para este año.

En cuanto a reforestación, el

De Palacio acusa al Ejecutivo 
de la crisis del parlamentarismo

________________________________AS.

Madrid.—La portavoz adjunta 
del Partido Popular en el Con
greso de los Diputados, Loyola de 
Palacio, considera que si, actual
mente, se puede hablar de una 
cierta crisis en el parlamentarismo 
español, “la responsabilidad recae 
cien por cien sobre el Ejecutivo”.

De Palacio ha hecho estas afir
maciones en relación al discurso 
pronunciado por el presidente del 
Congreso, Félix Pons, acerca del 
riesgo que entraña lanzar mensa
jes sobre la inoperancia de las ins
tituciones. La portavoz popular 
coincide en que no es bueno criti
car el funcionamiento de las insti
tuciones públicas, pero considera 
que es un error callarse, “si estas

Francisco Jambrina, en las Cortes. PEÑALOSA

consejero destacó la repoblación 
de 19.579 hectáreas entre 1990 y 
91 con una previsón de 80.000 
para esta legislatura, así como la 
adecuación de la normativa para 
la persistencia de los bosques, 
forestación de tierras abandona
das al cultivo agrícola, adelanta
miento de rentas para plantacio
nes de chopos, etc.

Por último, Francisco Jam

no funcionan como sucede ac
tualmente”.

Además considera que “el 
presidente del Gobierno tiene 
alergia al Parlamento, y que sólo 
asiste a debates tasados con tumos 
previamente preparados”.

La diputada del PP hace estadeda- 
ración poique afuma que “sistemáti
camente Félipe González y Narcís 
Sena eluden contestar a las peguntas 
orales y a las interpelaciones fbnnula- 
da por la oposición”.

Según el PP, un tercio de las 
preguntas que actualmente tiene 
pendientes la oposición están fuera 
de plazo y el Gobierno retrasa las 
contestaciones, dificultando así la 
actuación de control de los parti
dos de la oposición. 

brina incidió en las actuaciones 
y proyectos en materia de con
trol y gestión de residuos, tanto 
sólidos como industriales, y en 
la elaboración de directrices de 
ordenación del territorio.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Mixto, Antonio Herreros, 
señaló que la exposición había 
sido un “cúmulo de deseos sin 
mínima materialización”.

Continúa la 
marcha de los 
mineros de la MSP

León. (leal).— La columna de 
trabajadores de la Minero Side
rúrgica de Ponferrada (MSP) 
que marcha a pil hacia Madrid 
como apoyo a su reivindicación 
de un plan de viabilidad para la 
empresa qUe conserve todos los 
puestos de trabajo, cubrió ayer la 
etapa Ponferrada-Torre del Bier- 
zo, de 30 kilómetros, durante la 
cual registró la retirada de ocho 
efectivos por problemas físicos.

Con todo, más de 480 mineros 
siguen protagonizando una ini
ciativa para cuyo mantenimiento 
y el de sus compañeros encerra
dos en un pozo se han recaudado 
ya más de seis millones de pese
tas.

AYUNTAMIENTO DE
PALAZUELOS DE ERESMA

------ ANUNCIO-------

Aprobada inicialmente Modificación Puntual del Estudio 
de Detalle de la zona de Palazuelos, en cumplimiento de 
acuerdo plenario adoptado en Sesión 31 de Enero del corrien
te, la citada modificación se expone a información pública por 
plazo de 15 días, a contar desde el día siguiente a la publica
ción del presente en el B.O.P.

Durante el citado plazo el expediente puede ser examina
do en la Secretaría del Ayuntamiento de 10 a 14 ahoras, for
malizando, los interesados en igual plazo y horario, las recla
maciones, alegaciones o sugerencias que estimen oportunas.

Palazuelos de Eresma, 5 de marzo de 1992.
EL ALCAI.DE.— Fdo.: Domingo Asenjo Mate

¡ULTIMOS CHAL
FACILIDADES DE PAGO 

ENTREGA INMEDIATA

INFORMACION Y VENTA 
EN OBRA TFN. 429718 Las Villas de Segovia S.A. SABADO Y 

DOMINGO MAÑANAS
M.C.D. 2022
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MARAVILLAS DE NUESTRA TIERRA
Su esbelta figura está unida a la tradición, leyenda e historia de nuestros pueblos

El largo y señorial peregrinar 
de las cigüeñas segovianas
Segovia, nuestra tierra entrañable, ha senti

do siempre, creo yo, o me quiero creer, respeto 
y estima por los animales que la pueblan. No son 
escasos los signos emblemáticos de este aprecio.

Escudos que distinguen ciudades, villas y bur
gos segovianos, así lo demuestran. Riaza y 
Cuéllar son dos signos importantes de tal es
tima. '

JUAN DE SEGOVIA

Lugares hay aquí que no se
rían identificados si no fuera por 
la presencia de aves en ellos q ue, 
o bien dan el nombre o puede 
que, por su excepcionalidad en 
el abrigo^de las especies, han 
traspasado su justa fama de 
hábitat ideal para las aves que 
los pueblan. Ejemplo de ello son 
las cumbres de La Buitrera, en la 
sierra de Riaza, junto al macizo 
de Cebollera, cuyos riscos he
mos recorrido con tanto placer y 
sosiego, disfrutando de los in
comparables parajes riazanos; 
tal puede ser también, en la 
propia ciudad de Segovia, las 
Peñas Grajeras unidas con fuer
za a la tradición, leyenda, histo
ria y paisaje nuestros.

Tal ocurre con los altos roca- 
Ies de la Hoz de San Frutos, 
donde uno casi vuela junto a 
águilas y azores y así ocurre en la 
comarca de la Serrezuela donde 
anidan y son cuidados con esme
ro las reservas de alimoches, 
halcones, buitres y otros alados 
en peligro de extinción.

Pero si hemos de distinguir un 
ave cariñosamente nuestra, de 
toda la tierra segoviana, avista
da en verdes sotos, arroyos y 
choperas, ella será siempre la 
cigüeña, que comparte protago
nismo urbano con los rápidos 
vencejos. Es un regalo espléndi
do a la vista y al alma contem
plar sus elegantes movimientos 
cuando se posa en campo abierto 
Y se mueve entre los juncales de 
los arroyos por entre fresnos y 
zarzas, mirando el horizonte, 
donde se pierden los pinares, 
poblados también de cernícalos, 
ruiseñores y verderones.

El reino animal segoviano es 
un mundo apasionante, de cosas 
sencillas y tan dueño de esta 

tierra que habitamos, como 
pueda ser de nosotros los huma
nos. Tan suyo es para vivir como 
para nosotros es preciso, pero 
mientras nuestras torpezas lo 
maltrata, ellos lo enriquecen y 
equilibran.

SIMBOLO MAJESTUOSO

La cigüeña segoviana es ágil, 
lista, bella, elegante en el vuelo, 
esbelta en el posar, discreta, 
decorativa y útil. Andad por las 
sendas de nuestro llano y la 
veréis entre arbustos silvestres y 
amayadas, contemplarla en la 
antesierra y la veréis dibujar su 
vuelo pausado y elegante, silen
cioso y disfrutador de la paz y el 
azul irrepetible de nuestro cielo.

Cuando vuela alarga el cue
llo, enfila el pico hacia adelante, 
extiende sus patas en continui
dad de línea y nivel y así surca el 
aire segura y ligera, como si 
volar se pudiera hacer sin la más 
mínima fatiga.

Tal vez conozca mejor que 
nosotros esta tierra común. La 
he visto por Nieva, en tierras de 
Santa María y por los ralos ene
brales de Prádena; en las márge
nes del Malucas, apenas salidos 
de Fuentepelayo camino de 
Aguilafuente y en el amplio de 
Escalona, entre el pinar y el 
pastizal ahora cercado. He visto 
sus nidos y oído su castañeteo en 
el sosiego de Ayllón, por las 
márgenes feraces del Aguisejo, 
así como en los oteros de Made- 
ruelo y en el castillo episcopal 
de Turégano.

En todas las iglesias y campa
narios de pueblos, villas y ciuda
des de Segovia, en las represas y

charcas del Río Moros, pasean
do majestuosas y picoteando, 
con sus patas metidas en el agua, 
entre perifollos y acederas. 
También es una deúcia contem
plarlas, confiadas y distantes, 
entre los gamos que buscan en 
Riofrío el frescor del Río Peces.

Sabe donde anida, buscando 
siempre el mismo lugar donde 
nació y al que regresa después de 
cuatro años de ausencia, cuando 
ya alcanza la edad adulta y pue
de soportar un largo viaje de 
10.000 kilómetros de constantes 
riesgos y acechazas. Por eso, 
desde su pesado y fuerte nido, su 
fortaleza, nos contempla y nos 
alegra con la ventura que signi
fica su estampa en lo alto de las 
torres pueblerinas o en las pun
tas de la catedral.

SANGRE CALIENTE

Si no fuera por los hielos, 
jamás se iría de estos lugares, 
pero el frío oculta su sustento y 
ha de buscar en otras tierras la 
supervivencia de la especie. 
Aquí algunos hay que las persi
guen pero, felizmente, son los 
menos. Crítico ha sido para ellas 
la peste de los altos árboles que 
las hizo anidar en sitios distintos 
e inseguros. " । .

Pero más inseguros son los 
terrenos de la invernada africa
na, donde es perseguida con 
furia por hombres que comen su 
carne, utilizan sus huesos como 
cánulas para sorber líquidos; 
algunos se adornan con sus plu
mas y em plean com o rem edio de 
enfermedades infantiles su pico, 
previamente pulverizado.

Es generalmente tranquila, 
aunque desconfiada e inofensi
va, y lucha por lo suyo, que

Tradicional estampa en lo alto de las torres.

protege a vida o muerte. Es su 
volar bello y relajante cuando lo 
contemplamos desde nuestras 
calles o nuestros campos y, 
cuando arriba al nido, parece 
que quisiera recordamos su 
existencia con el chocar del pico 
que, sin embargo, oímos indife
rentes por ser algo incorporado 
definitivamente a la sinfonía de 
sonidos y ruidos que percibimos 
como normales en toda nuestra 
existencia.

ALGO NUESTRO

Seguir su vuelo sin aristas, 
verlas separadas pero coinci
dentes, surcar las cercanas torres 
de la catedral, en un ballet 
magistral al caer la tarde, es una 
delicia que llena nuestros ojos 
en un relajo del espíritu. Luego 
los vencejos las acompañan con 
sus raudos vuelos y estridentes 
gritos y, cuando ya caído el sol, 
las cigüeñas, que suben de las 

riberas del Eresma, se posan en 
las agujas de la Dama.

Nosotros gozamos de la con
versación reposada, sin prisas, 
como otro placer de Segovia, en 
las terrazas de la Plaza, sabiendo 
que aquellas aves nuestras vigi
lan la ciudad sintiéndose, a su 
vez, seguras en ella. Es la suya, 
es la de todos.

Son de aquí, son nuestras ci
güeñas porque aquí nacen, ha
ciendo aquí cuna y nido; nido 
permanente de generaciones, 
que en pocos días, cada año arre
glan con eficacia, solidez y for
taleza para aguantar los envites 
del viento y otros enemigos más 
visibles. Anidan con amor y 
confianza en su sitio de siempre, 
entre nosotros y llenando nues
tro entorno que, cada primavera, 
con ellas se completa.

Por eso me pregunto cada vez 
que llegan, cómo verán su tierra 
desde el cielo, observando sin 
censuras, nuestra obra de unos 
meses, de unos años, de una 
vida...

Tras cuatro años de ausencia, regresa al lugar donde nació. ar c h iv o

M.C.D. 2022
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¡Qué pasa con mis toros!, parece querer decir Victorino Martín. c h av es

Hoy entró en vigor 
el nuevo .

Con las variaciones del nuevo reglamento taurino

Victorino Martín: “Estoy dispuesto a lidiar 
en Madrid y en cualquier otra plaza”

no Martín podría tomar otro rumbo más cohe
rente respecto al contencioso que mantiene 
desde hace años con el veterinario titular de la 
plaza de Las Ventas, Manuel Sanz.

reglamento taurino

La aplicación del nuevo reglamento taurino 
puede que, en ciertas competencias, permita a 
las autonomías decidir sobre el análisis de las 
astas de toro. Así, el caso particular de Victori-

PABLO PASTOR

Esta entrevista fue mantenida 
con el popular Victorino Martín 
para matizar esa cuestión, ya 
que interesa sobremanera que el 
de Galapagar retome a las pla
zas españolas, tras dos tempora
das sabáticas, lidiando tan sólo 
en poblaciones francesas.

— En realidad lidié en ciertas 
plazas españolas con autono
mías que tienen transferidas 
competencias en espectáculos 
taurinos. Si las variaciones del 
nuevo reglamento taurino se 
ajustan a mi criterio, lidiaré de 
forma normal en cualquier pla
za española, incluida la de 
Madrid.

— ¿De cuántas corridas dispo
nes para la presente temporada 
taurina?

— Dispongo de ocho corridas 
de toros y cuatro para festivales.

— Si esas circunstancias refe
ridas al nuevo reglamento tauri
no te son propicias, ¿cuáles se
rían las plazas donde lidiarías 
este año?

— La Coruña, Bilbao, Madrid, 
Sevilla, Bayona, Beziers y dos 
en Nimes.

— Y seguirás con los festiva
les, cuestión poco gratificante, 
incluso a nivel económico.
- Los toros que aparto para 

los festivales, cuatreños desde 
luego, se pasan mucho del tipo 
medio para esta clase de feste

jos, pero podrían quedarse cor
tos para corridas. En cuanto al 
aspecto económico, se resiente 
uno, pero compensa, ya que se 
mantiene el prestigio y la cate
goría de divisas.

- Como personaje popular 
que eres, tendrás que aceptar el 
gran despliegue periodístico 
que se va a producir el día de tu 
boda con Maite Cachero. Es 
algo que tienes que asumir...

-- A mí no me gusta mezclar 
mi vida privada con la profesio
nal, pero cuando llegue ese 
momento, procuraré eludir los 
excesos periodísticos, ya que mi 
intención es pasar inadvertido, 
cosa que entiendo va a resultar 
imposible.

El tan debatido y controverti
do nuevo reglamento taurino 
entró hoy en vigor, al ser publi
cado en el Boletín Oficial del 
Estado. Para primeros de mayo, 
se determinarán los articulados 
correspondientes a puyas, petos 
y caballos.

Teóricamente, el nuevo re
glamento mantiene básicamen
te los enunciados y articulados 
del anterior, que databa de 
1962. Lo más sustancial se re
fiere a sanciones, algunas de las 
cuales ascienden a cifras millo- 
narias. El peso máximo para los 
caballos de picar se establece en 
650 kilos, y en 30 el máximo 
para el peto, dos conceptos nue
vos que han variado acusada
mente.

Indulto dv los toros en plazas 
de primera y segunda, y se 
mantienen en las plazas de pri
mera, sin ascender Pamplona 
como estaba previsto. Se au
mentan las distancias de la suer
te de varas en un metro, siendo 
ahora la separación entre los dos 

círculos concéntricos de tres 
metros. Todavía están sin regu
lar los derechos de los aficiona
dos, ni especificar el tema de la 
mejoría de las enfermerías.

De cualquier manera, este 
nuevo reglamento taurino ten
drá que amoldarse a las circuns
tancias de cada caso concreto, 
pero será inflexible en su aplica
ción, sobre todo en lo concer
niente a sanciones que, como les 
comentamos, serán tremenda
mente duras para los infractores 
del mismo.

El artículo 5.1 va a condicio
nar el escalafón superior, ya que 
establece el número de 25 novi
lladas con picadores, al menos 
en las dos últimas temporadas, 
de las cuales, como mínimo, 
doce habrán de corresponder a 
plazas de primera y segunda 
categoría. De esta forma, termi
nar con el feo espectáculo de 
alternativas a viejos carcamales 
o a toreros sin relieve algunq. El 
escalafón decrecerá, pero gana
rá en calidad y prestigio.

Los novilleros segovianos 
lidiaron las éralas cedidas 

por Gustavo Postigo
Los caballeros se miden por sus gestos y por cumplir la pala

bra empeñada. Este comportamiento ha tenido el empresario 
Gustavo Postigo al cumplir el ofrecimiento público hecho en el 
transcurso de la XXXVII Tertulia Taurina Segoviana: cuatro 
éralas para ser lidiadas por los jóvenes toreros, cuyo importe 
abonó de su pecunio personal.

P.P.

Se eligieron éralas del gana
dero Trifino Vegas, proceden
cia Santa Coloma, y para no 
mermar la condición física de 
las astadas, se lidiaron en la 
misma plaza de tientas de Mata- 
pozuelos bajo la dirección téc
nica del matador de toros Ro
dolfo Pascual.

Primera érala que correspon
dió a Miguel Angel Fernández. 
Codiciosa, pegajosa y dúctil 
para el toreo. Lances y quite por 
aragonesas a cargo del de San 
Rafael. Faena variada y desi
gual con la m uleta, basada por el 
pitón derecho. Simuló la suerte 
de matar en dos entradas.

Segunda érala, superior por 
ambos pitones. Oscar González, 

lances y magnífica media veró
nica para pasar al siguiente ter
cio, en este caso el tercero, pues 
banderilleó al final de su labor. 
Con sitio, oficio y reposo, ins
trumentó pases en series liga
das, de menos a más y acoplán
dose mejor por el lado izquier
do. También simuló la suerte 
suprema como remate final.

Tercera de la mañana para 
Emilio Muñoz. Regulares y 
despegados los lances de recibo 
y algo atropellado y sin dar la 
distancia con la muleta. Algo 
nerviosillo anduvo el de Naval- 
manzano, quien en la fase final 
se mostró más centrado y con 
mejor distancia. Fue buena la 
vaquilla, aunque se rajó a mitad 
de faena.

Alfredo Gómez muy puesto y

Los cuatro novilleros segovianos junto a Rodolfo Pascual. c h av es

sobrado de sitio, estuvo irregu
lar, siendo lo más positivo el 
toro genuflexo con el capote y 
pases sueltos con gusto y relajo 
en la faena de muleta. Superior 
una tanda por el izquierdo y 
adornos con trincherilla enorme 
y otras cosas bonitas de buen 
ver. 1^ érala sosa y de recorrido

incierto, la peor del encierro.
Jomada muy grata para los 

toreros y los numerosos acom
pañantes, pues hubo importante 
afluencia de público, muchos de 
los cuales procedentes de Scgo- 
via capital y otros de Cuéllar.

El informe personal y técnico 
a Gustavo Postigo, puede ser el

siguiente: Se cumplió el hermo
so trámite de manera grata y 
taurina. Los diestros agradecen 
el obsequio que supieron apro
vechar positivamente. Este de
talle se registra en el palmarás 
futuro de los novilleros segovia
nos en lo que vale y en lo que 
pueda valer.

M.C.D. 2022
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GRUPO SCOUT "SIETE PICOS " del Colegio Marista

DIEZ AÑOS EN SEGOVIA
El Grupo Scout "Siete Picos", asocia

ción educativa juvenil segoviana, ce
lebra en estos días los actos conme

morativos de su X Aniversario.
Hace en efecto diez años fue fundado 
en el Colegio Marista este Grupo, único 
representante del movimiento Scout 

en nuestra ciudad de Segovia.

El escultismo, fundado a principios 

de siglo por Lord Badén Powell, y 
extendido hoy por todo el mundo es 

un movimiento educativo que preten

de, mediante juegos actividades, 
campamentos y otras acciones, la 

educación y crecimiento de sus miem

bros. En este contexto y con esta 
finalidad nació SIETE PICOS.

A lo largo de estos diez años de camino 

han sido muchísimas las actividades, 

experiencias y tareas desarrolladas 
por los Scouts del Grupo. Sábado a 

sábado, los chicos y chicas scouts se 
reúnen en sus bases del Colegio y 

participan allí en actividades diversas: 
juegos, deporte, formación en técni

cas, intercambios, experiencias de aire 

libre, etc. Están distribuidos en cuatro 
ramas: Lobatos, Rangers, Pioneros y 

Rutas que, de acuerdo a su edad, van 
avanzando en su progresión Scout. El 

Grupo cuenta además con un equipo 

de jóvenes Responsables que gratui

tamente dedican tiempo e ilusiones a 

esta interesante labor educativa.

Pero no sólo las actividades de cada 
sábado configuran la marcha del grupo 

Scout "SIETE PICOS". En cada curso, y 

a lo largo de estos diez años, se van 

sucediendo multitud de encuentros, 
salidas, acampadas de fin de semana, 

marchas a nuestra bella sierra sego
viana, días de la Bicí, de la nieve, del 

papel, y muchas otras más.

Mención especial merecen los 

campamentos de verano, colo
fón de cada Ronda Solar. Du

rante quince días, los chicos y 

chicas del grupo conviven en la 

naturaleza y disfrutan en el 
compartir. Es un buen momen

to para educar en la responsa
bilidad y el compañerismo. 

Segovia, Avila, Guadalajara, e 

incluso el vecino país portu
gués han ido constituyendo el 

entorno adecuado para esta actividad 
a lo largo de los años. En este próximo 

verano, y celebrando especialmente 

este X aniversario, será en la pobla
ción pontevedresa de La Moraña donde 

tenga lugar el campamento estival.

Dentro de la estructura del Grupo 
funciona además un Comité de Pa

dres que colabora eficazmente en las 

diversas tareas de gestión.

Los actos centrales en la conmemora
ción de estos diez años serán:

EXPOSICICION "Diez años en Sego

via, en el Torreón de Lozoya, del 12 al 

15 de Marzo, (acto de inauguración 
oficial el día 13, viernes, a las 20.00 h)

MISA de acción de gracias, el sábado 
día 14 a las 20.40 h., en la Parroquia de 

San Millán.

En el COLEGIO MARISTA
Desde que en 1917 el Beato Marcelino 
Champagnat fundara en Francia el Institu- 

ro de los Hermanos Maristas, esta Con
gregación ha estado dedicada a la educa

ción y la catcquesis de niños y jóvenes.

Los Maristas llegaron a nuestra ciudad en 

1918, y desde entonces desarrollan su 
labor educativa entre los muchachos y 

muchachas segovianos.

En este marco, y desde la apuesta por 
una educación integral, el Grupo Scout 

"SIETE PICOS"desarrolla sus actividades 
en el Colegio Marista "Ntra. Sra. de la 

Fuencisla" y complementa con su labor 
de formación el crecimiento de todos sus 

miembros scouts.

Movimiento Scout Católico

M. S. C.
extensión del escultismo 

P°r el Mundo ha ido dando 
lu9ar a aplicaciones y asocia
ciones nacionales e interna

cionales de Scouts. Aunque 
°do Scout es miembro, por su 

Propia naturaleza, de la Gran 
Hermandad Mundial Scout, 

existen actualmente diversas 

ramas y comités internaciona- 
■es de escultismo. Uno de los 

más extendidos es el Comité 

Pternacional del Escultismo 
Católico, cuya rama en Espa

ña es el Movimiento Scout Ca
tólico, M.S.C.

El Movimiento Scout Católico 

es una organización educati
va de la Iglesia Católica, que 
se estructura en Grupos 
Scouts (su célula base), agru

pados en Asociaciones Dioce

sanas. Fiel al más original es
tilo Scout iniciado por Badén 
powell, el M.S.C. pretende la 

educación plena de mucha
chos y muchachas, a través de 

su progresivo crecimiento hu
mano y cristiano.

Esto hace que, recogiendo el 
deseo del Fundador, la línea de 
trabajo y actividd de los Grupos 
de M.S.C. se estructure en tomo 

a tres grandes opciones bási

cas:

OPCION EDUCACION, promo

viendo la formación de los 
Scouts para la vida, su educa

ción en la convivencia, en la 

naturaleza, su coeducación, etc.

OPCION FE, descubriendo a 

Dios en la naturaleza y en la 

maravilla de su obra creadora, y 
descubriéndole en las perso

nas; y creciendo como cristia

nos en vida, fe y compromiso.

OPCION PAIS, como apuesta 

de integración y trabajo en la 

sociedad, favoreciendo actitu
des de solidaridad y ayuda, 
hacia la construcción de un 

mundo más sano y más justo.

Desde estas líneas de acción, 
y con una pedagogía Scout 

adaptada a cada edad , el Mo
vimiento Scout Católico va 

haciendo su camino. En él está 

integrado, desde hace casi 
cinco años el único grupo 
Scout de Segovia, "SIETE 
PICOS", del Colegio Marista

Fundador del
Movimiento Scout

BADEN 
POWELL

Lord Badén Powell of Gilwell, fundador del Movimien

to Scout Mundial, fue un hombre de grandes intuicio
nes. Nacido en 1857 en Gran Bretaña, su vida estuvo 
llena de aventuras y circunstancias que le convirtieron 
en un hombre decidido, audaz y de fuerte carácter.

Su experiencia en África fue el punto de arranque para 

la gran realización de su vida: el escultismo. En Mafe- 

king, en 1899 ya empezó a organizar a algunos mucha
chos para tareas auxiliares. Después, dedicó gran 

parte de su tiempo a estudiar a los niños y jóvenes de 
las diversas culturas. De regreso a Inglaterra comenzó 

Badén Powell a trabajar en la fundación del movimien
to que había soñado. Así nació el escultismo, como 

organización educativa de niños y jóvenes.

Con el primer campamento Scout, celebrado en 1907 

en la Isla de Brownsea y la publicación de "Scouting for 

Boys" (Escultismo para muchachos) en 1908, se pue
de considerar que ha nacido el escultismo. Badén 
Powell, empeñado en "dejar el mundo mejor de lo que 
lo encontramos", abandonó su carrera militar y dedicó 

el resto de su vida a la extensión del Movimiento, la 
fijación del método, y el afianzamiento de su práctica.

El trabajo, los viajes y las experiencias fueron intensí
simos: creación de la rama femenina, creación de 

nuevas unidades, reuniones, Jamborees scouts mun
diales, etc. A un tiempo, fueron llegando los reconoci
mientos a Badén Powell y su obra. En 1922 el Papa Pío 

XI le felicita personalmente por el Movimiento Scout. 

En 1924, con motivo del Jamboree mundial en Arrowe 
Park el rey Jorge V de Inglaterra le concede el título de 

Barón. En aquel momento el número de Scouts en el 

mundo superaba los dos millones.

Al final de su vida, Badén Powell regresó a Africa y en 
1937 se instaló en Kenya. Allí falleció en 1941. Pero 
detrás de este gran hombre quedaba su obra, conti
nuada hoy como gran movimiento educativo mundial, 

que intenta hacer vida uno de sus últimos deseos: 
"Tengo para mí que Dios nos ha puesto en este mundo 
encantador para que seamos felices y gocemos de la 

vida. Pero la felicidad no proviene de la riqueza, ni de 

tener éxito en la carrera simplemente, ni dándose uno 
gusto a si mismo. Un paso hacia la felicidad es hacerse 
uno sano y fuerte, cuando niño, para poder ser útil y asi 

poder gozar de la vida cuando se es hombre"

M.C.D. 2022
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illilliBiíMiércoles

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM.MIN. P. L/M*

Lluvia Muy ñutióse Uhubasccs Despejado Tormentó Vientos 
moderados

Miércoles, 11

marzo

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Jueves 12 de marzo.
Van 72 días; faltan 294.
Sol: De 7,31 a 19,19 horas.
> SANTORAL
Santos: Bernardo, Maximiliano y Pedro.
> FARMACIA DE GUARDIA
HOY
Segovia: Jiménez Cobaleda. Velódromo, 4.
Cuéllar: Mariano Molinero.
Cantalejo: Salcedo Madero.
San Rafael: García Rodrigo.
> CINE

Sala Miró: Día de descanso.
SalaZuloaga: 7,45 y 10,45 ‘Salsa rosa".

BONO LOTO ▼

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Valladolid............ 18,9 1,8
León...................... 20,5 -1,9
Zamora.:............... 20,6 2,0
Salamanca............ 18,8 0,2
Falencia................ 16,9 2,0
Burgos.................. 16,9 3,5
Soria...................... 16,0 3,4
Segovia................. 16,6 0,6
Avila...................... 16,4 -3,0

13181921

Hoy, intervalos nubosos en el nordeste de Burgos, dismi
nuyendo a poco nuboso por la tarde; en el resto, los cielos 
estarán poco nubosos o despejados; las temperaturas no 
sufrirán cambios apreciables, esperándose máximas com
prendidas entre los 15 y 20 grados, mientras que las mínimas 
de la próxima madrugada oscilarán entre 1 y -4 grados; los 
vientos serán flojos variables, predominando la componente 
E.

Mañana, cielos poco nubosos o despejados, con intervalos 
nubosos en el NE de la comunidad; brumas y bancos de niebla 
matinales; temperaturas sin cambios; vientos flojos varia
bles. J

EXPOSICIONES V

22 38 EN LA CASA DEL SIGLO XV

Carmen Bozzano, pinturas.
Hasta el 18 de marzo.

Martes, 10

3 |22124 32 33 47

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

Lunes. 9

j 1 11 16 18 27 29 Com. 21
Reln.5

(Obra cultural de la Caja de 
Segovia)

Antonio Rodríguez y Marta 
Rodríguez, óleos. Hasta el 22 de 
marzo.

Domingo, 8 CULTOS

AVISOS
ASOCIACION DE 

FAMILIARES Y AMIGOS DE 
ENFERMOS MENTALES

, La recién constituida Asocia
ción de Familiares y Amigos de 
Enfermos Mentales, celebrará 
mañana jueves un acto de pre
sentación que queda abierto a 
cuantas personas puedan estar 
interesadas. El acto se celebrará, 
a partir de las 18 horas en el 
número 4 de la calle Trinidad.

11 20 31 39 48 49 ---- I I i .

PRIMITIVA
Jueves, 5

Sábado, 7

Com. 33
Reln.5

26 29 36 Com.15 [
Reln. 7

4 [181281381411431^® |

ONCE ▼
Martes, 10

27.600
Lunes, 9
45.087

Viernes, 6

06.723
Serle 158

Jueves, 5

09.757
Miércoles. 4

80.875

EJERCICIOS ESPIRITUALES 
PARA CABALLEROS Y 

JOVENES

Organizados por el Apostola
do de la Oración de San Miguel 
se celebrarán en esta iglesia 
unos ejercicios espirituales para 
caballeros y jóvenes del lunes 
día 16 al sábado 21. Dirigidos 
por el padre Jorge Loring, de la 
Compañía de Jesús, su hora de 
comienzo será las 20 horas.

NOVENA AL GLORIOSO 
PATRIARCA SAN JOSE

Dará comienzo el día 11 de 
marzo a las 6,30 de la tarde en la 
iglesia conventual de las Carme
litas Descalzas.

Todos los días Exposición del 
Santísimo, rezo del Santo Rosa
rio y preces de la novena.

El día 19 Festividad del Santo, 
a las 9,30 de la mañana, misa 
cantada y por la tarde a las 6, 
Santo Rosario preces de la nove
na y a continuación la santa misa 
con homilía por D. Rafael Mate- 
sanz.

Su oficina en marcha en 1 díay SIN INVERSION

K CENEDES
8^ CENTRO DE DESPACHOS

Qr Recepción de llamadas, Fax,
Plaza Mayor, 13 correspondencia Te|f 44 30 33

Suscríbase a:

EL ADELANTADO

‘XXI DIA FORESTAL 
MUNDIAL”

Ayer comenzó el ciclo de 
charlas informativas, formati- 
vas y de sensibilización de la 
población sobre el medio am
biente, que impartidas por per
sonal capacitado y dirigidas a 
toda la población y en especial 
al sector de los mayores, ha 
ofrecido la Caja de Segovia.

Las charlas se celebrarán en 
las localidades de Cantimpalos, 
Cantalejo, Riaza, Ayllón, San 

" Ildefonso, Navalmanzano, Es- 
carabajosa de Cabezas, Carbo
nero el Mayor, San Pedro de 
Gaíllos, Santa María de Nieva, 
San Rafael, Navas de Oro, El 
Espinar, Gomezserracín, Villa- 
castín, Cuéllar, Coca, Paradinas 
y Segovia, en algunas de las 
cuales se realizarán plantacio
nes de árboles.

GRUPO SCOUT 
“SIETE PICOS”

El grupo scout “Siete Pi-
eos”, asociación educativa ju
venil fundado en el Colegio 
Maristas de Scgovia, celebra en 
estos días los actos conmemora
tivos de su X Aniversario. A tal 
efecto, sus organizadores ulti
man los preparativos de la expo
sición titulada “Diez años en 
Segovia”, que permanecerá 
abierta desde mañana jueves 
hasta el próxim-odomingo, cele
brándose el acto de inaugura
ción oficial el próximo viernes, 
a partir de las ocho de la tarde. 
La m isa de acción de gracias se 
oficiará el sábado, a las 20,40 
horas en la parroquia de San 
Millán.

L ADELáHTUO BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LA LABOR EN FAVOR DE LOS HIJOS 
DELOS RECLUSOS

Madrid.— El Patronato para la redención de penas por el 
trabajo realiza una gran labor en favor de los hijos de los 
reclusos. Cuatro mil de éstos son educados por el Patronato.

Acogidos en colegios de religiosos y orfelinatos, los niños 
cursan una carrera o aprenden un oficio.
_ Los padres destinan a la educación de sus hijos parte del 
jornal que perciben en la prisión por su trabajo. La obra no 
grava al presupuesto del Estado.

No se hace la menor presión para el ingreso de los niños en 
los colegios y son retirados de éstos a la menor indicación 
paterna.

Ha habido recelos injustificados nacidos de torpes especies 
y rumores acerca de la suerte de los niños, pero han sido 
desvanecidos al abrirse a las dudas las puertas de los colegios 
y orfelinatos donde los pequeños aprenden mientras sus pa
dres purgan la pena impuesta.—Logos..

CONCURSOS

PREMIOS MUJER 
DE CASTILLA Y LEON 

PARA 1992

Con motivo del Día Interna
cional de la Mujer Trabajadora, 
ja Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social de la Junta a través 
de su Dirección General de Ser
vicios Sociales, ha convocado el 
Premio Mujer de Castilla y 
León de 1992 para programas 
sobre inserción laboral de la 
mujer.

Podrán optar a esta convoca
toria todas las asociaciones o 
agrupaciones de mujeres de la 
comunidad de Castilla y León 
que planteen acciones concretas 
en la zona de actuación de la 
asociación o agrupaciones de 
mujeres que lo elabore, ade
cuándose a las ■ características

socio-económicas de su pobla
ción.

Los programas presentados 
deberán ser originales y no ha
berse presentado a ninguna 
convocatoria, así como no supe
rar los veinte folios.

Los trabajos se presentarán 
por duplicado en los servicios 
territoriales de Sanidad y Bie
nestar Social de cada provincia, 
o bien en la Dirección General 
de Servicios Sociales. Se deberá 
adjuntar una breve memoria de 
la trayectoria de la asociación o 
agrupación de mujeres que haya 
elaborado el trabajo.

El primer ejercicio consistirá 
en un viaje de cinco días a la 
Costa para 53 asociadas y cola
boradoras y el segundo, un viaje 
también para 53 asociadas a la 
exposición “Las Edades del 
Hombre”, de León. Los pre-
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL OFERTAS EMPLEO

INSERCIONES * > COMERCIALES
DE 9 A 14 HORAS INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

ACCION 5
Teléfono 91-5339700

al q u il er es ▼
SE ALQUILA apartamento, calle 
Real, dos dormitorios, a estrenar. 
Teléfono 431300.

SE NECESITA alquilar piso o 
apartamento, amueblado, por 
tres meses. Teléfono 507054.

ALQUILO piso nuevo. Conde Se- 
púlveda, 5 dormitorios, 2 baños, 
calefacción Individual, garaje. Te
léfono 425064.

ALQUILO piso, bajo, céntrico, 
para estudio, despacho, oficina, 
con calefacción. Teléfono 
437533.

CENEDES. Domiciliación Sociedades, 
Delegaciones. Profesionales. Atención lla
madas, correspondencia, tetefax. Despa
chos. CENEDES. Su oficina en marcha en 
un día y sin inversión. Plaza Mayor, 13. 
Teléfono 44 30 33. FAX 44 30 08.

ALQUILO plaza de garaje calle 
Santo Tomás. Amplia. Cualquier 
vehículo. Teléfono 433001.

SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

LOCAL céntrico, oficinas o simi
lares con ascensor. Teléfono 
422719.

ALQUILO locales desde 37 a 150 
metros en urbanización “Resi
dencial San Cristóbal”. Propios 
alimentación, peluquerías, guar- 
derias, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

SE ALQUILA nave 1.000 m2 o 2 de 
500 m2. Local de 75 y 100 m2, y 
compro C-15. Teléfono 431250.

ALQUILO local en Vía Roma. 56 
m2. Magnífica fachada en esqui
na. Acondicionado. Renta econó
mica. Teléfono 433001.

SE ALQUILA piso en “Los Casti
llos". Teléfonos 421896 ó 403072.

ALQUILO plaza de garaje, zona 
Santo Tomás, 1. Teléfono 420440.

GANADOS ▼

SE VENDE caballo hispano-ára- 
be, 6 años, pelo bayo, alta escue
la. Llamar durante el día. Teléfono 
160070.

SE VENDEN vacas, novillas y 
reproductores machos de raza 
•'mosín. Teléfono 181108. Pre
guntar por Andrés.

VENDO rebaño de 300 ovejas 
churras. Razón: Teléfono 911/ 
527335. .

SE VENDEN doce vacas campe
ras con cría y para parir. Novillo 
charolés. Marino García. Mata- 
buena.

ENSEÑANZAS ▼

OPOSICIONES instituciones 
penitenciarias, oferta empleo pú
blico, inminente convocatoria 
1.907 plazas. Exámenes junio. 
Preparación por funcionarios li
cenciados derecho, criminología 
y contabilidad. Información y cla
ses, centro de despachos Puerta 
Castilla. Avda. Fdez. Ladreda, 28, 
bajo. Teléfonos 427378 y 427164.

t r abaj o  ▼
SE NECESITA empleada de ho
gar interna. Teléfono 442372 (no
ches).

SE NECESITA dependiente y 
aprendiz. Teléfono 424396.

SE NECESITA dependiente. Te
léfono 442281.

SE NECESITA chico/a para com
partir piso. C/ Claudio Moreno, 1, 
5.® E.

SE NECESITAN albañiles oficia
les de 1.1. Teléfono 442260.

HOTEL Las Gacelas, necesita dos 
camareras para habitaciones y 
comedor, y camarero para cafete
ría. Teléfono 91/8538000.

SE NECESITA urgente adminis- 
trativo/contable. Experiencia en 
contabilidad, facturación, perso
nal, relaciones financieras con 
bancos y clientes. Conocimientos 
informáticos a nivel de usuario. Se 
valorarán conocimientos en fis
cal. Sueldo a convenir. Enviar cu
rrículum profesional y personal al 
Apdo. de correos de Segovia n.9 
366.

SE NECESITA mecánico de mo
tores diesel, enviar currículum 
vitae. Apartado 216. Segovia. 
(Absoluta reserva a colocados).

SE NECESITA mecánico electri
cista, con conocimientos de elec
trónica. Enviar currículum vitae. 
Apartado 216. Segovia. (Absoluta 
reserva a colocados).

SE NECESITAN limpiadoras y 
aprendiz de cocina. Inmejorables 
condiciones. Interesados llamar 
al teléfono 435027.

SE NECESITA cocinero/a o ayu
dante de cocina con experiencia, 
turno seguido. Cafetería Korp- 
pus. Teléfono 434788.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 428291.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. Teléfono 437462.

VARIOS ▼

¡ATENCION COMUNIDADES! 
Recosa, empresa especializada 
en reparaciones e instalaciones 
de: tejados, canalones, limas, 
bajantes. Impermeabilizaciones 
de: terrazas, cubiertas, tejados, 
fachadas, 10 años de garantía. 
Andamios de plataformas autoe- 
levantes, sin molestias en aceras. 
900405050 (llamada gratuita). 
Atendemos su llamada las 24 
horas del día. Somos profesiona
les. Presupuestos sin compromi
so.

ELECTRICIDAD RUIZ Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

INMOBILIARIAS ▼

TOVAR: Piso San Millán, 3 dormi
torios, 2 baños, planta tercera.

TOVAR: Piso Obispo Quesada, 4 
dormitorios, garaje, trastero en 
construcción.

TOVAR: Piso Santa Catalina, 4 
dormitorios, garaje, trastero, 
dúplex, segundo.

TOVAR: Piso Vía Roma, 160 me
tros, garaje, dúplex, como nuevo.

TOVAR: Vendo viviendas adosa
das. Palazuelos. Distintas super
ficies, próximas entregas. Infór
mese.

TOVAR: Alquila chalets distintos 
enclaves, alrededores de Sego
via, estrenar.

TOVAR: Pisos Infanta Isabel, 3,4 
dormitorios, distintas plantas. Vi
sítenos.

TOVAR: Pisos en San Ildefonso 
de 1,3 dormitorios.

TOVAR: 2 pisos calle Miraflores, 
3 dormitorios, 2 baños, construc
ción.

TOVAR: Piso Nueva Segovia. 4 
dormitorios, garaje, trastero, 
cocina amueblada.

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/ ESCOLARES. 110 
m2. 3 dormitorios. Calefacción 
central. Seminuevo.

HABITAT: C/ TRAV. ESCUDE
ROS. Magnífica vivienda. 154 m2. 
4 dormitorios. Inmejorable.

HABITAT: ALCAZAR DE SEGO- 
VIA. 127 m2. 4 dormitorios. Com
pletamente exterior. Garaje.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 120 
m2. 4 dormitorios. Planta segun
da. Todo exterior.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 110 
m2. 3 dormitorios. Cocina amue
blada. Garaje. Muy luminoso.

HABITAT: LA ALBUERA. 110 m2. 
4 dormitorios. 2 baños. Exterior. 
Buen estado.

HABITAT: CALLE SANTA CATA
LINA. 130 m2.4 dormitorios. Coci
na amueblada. Exterior.

HABITAT: CALLE SAN GA
BRIEL 87 m2.3 dormitorios. Plan
ta alta. Cocina amueblada. Gara
je.

HABITAT: CALLE RANCHO. 127 
m2. 4 dormitorios. Seminuevo. 
Garaje. Todo exterior.

HABITAT: JUNTO FDEZ. LADRE
DA. 255 m2.5 dormitorios. Amplio 
salón. 3 baños. Armarios empo
trados. Garaje.

HABITAT^Sepa encontrar su Há
bitat. SI quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

FINCAS NOVO: Alquila o vende 
local, 55 m2. C/ Cascos. Acondi
cionado. Excelente para oficina.

FINCAS NOVO: Vende aparta
mento, San Marcos. Chimenea 
francesa. Excelentes vistas, pe
queño jardín.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

VEHICULOS ▼

VEHICULOS Importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrid-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOS ERESMA: Vehículos de 
ocasión. Más de 20 años de dedi
cación. Las más modernas y 
amplias instalaciones de Sego
via. Obispo Quesada, 20. Teléfo
no 422700.

VENTAS ▼

VENDO báscula “Montaña” de 50 
Tm. Teléfono 424978.

VENDO nave. Polígono El Cerro, 
850 m2. Teléfono 437251 (sólo 
mañanas).

VENDO casa individual 3 plantas 
en barrio del Carmen. Magnífica 
vivienda local y garaje. A estre
nar. Primerísimas calidades. 
35.000.000. Amplias facilidades. 
Teléfono 440312.

VENDO piso 2 dormitorios. Plan
ta segunda. Muy buen estado. 
Mejoras. Teléfono 433001.

EMPRESAS
DESPUES DE UN SIGLO 

SE REINVENTA LA BARRA 
DE LABIOS

El símbolo cosmético feme
nino por excelencia, la barra de 
labios, ha vuelto a nacer. Un 
hallazgo que es la secuela de 
una fecha clave para Elizabeth 
Arden: la de su integración en el 
grupo Unilever, “gigante” 
mundial de la alimentación y la 
cosmética, con cuya colabora
ción ha puesto en el mercado un 
producto inédito: la primera 
barra de labios que contiene 
agua e ingredientes activos so
lubles en agua. “Todo partió de 
una pregunta que nos hizo el 
equipo de investigación de Eli
zabeth Arden al poco de su inte
gración en el grupo Unilever”, 
comenta el Dr. Patrick Dunphy, 
de la sección Científica de Bio- 
materiales de Unilever, que 
hace pocos días llegó a Madrid 
para dar varias conferencias 
sobre el nuevo producto a ex-

Se vende PISO 
Urbanización “El Parque" 

La Granja de San Ildefonso 
(Segovia). 3 dormitorios, 2 ba
ños, salón, cocina y dos terra
zas. Garaje opcional. Intere
sados dirigirse en Urbaniza
ción al conserje: Sr. ANGEL o 
llamar al 91 / 521 42 39.

SE VENDE local 25 m2. Teléfono 
429559.

SE VENDE solar, centro Sego
via, Ideal negocio o vivienda. 
Teléfonos 437174 ó (91) 
7470020.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra- 
mlentos. Teléfono 485176. 
Fuentemllanos.

GANADEROS. Se venden bolas 
de sal de las de antaño. Teléfono 
430036. La Lastrilla.

VENDO locales desde 37 a 150 
metros en Urbanización “Resi
dencial San Cristóbal”. Propios 
alimentación, peluquerías, guar
derías, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

VENDO piso en José Zorrilla. 125 
m2. 3 dormitorios amplios. Semi
nuevo. Muchas mejoras. Traste
ro. Gastos individuales. Buen 
precio. Ocasión. Teléfono 
440312.

OCASION: Vendo autoservicio 
de congelados y precocinados, 
montaje primera línea con 18,5 
metros de expositores, más cá
mara de congelación de 28,5 m1, 
12.000.000 ptas. Interesados lla
mar 91 8/227560 (de 9 a 11 noche).

REMOLQUES, vertederas, sem
bradoras. Nuevos y usados. Ta
lleres Higuera. Concesionario 
Fiatagri. Teléfono 179165. San- 
garcía. 

pertos de belleza y moda. “Sor
prendidos por la tecnología de 
las margarinas, cuyo ‘corazón’ 
graso contiene microscópicas 
gotas de agua susceptibles de 
actuar como cápsulas transpor
tadoras y estabilizadoras de sal, 
los investigadores de Elizabeth 
Arden nos preguntaron: ¿Podría 
fabricarse una barra de labios 
que, en vez de limitarse a sellar 
la propia humedad de la piel con 
ceras y aceites —como hacen 
todas las barras—, consiguiera 
aportar hidratación a los labios a 
través del agua y otros agentes 
activos solubles en ella?

Se precisa persona

para trabajo en plantas 
de hormigón y asfalto.

Imprescindible conocimien
tos de electricidad, mecánica 
y soldadura. INTERESADOS 
llamar al teléfono 4411 42.

Se busca CHALET
4 dormitorios.

Inmediaciones Segovia,
para alquiler.

OPCION COMPRA.

Teléfono 44 15 51
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Grucigrsma
HORIZONTALES.— 1: Cercábalas. 2: Al 

revés, vapor de agua helado que se desprende 
de las nubes en cristales sumamente pequeños. 
Al revés, lecho de un río. 3: Ultima manifesta
ción importante del arte moderno antes de la II 
Guerra Mundial, surgida como oposición al 
Cubismo y al Fauvismo. 4: Al revés, olfateé. 
Exista. Preposición. 5: Cuerda gruesa de espar
to. Al revés, diosa de los antiguos egipcios. 6: 
Tuesta. Al revés, preposición. 7: Nombre de 
consonante. Chupa el jugo de una cosa. 8: 
Nueva. Adverbio de modo. Al revés, nuevo. 9: 
Parte por donde se sale de un lugar (PL). 10: 
Terminación de infinitivo. Voz para detener a 
las caballerías. Consonante repetida. Nota 
musical. 11: Enfatizaras.

VERTICALES.— 1: Duro, tenaz. 2: Vesícu
la que contiene el germen de un nuevo ser or
gánico antes de la fecundación. Nota musical. 
Dios de los antiguos egipcios. 3: Anularas una 
cosa establecida como ley o costumbre. 4: Al 
revés, denota alegría. Tueste. Al revés, demos
trativo. 5: Al revés, río francés. Ala de un ave 
despojada de plumas. 6: Al revés, contemple. 
Adverbio de modo. 7: Al revés, une dos o más

í Letras desordenadas

(Buscar el nombre de 10 ciudades italianas)

metales fundiéndolos. Al revés, tramé. 8: Le
tras de “lacio”. Nota musical. Altar. 9: Protec
ción, amparo (PL). 10: Isla griega del Mar 
Egeo. Nombre de letra. Dios de los antiguos 
egipcios. 11: Sacerdote de Cibeles que, en las 
fiestas de esta diosa, danzaba con movimientos 
descompuestos (PL).

G I V E 6 
A F E R R 
O B R E G 
I O S R A 
A L B U O 
M O B A M 
ENCIA 
FIGOS 
R A P I S 
TRIGA 
A M S F I 
T R A I C 
L A N D T 
W A Y D A

O V E R J 
A R A T O 
O Z O 6 A 
M R A P U 
R Y O R E 
I L A N E 
E A E T R 
E C I S T 
I E N A L 
L E 6 E R 
BRACO 
N E R O L 
I G H T L 
R K N E S

E R K I N 
N Y O U Z 
L V A D O 
V I N I L 
T I N A X 
P I R E T 
A K I O L 
DIOSA 
U K I T E 
A W I O N 
6 Z I O N 
FIORD 
Y P O I N 
6 Y O U T

; Horóscopo

ARIES.— SALUD: Buena. TRABAJO: No sea orgulloso y deje que le 
ayuden sus compañeros. AMOR: Satisfacción en el plano sentimen
tal.

TAURO.— SALUD: Corre el riesgo de sufrir una intoxicación; tenga 
cuidado. TRABAJO: No trate de imponer siempre sus puntos de 
vista; en esta ocasión no lo conseguirá. AMOR: Confíe en su suerte y 
no tema nada.

GEMINIS.— SALUD: Buena. TRABAJO: No se ponga del mal humor si 
en el último momento ha de alterar sus planes. AMOR: Excelente.

CANCER.— SALUD: No sea aprensivo. TRABAJO: Conversación intere
sante que aclarará muchos puntos oscuros. AMOR: No se fíe de las 
apariencias.

LEO.— SALUD: Molestias de tipo bronquial. TRABAJO: Un intercambio 
de correspondencia con esa persona resultaría muy vehtajoso- 
. AMOR: Buenas noticias.

VIRGO.— SALUD: Trastornos de tipo circulatorio. TRABAJO: Evite las 
discusiones provocadas por el dinero. AMOR: Proposición sentimen
tal que le sorprenderá.

LIBRA.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Cuide los detalles de esa opera
ción; aunque no lo crea, serán muy importantes. AMOR: Bueno.

ESCORPIO.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: No rechace la idea de 
trabajar a las órdenes de una persona más joven que usted. AMOR: 
Cambio en su vida amorosa.

SAGITARIO.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Prepárese a luchar duro 
con la competencia. AMOR: No sea rencoroso.

CAPRICORNIO.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: Momento difícil 
que exigirá grandes economías por su parte. AMOR: Trate de ser 
comprensivo.

ACUARIO.— SALUD: Perfecto. TRABAJO: El futuro se presenta más 
seguro que nunca; no tenga, pues, ningún miedo. AMOR: Tranquili
dad.

PISCIS.— SALUD: Buena. TRABAJO: Ese obstáculo que ha surgido en 
su camino le servirá de estímulo. AMOR: No sea tan caprichoso.

1 ' Siete errores , vIU Wl I VI W í

Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería Vd. capaz de descubrirlos?

TRENES

Atoen Chamartin
SEGOVIA

Chamartín AtochaSalida

6,02 (1) 6,16 8,24 6,20 (3) 8,07 8,21

9,02 9,16 11,10 6,45 (4) 8,37 8,51

11,05 12,50 7,30 (5) 9,00 9,12

12,02 12,16 14,10 9,35 (6) 11,23

15,20 (1) 17,21 11,50 13,37 13,51

16,02 16,16 18,07 13,50 15,37 15,51

17,02 17,16 19,14 15,31 (7) 17,12

18,55 19,09 20,42 16,25 18,21

20,02 20,16 22,15 18,37 20,25

21,02 (2) 21,16 23,05 19,36(8)

20,45

21,24

22,37

21,39

22,51

(1) Continúa a Medina y León. (5) Continúa a Toledo.

(2) Diario, excepto sábados.

(3) Laborables.

(4) Diario, excepto domingos.

(6) Procede de Medina.

(7) Laborables.

(8) Festivos. Procede de Nava de la 

Asunción.

TAXIS Paradas
Estación Ferrocarril (Avda Obispo 

Quesada, s/n): Tel. 43 36 66.

La Albuera (C/ Cándido López, 2):

Tel. 42 02 58.

Plaza Mayor: Tel. 43 6 6 80.

Plaza Azoguejo: Tel. 43 66 81.

Horario de trenes y autobuses
----------- ----------------------------------------------—-------------------- ---------- AUTOBUSES

SEGOVIA - SANGARCIA - 
HOYUELOS

Lunes a viernes: 8,30 - 14,00 y 18,35.

Sábados: 14,00.

HOYUELOS - SANGARCIA 
SEGOVIA

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sába

dos: 7,45.

SEGOVIA-MADRID MADRID - SEGOVIA
Salida Llegada

Soluciones j|
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SEGOVIA-AVILA

De lunes a viernes

De lunes a viernes

Diaria

Diaria

Laborables

Diaria

Laborables

Diaria

De lunes a viernes

Diaria

Diaria

Diaria

Diaria

Diaria

1/6-30/9 laborables

1/10-31/5 sábados

Domingos y festivos

6,00

7,00

8,00

9,30

10,30

11,30

12,30

13,30

14,30

15,15

16,15

18,00

19,00

20,00

7,15 

8,15

9,15 

11,00 

12,15 

12,45 

13,45 

14,45 

16,00 

16,30 

18,00 

19,15 

20,30 

21,45

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,30 7,45

De lunes a viernes 7,30 8,45

Diaria 8,30 10,15

Diaria 10,00 11,15

Diaria 11,00 12,45

Diaria 12,00 13,15

Laborables 13,00 14,15

Laborables 14,00 15,15

Diaria 15,00 16,45

Diaria 17,00 18,30

Diaria 18,00 19,15

Laborables 19,30 21,15

Domingos y festivos 20,00 21,15

Diaria 21,00 22,15

Diaria 22,15 23,45

De lunes a viernes; 7,00 - 9,30 - 

13,30-17,30-19,30.

AVILA-SEGOVIA
De lunes a viernes: 6,45 - 9,30 - 

12,00-16,15-18,30.

Sábados, domingos y festivos: 

12,00.

SEGOVIA - BARCELONA
Diario: 13,00. Viernes (combinado): 

17,30.

IARCELONA- SEGOVIA
Diario: 9,00.

21,30

22,00

22,45

23,15
SEGOVIA- ARANDA

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00. Diario: 11,00. Laborables: 13,30 y 18,30.

Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. Laborables: 

11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 18,30. Salida a CUELLAR: 

Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

De lunes a sábado: 13,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 13,00.

ARANDA - SEGOVIA

Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.

Sábados: 8,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 17,30.
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tve1
15,00.-TELEDIARI01
15,35.-RUBI
16,25. -PASA LA VIDA
17,25. -AVANCE TELEDIARIO
17,30. - ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.-DE PALO TAL... ■
19,35. - ALIEN NATION, CIUDADANO 

DEL ESPACIO
20,30. -TELEDIARIO 2
21,05.-TALLER MECANICO
21,35. -A VER A VER
22.45. - ELIZABETH R.
00,05.- DIARIO NOCHE
00,30.- PUNTO DE VISTA
00,40.- UN AÑO EN LA VIDA
01.30.-CINE 92

"Cuando los hijos se van' (1941 - 
138'03')

03,50.- DESPEDIDA Y CIERRE.

Mañana _______________
07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07,30.-AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA
08,00.-AVANCE TELEDIARIO
08,05.- SCOOBY DOO Y SCRAPY DOO
08,30.- LOS FRUITTIS
08,55.-AVANCE TELEDIARIO
09,00.- FRAGUELROCK
09,25.-AVANCE TELEDIARIO
09,30.- LA DUEÑA
10,30. -DE PAREN PAR
11,00.-AVANCE TELEDIARIO
11,35.-SESION MATINAL

“La historia de unas jóvenes espo
sas’(1951-75’37') >

12,55.-AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES .
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. -DESTINO
13,55.-AVANCE TELEDIARIO 
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS TE

RRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR

tve2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES 
16,20.- REDACCION DE LA 2 
16,25.- PRIMERA SESION 

'La luz brilló dos veces" (1951 - 
88’)

17,55. - FALCON CREST
18,45. - REDACCION DE LA 2
18.50. - CICLISMO. VUELTA CICLISTA A 

MURCIA
19 .05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20.00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20 .05.-FAUNA ORIENTAL
20,30.-TELE EXPO
20,45. - REGATA DESAFIO COPA AME

RICA
21,00.- FUTBOL. INTERNACIONAL

AMISTOSO
España - Estados Unidos

22,50.-EL SUPEROME DE LA 2 
‘Resurrección" (980 - 98’51")
Director: Daniel Patrie 
Intérpretes: Ellen Burstyn, Sam 
Shepard, Richard Farnsworth.

00,40.-ORDEN ESPECIAL
00,45.-CINECLUB

Ciclo Siodmak en París
"Noches de París' (1935 - 83’15")

02.10.-DESPEDIDA Y CIERRE.

Mañana _______________
07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07,30.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
09,00.-TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2
11,35.-LA HORA DE...
12,30.-CAJON DESASTRE
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,25:- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14.25. - REDACCION DE LA 2
14,30. - BARCELONA OLIMPICA

TELEMADRID
15,00.- EN ACCION
15,30. -CINE DE TARDE

' ‘Péndulo*
17,10. - BELLEZA Y PODER
18,00.-BENSON
18,25. - EL JUSTICIERO
19,15. - LA NUEVA GENERACION
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS •
20,55.- EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE

‘Mis problemas con las mujeres' 
Un "playboy" de Los Angeles, co
nocido en toda la ciudad por sus 
aventuras amorosas debe vivir 
con el peso de una extraña enfer
medad: no puede resistirse ante el 
encanto de una mujer. También 
tiene otra afición que es la escultu- 

. ra. Se empieza a encontrar depri
mido y decide ir al psiquiatra... pe
ro resulta que éste es una mujer, y 
muy atractiva.

23,00.-ESPACIO ABIERTO
00,00.-TELENOTICIAS
00,15.- MIKE HAMMER
01.20.-CAGNEYYLACEY
02,05.- DIMENSION DESCONOCIDA
02,30.- FIN DE EMISION

Mañana ______________
07,00.-CARTA DE SINTONIA
07,30.-TRAFICO DE MADRID
09,00.-VECINOS
09,30.- MUNDO SORPRENDENTE
10,00.- VIVIR EN MADRID
11,30.-ENTRE AMIGOS
12,50.-CALIFORNIA
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO 

&] 
antenas

15,00.- NOTICIAS
15,30.-TELECINE:

‘La furia de los vikingos*
17,20,-TELETIENDA
17,30. - NOTICIAS
17.33. -LA MERIENDA
19.30.-SUPERMARKET
20,00.- NOTICIAS
20.03.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20.30.-NOTICIAS
21,00.-NUEVOS POLICIAS
22,00.-NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO:

‘La sombra del boxeador"
00,00.- NOTICIAS
00,30.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,30.-HOSPITAL GENERAL
03,00.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS

-AULA 3
03,30.-CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS
07,25.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS-

AULA3
07,55.- NOTICIAS
07,58.-LA GUARDERIA
09,30.-TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.-NOTICIAS
10,03.-LA SELVA DE PIEDRA
11,00.- LEONELA
12,00.- NOTICIAS
12,03.-SANTA BARBARA
13,00.-BONANZA
14,00.-NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO

NOTICIAS REGIONALES
14,30.- RETIRO A LA FUERZA

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.- PARA TODOS LOS PUBLICOS
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.- EL TIEMPO

LA DOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

SEGOVIA
16,30.- MAGAZINE
17,30.-CONTRACARA
18,30.- DIBUJOS ANIMADOS
19.15.-MUSICAL-21
20,00.-INFORMATIVO
20,30. - FIESTA BRAVA
21,00.- DE FULANAS Y MENGANAS

(Serie)
22,00.- INFORMATIVO

Mañana ______________
11,00.-CONTRACARA
12,00.-FIESTA BRAVA
12,30.- REPORTAJES
13,00.-MUSICAL-21
14,00.-INFORMATIVO

14,30.-QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,35.-HUNTER
16,30.-VIENTRE DE ALQUILER
17.25.-SUPERGUAY
19.00.-VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.-SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,00.-MANUELA
22,00.-CINE 5 ESTRELLAS:

“Los Búfalos de Burham*
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,40.- PRESSING BOXEO
01,40.- EL INSPECTOR DERRICK
02,40.- CIERRE DE EMISION

Mañana ______________ _
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.-ALICIA
09,20.- MARIA DE NADIE
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.-CINE CORAZON 

“Persecución sin límites* (1987
84’)

12,45.-TELECINCO. ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL JUE

GO •
13,25.- HOY
13,30.-...A MEDIODIA ALEGRIA

‘Sin familia*
14,00.-UN MEDICO PRECOZ

15,00.-CINE:
‘Dos cuñados desenfrenados*

16,27.-CINE:
‘Power*

18,13.-CINE:
‘TangoyCash*

19.53.-PIEZAS
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA:

‘Entrenador*
21,00.-TELECOMEDIA:

‘Padres forzosos*
21,28.-INFORMACION METEOROLOGI

CA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- PROGRAMA DOBLE
ESTRENO CANAL+:

‘Las huellas del lince*
23,24.- CINE:

‘Una cana al aire*
01,01.- ZONA DE PIEZAS: IMAGINA 92 
01,55.-CIERRE.

Mañana -------------------------
08,00.- ABC WORLD NEWS CON PETE R

JENNINGS
08,25.-LOS 40 PRINCIPALES
09,24.- TELECOMEDIA:

‘Despierta, peque, y al loro*
09,51 .-REDACCION NOTICIAS
10,00.-SESION ESPECIAL V.O.:

‘El amigo de mi amiga*
11,39.-CINE:

‘Air America’
13,30.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE:

‘Despierta, peque, y al loro’
14.30.-TELESERIE:

‘Pandilla plumilla*

CINE EN CASA

Martes y Trece en un momento de su show. TVE

Martes y Trece repite hoy 
en Televisión Española

Madrid (Efe).— El primer 
canal de TVE, a la espera de 
la llegada de los espacios de 
primavera, tendrá hoy como 
protagonista la repetición del 
espacio “A ver, a ver”, el pri
mero de los cuatro especia
les que el popular dúo “Mar
tes y Trece” tiene contrata
dos con la televisión pública.

Su emisión coincide con 
el final de los espacios de 
invierno en la noche del 
miércoles, ya que la próxima 
semana se produce el de
sembarco de tres nuevos pro
gramas.

Estas incorporaciones son 
la telecomedia “Tercera 
planta, inspección fiscal”; el 
programa de humor y varie
dades presentado por Mari

Las privadas pagarán 3.000 
millones de pesetas

Madrid.— Las cadenas de 
televisión privadas pagarán 
a Retevisión este año entre 
3.000 y 3.500 millones de 
pesetas por la difusión de sus 
señales, según dijo a Efe la 
directora comercial de esta 
empresa, Marta García Va- 
llejo.

Estas cifras, según García 
Vallejo, son el resultado de 
unas tarifas de cobertura y 
servicios de transmisión de 
señales que se encuentran 
congeladas desde 1989, año 
en el que empezó a funcionar 
el Ente Público Retevisión.

Marta García Vallejo hizo 
estas declaraciones en res
puesta a otras realizadas por 
el director general de Antena 
3 TV, Manuel Martín Fe- 
rrand, en las que afirmaba 
que las tarifas de Retevisión

Carmen y sus muñecos, y la 
serie de ficción “Hasta luego 
cocodrilo”.

“A ver, a ver”, programa
do por primera vez el 30 de 
octubre del pasado año, es 
un espacio satírico centrado 
en el mundo del cine, la te
levisión y la publicidad.

La telecomedia “Taller 
mecánico” se despide hoy de 
la programación del primer 
canal de TVE con un capítu
lo titulado, muy adecuada
mente, “El traspaso”.

La serie, de audiencia res
tringida a los que saben apre
ciar el humor de los herma- 

“nos Ozores, termina con 
Juan y Consuelo en plena 
depresión, con la única com
pañía de Angustias.

son excesivamente elevadas 
y que el monopolio de esta 
empresa peijudica a los ca
nales de televisión.

Añadió Martín Ferrand 
que las televisiones privadas 
deberán pagar este año 
3.800 millones de pesetas 
por el transporte de la señala 
cantidad que les permitiría a 
cada canal tener su propia 
red de transporte.

Según García Vallejo, el 
pasado año las televisiones 
privadas pagaron entre 
2.200 y 2.340 millones de 
pesetas, cifra inferior a la 
prevista para 1992 como 
consecuencia de la menor 
cobertura que el Ente Públi
co Retevisión ofrecía y el 
menor número de servicios 
solicitados por las propias 
emisoras.
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Entre las mujeres son más frecuentes la artrosis y la artritis

Dentro de ocho años, casi el 30% de los 
españoles padecerá reumatismo

FALLECIO EL PERIODISTA Y ESCRITOR 
EMILIO SALCEDO

Dentro de ocho años, entre un 25 y un 30 por ciento de los 
españoles tendrá algún tipo de reumatismo, asegura un estudio 
de la Sociedad y la Liga Españolas de Reumatología, que reclama 
a la Administración sanitaria un
medades desde el ambulatorio.

Madrid (Efe).— El estudio 
“Reumatos 90", presentado 
ayer, señala que las enfer
medades de tipo reumático 
constituyen uno de los princi
pales problemas crónicos de sa
lud de la población española, y 
que afectan más a las mujeres 
(15 por ciento) que a los hom
bres (11 por ciento).

De los más de doscientos tipos 
de patologías reumáticas 
existentes, la artrosis y la artritis 
son más frecuentes entre las mu
jeres, mientras que los varones 
padecen, sobre todo,' dolores 
cervicales, lumbago y gota.

“Reumatos 90" consta, por un 
lado, de un estudio sociosanita- 
rio sobre las enfermedades reu
máticas, para el que se han reali
zado encuestas a más de un mi
llar de familias, de profesionales 
de la Medicina y de enfermos 
reumáticos.

Por otra parte, incluye otro 
estudio prospectivo, en el que 
colaboraron 75 expertos, para 
establecer una aproximación al 
futuro de esta patología.

Mientras la encuesta directa a 
la población muestra que un tre
ce por ciento de los mayores de 
quince años padece algún tipo de 
reuma; en opinión de los médi
cos entrevistados, tanto 
reumatólogos como internistas, 
traumatólogos, rehabilitadores y 
médicos generales, este porcen
taje se elevaría ya al 34 por cien
to, y de ellos un 75 por ciento 
tendría más de 46 años.

ATENCION AMBULATORIA

Para los facultativos, esta

plan de asistencia a estas enfer-

patología es fundamentalmente 
de atención ambulatoria, y la 
“gran tarea que queda por aco
meter" es la dotación de especia
listas en reumatología dentro de 
este ámbito, para que sirvan de 
“escalón intermedio” entre el 
médico general y el hospital, así 
como la creación de centros de 
rehabilitación para los afectados 
de reumatismo.

El informe, en el que también 
ha participado la empresa Pfizer, 
señala que los costes económi
cos derivados de esta enferme
dad para la Sanidad Pública as
cendieron en 1989 a 508.000 mi
llones.

Igualmente, el informe estima 
que en el año 2000 los gastos 
superarán el billón de pesetas.

ABSENTISMO LABORAL
El estudio indica también que 

las enfermedades reumáticas 
constituyen una de las más im
portantes causas de absentismo 
laboral e invalidez pennanente, 
ya que el 21 por ciento de los 
pacientes manifestó experimen
tar bajas ocasionales y el 17 por 
ciento está en situación de 
invalidez permanente. *

En relación a estos datos, tam
bién se apunta que el tiempo me
dio de baja en el último año fué 
de 48 días.

CAMBIOS DEL TIEMPO

Los pacientes señalaron que 
su estado general empeora a cau
sa del frío y los cambios de tiem
po (34 por ciento) y de la hume
dad (22 por ciento), mientras que

ARCHIVO 

El reúma afecta más a las mujeres, 

sólo un 4,5 por ciento citó el 
calor, un 1,7 por ciento la activi-r- 
dad y los esfuerzos, y un 0,3 por 
ciento la tensión emocional.

Por último, el informe mani
fiesta que el alcance de la enfer
medad hace diez años, cuando se 
realizó el estudio “Reumatos 
80", era similar al actual.

Sin embargo, agrega que para 
el año 2000 el mayor “peso” de 
estas patologías corresponderá a 
las lumbalgias (veinte por cien
to), las artrosis periféricas (19 
por ciento) y la osteoporosis (18 
por ciento).

El periodista y escritor 
Emilio Salcedo falleció ayer 
en Madrid a los 72 años, a 
causa de cáncer, y hoy sus 
restos mortales recibirán se
pultura en Valladolid.

Emilio Salcedo, cuyo 
nombre era Emilio Sánchez 
Arteaga, nació en Salaman
ca en 1920 y a partir de 1946 
comenzó su actividad perio
dística como redactor de 
“La Gaceta Regional”, has
ta que en 1969 pasó como 
redactor-jefe a “El Norte de 
Castilla", tras licenciarse en 
la Universidad de Sala
manca en Filología románi
ca.

Como escritor y ensayis
tas comenzó su tarea con 
“Literatura salmantina del 
siglo XX” (1960), a la que 
siguió la novela “El cocheci
to rojo” (1963) y, ya en

ELLACURIA, PROPUESTO PARA PREMIO 
EUROPEO DE DERECHOS HUMANOS

El Consejo de Europa ha 
acordado proponer a Igna
cio Ellacuría, jesuíta espa
ñol y rector de la Universa 
dad Centroamericana asesi
nado en El Salvador, como 
tercer aspirante al Premio 
Europeo de Derechos Hu
manos, informó el ponente 
de la candidatura, Manuel 
Núñez Encabo.

El diputado socialista, 
que defendió la propuesta 
del Gobierno español apo
yada también por el repre

GORBACHOV PERDIO SU RELOJ DE ORO

El ex presidente de la antigua Unión Soviética, que se 
encuentra de visita privada en Alemania, perdió el lunes su 
reloj de oro en la localidad de Gutersloh, informó la Policía.

Un agente vio cómo un ciudadano recogió un reloj y se lo 
guardó en el bolsillo en las inmediaciones del coche que iba 
a trasladar a Gorbachov al Ayuntamiento de esa ciudad. El 
policía se acordó del caso cuando el ex presidente soviética 
comunicó, un cuarto de hora más tarde, la pérdida del reloj.

1964, “Vida de don Mi
guel" , la mejor biografía pu
blicada hasta ahora sobre 
Unamuno. Salcedo también 
escribió “Teatro y Sociedad 
en el Valladolid del siglo 
XFX", biografías y estudios 
sobre Rosa Chace!, Antonio 
Tovar y Miguel Delibes, así 
como “La palabra indirec
ta" (1985), entre otras 
obras.

Emilio Salcedo, que tam
bién publicó “El español en 
Castilla y León" ,fue acadé
mico correspondiente de la 
Real Academia de Bellas Ar
tes de San Fernando, y en su 
actividad periodística desta
có por su dedicación a la 
crítica literaria y teatral, y 
fue presidente de la Asocia
ción de la Prensa de Valla
dolid.

sentante del PP, Alberto 
Ruiz Gallardón, destacó el 
“ejemplo excepcional" de 
Ignacio Ellacuría y sus cola
boradores “y las conse
cuencias de su trabajo en la 
reconciliación nacional 
salvadoreña".

La candidatura de Ellacu
ría quedó en tercer lugar en 
las votaciones entre 54 
candidaturas, por detrás de 
las de Médicos sin Fronteras 
y la del jurista Félix 
Ermacora, propuesta por el 
Gobierno austríaco.

El mural más grande del mundo 
expresará en la Expo la 

incertidumbre de la Humanidad
Madrid (Efe).— El mural más 

grande del mundo, de 800 me
tros cuadrados, que será expues
to en la plaza de América duran
te la Exposición Universal de 
Sevilla, expresa la posibilidad de 
la Humanidad de avanzar o es
tancarse en el futuro, declaró su 
autor, Cristóbal Gabarrón.

El gigantesco mural denomi
nado “Encuentro 92", en el que 
el artista trabajó cinco años, y en 
el que se emplearon 80.000 kilos 
de pintura, también plasma la 
incertidumbre de qué camino 
elegirá la Humanidad para "es
tropear o arreglar el futuro", aña
dió Gabarrón, durante la presen
tación en Madrid de 25 bocetos 
representativos de esta obra.

A la presentación de la obra 
asistieron el comisario general 
de laEXPO, Emilio Casinelio, el 
presidente de la Comisión Esta
tal V Centenario, Luis Yáñez, y 
el presidente de la Fundación

Cristóbal Colón, Manuel de Pra
do y Colón de Carvajal.

Los 270 metros lineales de la 
muestra arquitectónica, según el 
artista, que fue ayudado en su 
elaboración por 32 colaborado
res, también representan “la 
aventura personal del hombre a 
través del encuentro consigo 
mismo, con la ciencia, religión, 
cultura e incluso muerte y cómo 
va a reaccionar ante este encuen
tro”.

“Encuentro 92", donado por 
la Fundación Cristóbal Colón a 
la ciudad de Sevilla, también es 
una visión del hombre europeo y 
hispanoamericano ”ante un futu
ro positivo del siglo XXI", agre
gó Gabarrón.

La obra, realizada en pasta 
adelgazada con resina y tierra, 
está estructurada en seis grandes 
espacios y cada fragmento tiene 
lecturas propias que, en su con
junto, transmiten un sólo mensa
je.

NUEVO EMPLAZAMIEN ’ O PARA LA VIEJA FUEN TIL—Ayer hablábamos en esta misma 
sección de la vieja fuente que en su día ocupó el arranque de la subida desde la Avenida Fernández 
Ladrada a la calle Real. Una parte de ella, en concreto el pilón, está siendo recuperada por el Servicio de 
Parques y Jardines del Ayuiitam ento. Otra parte, se encuentra en la terraza de Santa Columba, por cierto 
llena de pintadas. La parte recuperada se instalará en su día en un rincón apropiado. Quizá en el inicio 
de la bajada del Paseo de Santo Domingo.—(Foto: Peñalosa).
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Sólo hasta el31 de Marzo.
Peugeot 205
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Hasta el 31 de marzo, disfrute su Peugeot 205 
a precios fuera de serie. Por ejemplo: todo un 
Peugeot 205 Style desde tan solo 960.000 ptas. 
Y con un equipamiento que tiene mucho que 
ofrecerte: cinturones de seguridad delanteros y 
traseros enrollables, tapón de llenado con llave, 

suelo de moqueta, pre-equipo de radio... Y si 
quieres más, tienes a tu alcance toda la gama 
Peugeot 205. Con más de 20 modelos para 
elegir y un equipamiento que va desde las 
llantas de aleación ligera hasta el aire 
acondicionado. PEUGEOT 205

Contigo al fin del mundo.

EJEMPLO DE FINANCIACION
Style P V P- RECOMENDADO: 960.000 ptas. ENTRADA. 3 1 9.847 ptas. CAPITAL FINANCIADO 640 1 53 ptas 

MENSUALIDADES (56 cuotas): 14 cuotas de 14.400 ptas. el 1er año, de 15.400 ptas. el 2o año, de 16.400 ptas. el 3er año

y de 18.400 ptas. el 4o año. TAE: 18,89%.

IVA y transporte incluidos Oferta válida durante este mes para vehículos 
en stock y no acumuladle a otras en vigor Modelo presentado GT1.

mpeuc eo t
FUERZA DINAMICA

PSA - 
CREDIT

CEPSO . JÍ)' íanies -pe, mp. .
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Corcuera niega que haya 
discrepancias en el seno 

del Gobierno
Madrid (Efe).—El ministro del 

Interior, José Luis Corcuera, negó 
ayer que existan discrepancias in
ternas en el seno del Gobierno, 
aunque reconoció que en el Ejecu
tivo se discuten de forma rigurosa 
“aquellas materias que tiene que 
ser ampliamente debatidas”.

Con estas palabras, el titular de 
la cartera de Interior rechazó que 
el aplazamiento del debate del 
estado de la nación, previsto en 
principio para el día 17, se deba a 
divisiones intemas en el Go
bierno, como se afirmó en medios 
periodísticos y políticos.

“Conozco”, dijo Corcuera, 
“la discusión rigurosa de aque
llas materias que tienen que ser 
ampliamente debatidas, pero 
llevar una discusión impres
cindible a discrepancia, casi quiere 
decir que en este país no se puede 
discutir, porque cuando se discu-

“Es imprescindible mantener 
el prestigio exterior para la 
convergencia con la CE”

Madrid (Efe).—La ejecutiva del 
PSOE consideró ayer imprescindi
ble que España mantenga el “pres
tigio exterior” para conseguir los 
objetivos de conveigenda econó
mica con Europa, fin para el que 
solicitó la “conesponsabilidad de 

" los agentes sociales y el esfuerzo de 
toda la sociedad española”.

La ejecutiva socialista, según un 
comunicado difundido al término 
de la reunión celebrada ayer en la 
capital madrileña, vinculó el éxito 
de esta convergencia económica 
con la necesidad de “un horizonte 
diáfano que propicie la inversión y, 
en consecuencia, la generación de 
riqueza y puestos de trabajo”.

Para obtener estos resultados, es

te se producen discrepancias”.
El ministro del Interior agre

gó sobre esta cuestión en tono 
irónico que “a veces pienso, in
cluso, que no estoy o no asisto a 
los consejos de ministros, y les 
puedo decir que me parece que 
sólo me he perdido uno”.

José Luis Corcuera agregó 
que le parece normal que el de
bate del estado de la nación se 
haya aplazado, “incluso porque 
algún partido político así lo ha
bía planteado”.
Seta^°eX“ei“cíoto-e Heridos 7 ^abajadores de Acenor en los enfrentamientos con la Ertzaintza

corp”, el ministro manifestó: “Eso 
se habrá dicho porque estamos en 
un proceso electoral en Cataluña".

En este sentido, el ministro 
reflexionó que “si en este país se 
pidiera responsabilidades cuan
do alguien se equivoca sería 
una delicia".

imprescindible que España con-
tinúe manteniendo el “prestigio chaga y Claudio Aranzadi; el 
exterior”, sin que éste pueda ver- vicelehendakari, Jon Azúa, el 
se “empañado por intereses par- presidente del PNV, Xabier Ar
ticulares que, irresponsable- • zalluz, el secretario de organiza- 
mente, arrojen dudas sobre la le- ción del PSOE, José María 
gitimidad del sistema democrá- Benegas y, posiblemente, el se
deo y de sus instituciones". cretario general de los socialis-

Los socialistas señalan en el co- tas vascos, Ramón Jáuregui. 
municado que para España debe Por otra parte, al menos siete 
ser prioritano poder cumplir las personas resultaron heridas, una
condiciones de convergencia de ellas grave, en los enfrenta-
económica establecidas en mientos que mantuvieron duran-
Maastricht y que pasan por la te toda la mañana de ayer traba-
estabilidad de precios, el jadores de la planta de Acenor de
mantenimiento de una disciplina Llodio y efectivos déla Ertzaint-
presupuestaria, la estabilidad del za, según fuentes del comité de 
tipo de cambios y una aproxima- empresa.
ción de los tipos de interés. Los enfrentamientos se ini-

Varios trabajadores de Acenor trasladan a un compañero herido a un puesto de socorro.
TELEFOTO EFE

Cumbre de los gobiernos central y vasco
Los gobiernos central y vasco, junto con representantes de los 

partidos PNV y PSOE, celebran hoy en Madrid una nueva 
“cumbre” en la que tratarán los problemas de la industria Vasca.

Madrid (Efe).—El Ejecutivo 
autónomo solicitará al central 
“compromisos” para la reindus
trialización de las zonas que se 
verán afectadas en Euskadi por 
planes de reconversión, según el 
portavoz del Gobierno vasco, 
Joseba Arregui.

A la reunión está previsto que 
acudan los ministros Carlos Sol- 

ciaron después de que los 
trabajadores celebraran una 
asamblea en laque ratificaron su 
rechazo contra el plan de resci
siones de contratos y cierre de 
dos plantas elaborado por Side- 
nor. Por su parte, la Ertzaintza 
informó que no tiene constancia 
de que se hayan producido siete 
heridos y que únicamente resul
tó contusionado un joven, que se 
abrió una ceja al caerse al suelo 
en un forcejeo con agentes del 
Cueipo.

En los enfrentamientos resul
tó herido de carácter grave el 
trabajador Lucas Arillo, de 54 
años, al recibir un golpe en un 
ojo y caer al suelo inconsciente. 
Además otras seis personas 
resultaron contusionados en la 
cabeza o por el impacto de pelo
tas de goma lanzadas “a corta 
distancia”, según fuentes del 
comité.

HUELGA GENERAL

La comunidad cántabra vivirá

mañana una jomada de huelga 
general convocada por los sindi
catos por lo que consideran un 
progresivo deterioro del tejido 
industrial de la región y la pasi
vidad ante esta situación de las 
administraciones central y 
regional.

Bajo el lema “Todos por Can
tabria”, los sindicatos han 
convocado a la población a una 
huelga para pedir que se ñeñe la 
pérdida de puestos de trabajo y 
conseguir que se pongan las ba
ses para que nuevas industrias 
puedan instalarse en esta 
Comunidad Autónoma.

La región cuenta con una 
población activa de cerca de 
195.000 personas de las que más 
del 50 por ciento se dedican al 
sector servicios; cerca del 20 por 
ciento a la industria y el 10,5 por 
ciento a la agricultura.

Los sindicatos han denun
ciado la pérdida de cerca de 
once mil puestos de trabajo en 
las principales empresas de la 
región en los últimos diez años, 
lo que representa más del cua
renta por ciento de las planti
llas. .

La Bolsa de Madrid
DIRECCION INDEFINIDA

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid 
subió al mediodía de hoy 0,05 y quedó situado en 263,60 
puntos.

El mercado madrileño en la sesión de hoy sigue sin 
mostrar una dirección definida, consiguiendo tan sólo una 
mínima subida el índice general, a pesar de que dominaron 
las alzas en casi todos sectores.

Las diferencias por grupos de valores que permanecen 
en el mercado tradicional son las siguientes:

En Bancos, BNP sube 1 y Sindibank baja 2.
En Alimentación, Elosúa sube 10 y Cervecera baja 4.
En Agricultura y Pesca, Rústicas sube 1, Pebsa baja 1.
En Mineras, Minas de Tormaleo sube 8.
En Maquinaría, Control y Aplicaciones, Ibérica del Frío 

sube 2.
En Automóviles, Fasa sube 11 y Santana 1.
En Petróleos y Química, Faes sube 25 y Cinsa 2.
En Comunicaciones, Antena 3 sube 30.
En Transportes, Transfesa baja I..
En Aparcamientos, Estacionaminetos Urbanos baja 2, e 

Iberpistas sube 1 y Saba 15.
En Manufacturas, Anaya baja 45.
En Comercio, Campsa sube 1.
En Inmobiliarias, Alcázar baja 40 y Encinar 10.
En Constructoras, Laín sube 10.
En Sociedades de Inversión Mobiliaria, Inverpastor baja 2.
En Cartera, Ib-Mey sube 5.
Los valores no reseñados repiten cambio.

La absolución de un insumiso es un atentado a 
la soberanía parlamentaria, según De la Quadra

Madrid (Efe).—El ministro 
de Justicia, Tomás de la Qua- 
dra-Salcedo, dijo hoy que la re
ciente sentencia por la que se 
absuelve a un insumiso es 
“peligrosa" para el Estado de 
Derecho y supone un atentado 
a la soberanía parlamentaria 
porque en ella se afirma que la 
conciencia está por encima de 
la ley.

El titular de Justicia hizo estas 
declaraciones a su llegada a la 
sede del Consejo General del 
Poder Judicial, en donde mantie
ne una reunión con el pleno de 
este órgano de gobierno de los 
jueces y magistrados para expli
car a sus miembros el antepro
yecto de ley de Código Penal. De 
la Quadra expresó su preocupa
ción por la sentencia, dictada por 
un juez de Madrid que fue vocal 
y portavoz del CGPJ, ya que, 
dijo, “si fuera aceptado que la 
conciencia está por encima de la 
ley, podríamos encontramos con 
supuestos de asesinatos terroris
tas de niños por los que también

pudieran ser absueltos”. “En este 
caso”, agregó, “la conciencia de 
los terroristas, sus pretenciones 
o sus luchas reivindicativas po
dría quedar por encima de la 
ley”.

Ante el comentario de un 
periodista en el sentido de que 
el juez absolvió al insumiso al 
aplicar la doctrina de la con
ciencia por causas excepciona
les, el ministro respondió que 
el legislador es el que tiene que 
valorar esas circunstancias 
especiales pues es el que hace 
la ley. En este sentido, De la 
Quadra afirmó que “cualquier 
otra persona que haga una 
valoración supondría que sali
mos de un Estado de Derecho a 
un Estado judicial”.

DIMISION DE TORRES

Sobre los rumores de dimi
sión o cese del fiscal general 
del Estado, Leopoldo Torres, el 
titular de Justicia señaló: “No 
tengo ningún comentario que 
hacer y creo que ustedes no de-

ben dejarse llevar por las espe
culaciones”. La posible dimi
sión o cese de Torres tendría co
mo origen el enfrentamiento que 
mantiene Justicia con el fiscal 
general, generado por el envío 
por parte de éste de un informe 
del Consejo Fiscal en el que se 
expresan las quejas de los fisca
les por el maltrato que recibe 
este cuerpo del citado departa
mento.

El ministro declaró que de
volvió el informe a Torres por 
estricto respeto a la legalidad 
“ya que el Consejo Fiscal es un 
órgano asesor del fiscal general 
del Estado, y hay que respetar 
la autonomía del Ministerio 
Fiscal y la separación de pode
res, y, por supuesto, la autono
mía del propio Gobierno”. En 
cuanto a la afirmación del pro
pio fiscal general de que utilizó 
los cauces adecuados para ha
cer llegar ese informe al presi
dente del Gobierno, Tomás de 
la Quadra señaló: “No tengo 
ningún comentario que hacer”.
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El senador Iruín niega que pertenezca a ETA

El PNV no se hace ilusiones sobre los 
resultados del diálogo con HB

El PNV ha asegurado que “no se hace ilusiones” sobre los 
resultados de su diálogo con Herri Batasuna, pero “tampoco 
quiere matar la esperanza por mínima que sea”, y HB dijo que 
sin un “cambio radical” en la actitud del Gobierno “va a ser muy 
difícil buscar soluciones reales y duraderas”.

Bilbao (Efe).— Mientras, Eus- 
ko Alkartasuna afirmó que no 
obstaculizará el diálogo entre di
chas formaciones políticas, aun
que discrepa de los “procedi
mientos” del PNV para cambiar 
de forma “unilateral” la estrategia 
de aislamiento a HB, y el PP en el 
País Vasco reiteró sus críticas y su 
“gran escepticismo” ante las posi
bles conversaciones.

También se mostró escéptico el 
ex-secretario general de Euskadi- 
ko Ezkerra Mario Onaindía, aun
que precisó que “siempre que el 
PNV respete los acuerdos de Aju- 
ria Enea, están bien las con
versaciones”.

El portavoz del Gobierno vas
co, Joseba Arregui, declinó valo
rar el proceso de conversaciones 
entre el PNV y HB, porque, dijo, 
“es algo que afecta a los partidos 
políticos” y no al Ejecutivo.

Por otro lado, el presidente del

PP en el País Vasco, Jaime Ma
yor Oreja, opinó que, tras el 
anuncio del PNV de iniciar posi
bles conversaciones con HB, el 
lehendakari José Antonio 
Ardanza “no puede estar espe
cialmente cómodo”. Mayor Ore
ja consideró que el silencio de 
Ardanza ante las conversaciones 
PNV-HB pudiera deberse a que 
“querrá tener más datos antes de 
emitir un juicio”, aunque estimó 
que “no es éste el momento más 
indicado para criticarle y no seré 
yo quien lo haga”.

Por su parte, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, su
brayó que “lo verdaderamente no- 
ticiable es que HB había pedido 
hablar con el PNV, y el PNV se ha 
limitado a contestar que está dis
puesto a ello”.

RELACION CON ETA

El senador y dirigente de HB

Iñigo Iruín negó ayer su presunta 
relación c o t í ETA y la red del cobro 
del “impuesto revolucionario” 
desarticulada por la Ertzaintza, en 
su comparecencia ante la Audien
cia de San Sebastián. Iruín testificó, 
acompañado por su abogado Txe- 
ma Montero, ante el presidente de 
este órgano judicial, Juan Bautista 
Cremades.

Según un comunicado de la ofi
cina de prensa de HB, Iruín se rati
ficó en lo manifestado el pasado 7 
de febrero en una rueda de prensa 
en la que explicó los términos de 
su mediación entre dos empresa
rios de Oyarzun (Guipúzcoa) y 
dos “recaudadores” de ETA.

Hacienda hará más de 
38.000 inspecciones 

durante este año
Madrid (Efe).— Hacienda 

realizará a lo largo de este año cerca 
de 38.000 inspecciones a contribu
yentes y empresas en relación con 
el Impuesto sobre el Valor Añadi
do, como actuaciones específicas 
dentro del Plan General de Inspec
ción para 1992.

Según datos oficiales facilitados 
ayer por el secretario de Estado de 
Hacienda, AntOTiio Zabalza, está 
previsto inspeccionar a un total de 
18.000 contribuyentes sujetos al 
IVA que bien no ingresan o ingre
san cantidades simbólicas.

Además, las oficinas gestoras tie
nen previsto enviar 140.000 requeri
mientos a incumplidores de este im
puesto,que daránlugaraotras 13.500 
actuaciones inspectoras.

El programa incluye 2.400 ins
pecciones a grandes empresas, con 
una facturación superior a los 1.000 
millones de pesetas, pertenecientes 
a aquellos sectores, como la cons
trucción o el comercio al por ma
yor, donde se ha detectado un ma
yor nivel de fraude por IVA, así 
como 1.600 actuaciones más en 
empresas con facturación inferior a 

los mil millones. Se reanudarán, 
asimismo, 1.500 de las inspec
ciones que se habían inte
rrumpido durante el proceso de 
regularización fiscal y se 
realizarán mil actuaciones más 
sobre aquellas empresas emiso
ras y receptoras de facturas fal
sas de IVA.

De acuerdo con la infomiación 
facilitada por Zabalza, el volumen de 
facturadái felso por este impuesto 
yaidentificado asciende aóO.OOOmi- 
llones de pesetas, cifra que, se estima, 
puede elevarse hasta los 100.000mi
llones de pesetas cuando finalícenlas 
comprobaciones.

En total, se calcula que el núme
ro de entidades receptoras de factu
ras falsas de IVA es de 6.028 y el 
de entidades emisoras de 453.

El mayor volumen de empresas 
receptoras se concentra en Cata
luña (43,5 por ciento) y Madrid 
(18,4), seguidas del País Vasco 
(6,9), Comunidad Valenciana 
(6,2) y Asturias (6), mientras que 
en el resto de las comunidades 
autónomas el porcentaje es me
nor.

Empiezan las restricciones
de agua en Cádiz

Cádiz (Efe).— Dieciséis 
municipios y una pedanía de la 
provincia de Cádiz sufrirán un 
plan de restricciones de agua 
que comenzará a aplicarse a 
partir del próximo lunes, según 
el acuerdo alcanzado ayer en 
Cádiz entre la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir 
(CHG) y representantes 
municipales.

El presidente de la CHG, 
Antonio Alvarez, anunció des
pués de la reunión que el plan 
prevé cortes diarios en el 

Academia de Artillería
JUNTA DE CONTRATACION

Hasta las 12,00 horas del día 23 de Marzo de 1992, se admiten ofertas 
para la contratación de suministros con destino a alimentación de Personal, 
correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio de 1992.

Los grupos e importes máximos son los que figuran a continuación:

Cerdo y derivados (Anexo 1) ...................................  
Aves, huevos y verduras congeladas (Anexo 2) ..
Vacuno, cordero y derivados (Anexo 3) ................ 
Pescado fresco, marisco y derivados (Anexo 4) .. 
Pescados y precocinados congelados (Anexo 5) 
Aceite, pastas, mahonesa y conservas (Anexo 6) 
Cate, azúcar y chocolate (Anexo 7) .......................  
Repostería y pastelería (Anexo 8)............................
Bollería y derivados (Anexo 9).................................
Refrescos (Anexo 10)..................................................
Cervezas (Anexo 11).................... ......................
Vinos (Anexo 12)............................................
Gaseosas y batidos (Anexo 13)
Leche y derivados lácteos (Anexo 14) ......
Pan y harina (Anexo 15).............................................
Ultramarinos y coloniales (Anexo 16).........
Caldos, sopas y preparados (Anexo 17).........  
Yogures, flanes y derivados (Anexo 18).........  
Frutas, verduras y hortalizas (Anexo 19)........."""

Pi pi- d SUMA T0TAL...................................................... 44.000.000
ea M .0 de y .el de Presc,ipciones Técnicas y Administrativas, 
rio i» f ue^an a disposición de los ofertantes en la Sección Administrativa 
d® AÍnCad?m®deArt^  ̂ Leones, Plaza

el Ato de los Leones de Castilla, n.91, Segovia, en días laborables de 09,00 
a 13,00 horas.
a prorr'atro116 del Presente anuncio s®^ por cuenta de los adjudicatarios, 

- . Segovia, 10 de Marzo de 1992

suministro de agua entre las 
23:00 y las 07:00 horas, y afec
tará a más de setecientas mil per
sonas.

El plan de restricciones pre
tende ahorrar un 20 por ciento 
del agua que consumen diaria
mente los municipios gaditanos 
que se abastecen de la cuenca del 
río Guadalquivir y garantizar el 
suministro hasta el próximo oto
ño. La escasez de lluvias en esta 
provincia ha provocado que los 
pantanos se encuentren a un 43 
por ciento de su capacidad.

Pesetas 
8.000.000 
4.000.000 
6.000.000 
3.500.000 
.2.000.000 
1.300.000 
1.000.000 
2.500.000 
1.500.000 

500.000 
1.000.000 

400.000 
750.000 

1.750.000 
2.500.000 
3.000.000 

400.000 
500.000 

3.400.000

Los candidatos a la Generalitat 
cierran la campaña en las 

ciudades más importantes
Barcelona (Efe).—Los candi

datos a la presidencia de la Ge- 
neralitat cierran la campaña 
electoral, que concluirá el vier
nes, en las ciudades importantes 
de Cataluña con diversos actos.

Entre otros, el candidato de 
CiU, Jordi Pujol, ofrecerá esta 
tarde un mitin en Lérida con el 
líder democristiano de la UDC, 
Josep Antoni Durán, mientras 
que el secretario de CDC, Mi- 
quel Roca, lo hará en Vilanova i 
La Geltrú.

Raimon Obiols, el candidato 
socialista, tenía previsto entrevis
tarse esta mañana con el presi
dente del Gobierno, Felipe Gon
zález, en el Palacio de la Moncloa, 
y por la tarde dará sendos mítines 
en Tarragona y El Vendrell

TambiéN visitará Tarragona 
el candidato del PP, Aleix Vidal- 
Quadras, quien participará en un

1.488.000
PRECIO HMAL MATRICELñDO.

ORION CLX 1.6
No te pierdas esta oportunidad. 
Y además, tienes como mirumo 
100.000 Ptas. de descuento en las 
otras versiones de este modelo. 
¡Ven cuanto antes a tu 
Concesionario Ford!.

ORION

¡ Autoinsa Ctra. San Rafael, 50
Teléfonos 42 14 81 / 42 16 01

mitin con José María Aznar.
La candidata del CDS, Teresa 

Sandoval, tiene previsto ofrecer 
una rueda de prensa.

La jomada de ayer destacó 
por el debate televisivo ofrecido 
por TV3, que fue valorado posi
tivamente por casi todos los 
candidatos, a excepción de Ra
fael Ribó y Jordi Pujol, quien 
recurrió alas cifras macroeconó- 
micas para valorar la situación 
de Cataluña y eludió replicar a 
los problemas concretos que le 
plantearon sus adversarios.

No obstante, todos coin
cidieron en la necesidad de au
mentarlas cotas de autogobierno 
de Cataluña, sea desde el auto- 
nomismo o desde el federalismo 
que propugnó Raimon Obiols, y 
hacer frente a problemas como la 
vivienda, la competitividad, el me
dio ambiente y el gasto público.

Fugados dos 
presos de la 
cárcel de 
Tarragona

Tarragona (Efe).— Agentes 
de la Policía Nacional, Mossos 
d’Esquadra y de la Guardia Civil 
buscan en la provincia de Tarra
gona a los dos presos que ayer 
por la mañana se fugaron de la 
prisión de Tarragona.

Los dos intemos, José Luis 
Serrano Saba, de 39 años, y Juan 
José Ruiz Santamaría, de 35, se 
fugaron saltando el muro del re
cinto penitenciario, tras acceder 
al patio por la puerta del almacén 
de suministros, aprovechando su 
destino en la cocina del centro. 
Los reclusos, considerados co
mo no peligrosos, procedían de 
las prisiones de León y Zaragoza 
y se encontraban en el centro 
penitenciario tarraconense para 
declarar por unas diligencias 
judiciales, señalaron fuentes del 
Servicios Penitenciarios de la 
Generalitat.
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Los ministros de España, Francia, Alemania y Manfred Woerner durante la reunión.

, La OTAN se especializará en 
misiones de mantenimiento de paz

La OTAN, inquieta por el agravamiento de la guerra en 
Nagorno Karabaj, se plantea ofrecer a sus nuevos socios del Este 
sus medios militares para detener conflictos graves como el que 
enfrenta a armenios y azerbaiyanos.

El gobernador de Arkansas gana a Tsongas

Clinton y Bush vencen en 
el “supermartes”

Washington (Efe).— Clinton, 
que derrotó por amplio margen al

TELEFOTOEFE I Paul TSOHgaS CU SCÍS

QMMn ____ _ x -1 . . elecciones primarias del sur —Te-
oegun el acuerdo adoptado ayer por los 16 miembros de la organización xas> Florida, Okiahoma, Ten-

nessee, Luisiana y Mississippi— y 
en los “caucus” (asambleas electo
rales) de Missouri, se perfila como 
el candidato demócrata a la presi
dencia en los comicios del próximo 
3 de noviembre.

Tsongas únicamente consiguió 
. , batir a su rival en su Estado de

A petición de los 35 países origen, Massachusetts, en el vecino 
que hoy participaron en el Con- de Rhode Island, y en los “caucus” 
sejo de Cooperación del Atlánti- deDelaware.
co Norte, la CSCE activará des- Bush derrotó claramente al 
de hoy sus mecanismos de crisis ultraconservador Patrick Bucha- 
en relación con el Nagomo Ka- nan y al ex líder del Ku Klux Han 
rabaj, y el ministro checoslovaco (KKK) David Duke en los ocho 
de Asuntos Exteriores, Jiri estados donde los votantes repu- 
Dienstbier, intentará una media- blicanos acudieron a las urnas.
ción personal en la zona. Con un 74 por ciento de los su-

La OTAN, que “no pretende fragios demócratas escrutados,
competir con la CSCE, sino Clinton cuenta con el 55 por ciento
complementarla” según el de los votos, Tsongas con el 27 y el
máximo responsable aliado, ex gobernador de Catifomia con el
Manfred Woerner, no descarta 11 por ciento. Enelcamporepubli-
en el futuro suministrar sus me- cano, una vez escratado el 75 por 
dios a la Conferencia, si ésta | 
los reclama.

La crisis del Cáucaso propor
cionó al CCAN un primer caso 
práctico donde poner a prueba su 
capacidad, que algunos critican 
como posible rival de la CSCE, 
a la hora de controlar conflictos I Caracas (Efe).— El cambio de 
en Europa. , siete ministros del Gobierno efec-

Tanto el ministro armenio co- tuado el martes por el presidente 
mo su colega azerbaiyano, venezolano, Carlos Andrés Pérez, 
Gusseinaga Sadyjov, aceptaron no impidió horas después una pro-
la mediación internacional. | testa nocturna con apagones y 

entrechocar de cacerolas en las 
zonas populares y de clases me
dias de Caracas. .

Miles de caraqueños apagaron 
y encendieron intermitentemente 
las luces de sus apartamentos y se 

, asomaron a las ventanas provistos
y los oficiales de Naciones Uni- de diferentes utensilios de cocina 
das que le acompañan tuvieron que entrechocaron ruidosamente 
que viajar por carretera, dada la en una jomada nocturna de protes-
interrupción del transporte aéreo ta contra el Gobierno.

Bruselas (Efe).— La idea, que 
podría conducir, si prospera, a 
soldados de la Alianza hasta en 
el corazón de la antigua Unión 
Soviética, fue evocada ayer, 
martes, en Bruselas, durante un 
Consejo que reunió a los 16 
miembros de la Organización 
del Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN) con 19 países de Euro
pa central y oriental, confirma
ron fuentes diplomáticas.

El potencial desestabilizador 
de la crisis de Nagomo Karabaj, 
donde los muertos superan ya el 
millar, y de otros focos de tensión 
en las repúblicas sucesoras de la 
URSS podrían hacer madurar rá
pidamente una nueva función pa
ra las fuerzas de la Alianza Atlán
tica en Europa oriental.

El secretario de Estado norte
americano, James Baker, respal
dó hoy esta idea, sugerida por

Los árabes no 
boicotearán el 
proceso de paz 
para Oriente

noAmán.— Los árabes 
boicotearán el proceso de paz 
para Oriente Medio ni se retira
rán de las negociaciones con 
Israel “a pesar de la testarudez 
de este país”, señaló ayer, mar
tes, la portavoz de la delega
ción palestina en las conversa
ciones bilaterales, Hanan Ash- 
raui.

“Las negociaciones están to
davía en el comienzo y es pre
maturo decir que no han dado 
ningún resultado”, declaró As- 
hraui en Amán, un día después 
de su llegada a la capital jorria
na procedente de Washington, 
donde participó en la cuarta 
ronda de negociaciones 
bilaterales.

La portavoz palestina señaló 
que Israel no ha dado hasta ahora 
ninguna señal de buena voluntad 
o de estar comprometido con el 
proceso de paz, “como se pone 
de manifiesto por su política de 
asentamientos judíos y la viola
ción de los derechos humanos en 
los territorios ocupados”.

Holanda, que consiste en espe
cializar a la OTAN en misiones 
de mantenimiento de la paz, por 
encargo de órganos paneuropeos 
como el Consejo de Coopera
ción (CCAN) recién creado.

CONSENSO

E1 ministro holandés 
Exteriores, Hans Van

de 
den

Broek, puso como condición pa
ra ello que ese tipo de operacio
nes “cuenten con el consenso de 
todos los países de la OTAN”.

Baker, que calificó la pro
puesta de “muy constructiva”, 
consideró “la infraestructura, re
cursos y experiencia operativa” 
de la OTAN “muy bien equipa
das” para apoyar operaciones de 
paz de la Conferencia sobre la 
Seguridad y la Cooperación en 
Europa (CSCE) o de las Nacio
nes Unidas.

Preparan la llegada de los 
“cascos azules” a Yugoslavia
Zagreb (Efe).— El coman

dante de las tropas de paz de la 
ONU en Yugoslavia, el general 
indio Satish Nambiar, dijo 
ayer, martes, en Zagreb (capi
tal de Croacia) que en los pró
ximos días él y los 34 oficiales 
que le acompañan estudiarán la 
situación sobre el terreno para 
preparar la llegada de los “ca
scos azules”. “Este proceso du
rará varios días, pero intenta
remos efectuarlo en el plazo 
más breve posible, ya que su
ponemos que ustedes también 
lo desean asf’, indicó el gene
ral Nambiar al inicio de su vi
sita de dos días a la capital 
croata.

El militar indio, que llegó 
ayer tarde por carretera a Za
greb tras viajar en avión desde 
Belgrado (capital federal y de 
Serbia) hasta la ciudad austría
ca de Graz, fue recibido por el 
viceprimer ministro croata, 
Milán Ramljak, quien le expre
só las esperanzas que Croacia 
tiene depositadas en él y le 
agradeció su participación en 
“esta acción humanitaria en 
nuestro país”. El general indio

en Croacia y puesto que las vías 
terrestres entre Belgrado y Za- 
greb quedaron interrumpidas 
durante los ocho meses de gue
rra.

Nambiar anunció en Graz 
que la llegada de los “cascos 
azules” a Yugoslavia “no 
tardarán meses, aunque sí qui
zás varias semanas”.

NUEVAS REPUBLIGAS
rek Áziz, tendrá que responder

El secretario de Estado I hoy, miércoles, ante el Consejo 
norteamericano, James Baker, de Seguridad de las Naciones 
afirmó ayer, martes, que “ha Unidas, por el incumplimiento 
llegado el momento para que la de las condiciones impuestas a 
CE y Estados Unidos examinen su país tras la guerra del Golfo, 
conjuntamente el reconoci- Aziz afirmó ayer martes en su 
miento de las nuevas repúbli- reunión con el embajador Diego 
cas” en Yugoslavia. Arria de Venezuela, que preside

Baker dijo, al término de una el Consejo, que mientras Irak ha
reunión con los ministros de cumplido gran parte de las con-
Asuntos Exteriores de la diciones, el Consejo de Seguri-
Comunidad Europea (CE), que dad “no se ha movido ni un cen- 
esta sesión “no tema como ob- tímetro” para aliviar las san- 
jetivo el reconocimiento de ciones que han causado grandes 
ninguno de los nuevos esta- penurias al pueblo iraquí, 
dos”. | Aziz opina que el caso de Irak

El presidente de Estados 
Unidos, George Bush, y el gober
nador de Arkansas, Bill Clinton, 
obtuvieron ayer sendas victorias 
en la decisiva jomada electoral 
celebrada en once estados de la 
Unida

Manifestación popular contra 
el Gobierno venezolano

Organizaciones clandestinas, 
agrupaciones vecinales y de estu-

Irak declara ante el Consejo de 
Seguridad de la ONU

Naciones Unidas (Efe).— El 
viceprimer ministro iraquí, Ta- 

ciento de los votos, Bush tiene el 
69 por ciento de los sufragios, 
Buchanan el 27 y Duke consigue 
el 2 por ciento.

Tsongas y Clinton compitieron 
por la victoria en Florida, Estado 
considerado clave para las aspi
raciones de ambos candidatos por 
la diversidad étnica y social de su 
electorado.

Con casi todos los sufragios es- 
cmtados en Florida, Clinton cuenta 
con el 51 por ciento de los votos, 
Tsongas con el 32 y Jerry Brown 
con el 14 por ciento.

, En el campo republicano, tam
bién en Florida, Bush cuenta con el 
67 por ciento de los sufragios y 
Buchanan con el 33.

Tras su victoria en el sur, Clinton 
afronta en condiciones muy favo
rables las elecciones primarias del 
próximo martes en los estados in
dustriales de Michigane Illinois, en 
el medio oeste. “El pueblo pide un 
cambio genuino, está cansado de 
una política que antepone el dinero 
a la gente”, dijo un Clinton exultan
te tras conocer los resultados de la 
votación.

En la jomada electoral de ayer, 
estaban en juego un tercio de los 
delegados que asistirán a las con
venciones demócrata y repu
blicana, donde se designarán a los 
dos candidatos que competirán 
por la Presidencia.

diantes convocaron la protesta 
nocturna bajo la consigna “el 
diez a las diez” en petición de 
profundos cambios en la política 
económica del Gobierno y “con
tra los corruptos”.

La protesta nocturna fue pre
cedida el martes por una jomada 
de gran tensión en Caracas, de 
tres millones de habitantes, un 
60 por ciento de los cuales viven 
en “ranchitos” construidos, mu
chos de ellos, con madera y 
láminas de zinc. El centro histó
rico de la ciudad, fue escenario 
el martes de enfrentamientos en
tre manifestantes y policías que 
produjeron 25 heridos y 14 dete
nidos. 

recuerda al del preso condenado 
a cadena perpetua, al que el al
caide exige portarse bien, y le 
dice que si así lo hace lo único 
que resta es cumplir la condena. 
Los argumentos de Aziz parecen 
haber encontrado cierto eco fa
vorable entre los países no ali
neados.

Prueba de ello es que en la 
declaración de Arria aí abrir la 
sesión ayer martes, desapareció 
la advertencia de “graves conse
cuencias” para Irak.

La declaración concluye que 
“Irak no ha cumplido plenamen
te con las obligaciones impues
tas por el Consejo de Seguridad 
de Naciones Unidas”.
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Muchos goles en el Campeonato Provincial Juvenil.

Los dos grupos de com
peticiones provinciales 
han cambiado de líder en 
la pasada jornada. Es lo 
más novedoso y destaca- 
ble de lo proporcionado 
por la cuarta jornada, si 
bien hay que dejar cons
tancia de la media de cua
tro goles por encuentro en 
el grupo de copa.

__________________ JOSE M.» MARTIN
En el grupo que juega por el 

título de campeón provincial hu
bo estos marcadores:

Cantalejo, 2 - Valseca, 2 
G. Ayllonesa, 2 - Coca, 1
Cuéllar, 0 - San Rafael, 1
La Granja, 3 - Riazano, 1
San Lorenzo, 0 - Cantimpa- 

los, 0
CLASIFICACION

LaGranja................ 4 3 1 0 6 2 7
San Rafael..............  4 3 0 1 8 5 6
Sp. Riazano............4 3 0 1 9 5 6
Cantimpalos............4 12 13 2 4
San Lorenzo............ 4 12 14 4 4
Coca..........................4 1 1 2 9 10 3
Valseca.................... 4 0 3 1 7 8 3
Cantalejo.................. 4 1 1 2 8 9 3
Cuéllar......................  4 1 0 3 4 6 2
G. Ayllonesa .......... 4 1 0 3 2 9 2

La clara victoria conseguida 
en el campo de El Hospital de 
San Ildefonso por el conjunto 
granjeño, le aúpa al primer lugar 
de la clasificación, al tiempo que 
supera a su más directo rival. 
Excelente también el resultado 
conseguido por el Recreativo 
San Rafael en el buen terreno de 
juego de Santa Clara, que le co
loca en la segunda posición. A 
costa del Coca consiguió ganar 
su primer partido de liga la Gim
nástica Ayllonesa, mientras que 
se esperaba más del equipo de la 
capital ante Cantimpalos. En El 
Hoyal, Cantalejo volvió a de- 
^ostrar que ha perdido mucho 
gas” con respecto a la primera 

tase. Sólo el conjunto de La 
Granja se mantiene sin perder.

COPA “LUIS VILLORIA”

También se jugó la cuarta jor
nada con estos resultados:

Arlequín, 4 - Virgen del Cas- 
hUo, 0

Navas de Oro, 1 - Sepúlveda,

Bemuy, 2 - Villacastín, 4 
Mozoncillo, 2 - El Espinar, 2

CLASIFICACION

«LÍLLLLLL 
El Esp.-Arlequín...... 4 2 2 0 11 5 6
ViHacastín ................4 2 2 0 9 6 6

EsP'nar ................3 2 1 0 13 7 5
Navas deOro..........4 1 2 1 9 10 4
Sepúlveda ..............4 12 17 8 4
panero ..............3 1115 4 3
Mozoncillo.............. 4 1 1 2 810 3
Virgen del Castillo ..3 0 1 2 5 10 1
Bemuy........................ 0 0 3 5 12 0

Competiciones provinciales

La Granja dio un gran paso 
venciendo al líder Riazano

En la Copa es Arlequín quien lidera la clasificación

El empate del El Espinar en 
Mozoncillo no fue suficiente pa
ra mantener el liderazgo por más 
que fuera compartido. Ahora co
mandan Arlequín y Villacastín, 
que son los equipos que no han 
perdido ninguno de los cuatro 
encuentros jugados.

PROVINCIAL JUVENIL

La 17.a jomada de liga en la 
competición provincial juvenil 
tuvo estos marcadores:

La Granja, 5 - G. Ayllonesa, 0 
Unami, 4 - Sepúlveda, 1
Nueva Segovia, 4 - El Espi

nar, 4
G. Segoviana, 0 - Apa Claret, 

4
Riazano, 5 - Cuéllar, 3
DyC Palazuelos - Quintanar, 

aplazado.

Regional
Juvenil

___________________JOSE M.« MARTIN
Se disputaba la jomada 

decimonovena en la competi
ción regional juvenil que tuvo 
estos marcadores:

Centro Udaco, 1 - San Telmo, 4 
Arandina, 0 - Quintanar, 0
San Esteban, 1 - Peña Castilla, 2

Real Burgos, 1 - Colegio Dio
cesano, 0

Casa Social Católica, 3 - Gru
po Río Vena, 1

Almazán, 0 - Vadillos, 2 
Numancia, 1 - Deportiva, 1 
Real Avila 1- Falencia 1

CLASIFICACION

C. Diocesano .....  
Peña Castilla.......  
Vadillos................  
Real Burgos . ......  
Falencia ..............  
Deportiva ............  
San Telmo .........  
C.D. Quintanar .... 
Arandina..............  
Real Avila......... 
Numancia............ 
San Esteban.......  
Grupo Río V.........  
Almazán..............  
G-5C. Udaco ...... 
Casa Social.........

ISLLLLÍLL
19 13 5 1 60 14 31 
19 13 1 5 39 18 27 
19 12 3 4 41 19 27 
19 11 4 4 35 20 26 
19 8 8 3 30 23 24 
19 8 7 4 25 22 23 
19 8 5 6 37 29 21 
19 8 4 7 28 24 20 
19 7 5 7 21 25 19 
19 5 8 6 41 35 18 
19 6 6 7 23 41 18 
19 7 3 9 32 37 17 
19 4 4 11 20 36 12 
19 2 5 12 17 33 9 
19 3 2 14 23 62 8 
19 1 2 16 20 54 4

CLASIFICACION

Unami...................
APA Claret..........  
LaGranja............  
Sp. Riazano ........  
Sepúlveda............  
Quintanar............
G. Ayllonesa........
Cuéllar................
Nueva Segovia .... 
Whisky DyC........
G. Segoviana ...... 
El Espinar............

Sepúlveda y El Es 
menos por sanción.

17 15 1 1 87 17 31 
17 13 0 4 51 29 26 
17 10 2 5 43 23 22 
16 8 3 5 56 36 19 
16 9 2 5 37 41 18 
16 6 4 6 37 32 16 
16 5 5 6 32 41 15 
17 6 2 9 30 38 14 
16 3 6 7 29 31 12 
15 4 3 8 19 37 11 
16 1 213 17 81 4 
17 1 4 12 24 56 4 

pinar, con dos puntos

Los tres equipos de cabeza ga
naron con claridad a sus oponen
tes. Como curiosidad hay que 
señalar que la G. Ayllonesa, que 
una semana antes había ganado 
al líder, en esta jomada caía de

Fuerte derrota de Centro Udaco

San Telmo fue superior a Centro Udaco. ANTONIO

Tras jugar diecinueve encuen
tros perdió el primero el conjun
to líder del grupo, lo que no le 
impide al Diocesano continuar 
siendo líder, si bien sus perse
guidores tienen un aüciente nue
vo. No es lo mismo jugar contra 
un primero que no pierde un solo 
punto que saber que también 
puede ser derrotado. La jomada 
liie redonda para Peña Castilla y

notada por un contundente mar
cador en La Granja. La buena 
marcha de Unami se comprueba 
fácilmente al ver su casillero de 
goles, con una media de más de 
cinco por encuentro.

SANCIONES

Entre las sanciones impuestas 
por el Comité de Competición 
de la Delegación Provincial de 
Fútbol, destacamos las siguien
tes:

Un mes de suspensión y 2.000 
pesetas de multa al presidente 
del C.D. La Granja, por insultar 
al árbitro. La misma sanción 
económica para los clubes G. 
Ayllonesa y Riazano por entre
gar tarde las fichas al colegiado. 
En categoría cadete se impone

Vadillos. En el orden inverso fue 
rematadamente mala para Uda
co, que ya se ha simado con diez 
negativos, si bien al perder sus 
equipos más cercanos, aún tiene 
posibilidades de conseguir al
canzarles. Deja constancia del 
triunfo, primero en la competi

ción, de los abulenses del Casa 
Social.

dos partidos de sanción al juga
dor Alberto Conde, por menos
precio notorio al colegiado y se 
suspende por un mes al colegia
do del encuentro Quintanar A - 
La Granja (cadete), por incum
plimiento de sus funciones.

Domingo de Soto, 
líder de la 

liga universitaria
___________________JOSE M.« MARTIN

El equipo de fútbol Domingo 
de Soto, que disputa actualmen
te la liga universitaria, se ha cla
sificado virtualmente para la fa
se de ascenso a la primera cate
goría. El pasado sábado venció 
en el penúltimo encuentro de la 
primera fase a Filosofía por un 
contundente 6-1. Figura el equi
po segoviano líder de la clasifi
cación con 12 puntos, habiendo 
perdido sólo uno de los siete 
encuentros disputados. En se
gundo lugar figura Estadística 
con 10 puntos. A esta primera 
fase sólo la resta una jomada e 
incluso perdiendo Domingo de 
Soto podía ser primero.

PROXIMA JORNADA

Quintanar - Peña Castilla
Vadillos - Centro Udaco
Colegio Diocesano - Arandi

na
Grupo Río Vena - Real Bur

gos
San Telmo - Casa Social
Deportiva - Almazán
Falencia - Numancia
Real Avila - San Esteban
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■ pr o t ag o n is t as !
FUTBOL SAUK BALONCESTO

HIGINIO: “Vamos a ganar la liga, 
aunque suene a farol”

“Elias es una póliza de seguro para cualquier equipo"
Hay que reconocer el gran mérito que ha tenido Higinio 

Moreno Vusté dentro de la plantilla del Caja Segovia de fútbol 
sala. Pasó al primer equipo tras haber sido suplente durante un 
tiempo y no haber jugado en competición más que la liga provin
cial.

DOMINGO DIAZ: “Hemos sufrido 
la persecución de los árbitros”

JOSE M.» MARTIN

No hay que buscar muy lejos 
para ver la buena labor que Hi- 
ginio está realizando en el con
junto del Caja Segovia. El pasa
do sábado en el encuentro frente 
al Algón, cuando hizo falta de
mostrar que la portería estaba 
bien cubierta Higinio hizo lo que 
todo buen portero, justificar el 
porqué está ahora de titular.

“Según va pasando la liga yo 
estoy mucho más seguro en la 
portería. No es lo mismo, y eso 
lo sé por propia experiencia, ver 
el encuentro desde el banquillo 
que jugar todos los partidos. 
Ahora ya tengo más minutos y 
me encuentro con mayor segu
ridad. Tengo confianza en que 
puedo estar ahí y quiero que los 
compañeros se den cuenta de 
que pueden confiar en mf ’.

Lo tuvo difícil. Tema que su-

JAVIER: “Lo que hizo el árbitro 
conmigo es impresentable” 

“Que nadie dude de que vamos 
a por el primer puesto”

A Javier de los Santos 
no le dio tiempo el pasado 
sábado a entrar en el en
cuentro. Con sólo diez mi
nutos en la cancha los ár
bitros le mandaron al ves
tuario.

___________________ JOSE M.* MARTIN
Había salido sustituyendo a 

un compañero mientras recobra
ba aire en el banquillo. Le dio 
tiempo a Javier a defender con 
mucho acierto en dos ocasiones, 
pasar dos veces el balón y lanzar 
un buen tiro a puerta.

“Cuando me quise dar cuenta 
de que estaba en la cancha los 
colegiados ya me habían mostra
do dos cartulinas amarillas. En la 
primera puede que tenga mis du
das, pero en la segunda ninguna. 
Es cierto que el balón me dio en 
la mano pero de manera total
mente involuntaria. Lo que el 
árbitro hizo es impresentable. 
Entrenas el máximo posible, tie
nes oportunidad de jugar y en 
dos fallos arbitrales te cortan to
da la ilusión”.

El jugador madrileño no se 
considera imprescindible en el 
equipo y está viendo cómo el 
trabajo realizado hasta ahora da 
sus frutos. “No sé si habrá al
guien que pueda decir que se 
ganó el pasado sábado por 
casualidad. El Algón, tenga o no 
bajas, es un gran equipo. Sucede 
que nosotros estamos en un mo
mento de juego excelente y que 
lo mismo que ganamos por go- 

plir por necesidad a Alfonso y 
los primeros encuentros, salva
do el de Jerez, estuvo bastante 
flojo.

“Nunca pensé que no podía 
superar el paso a primer portero. 
Era cuestión de tiempo y tenía 
además la confianza del entrena
dor que pese a que las cosas no 
salieron bien me mantenía. Eso 
es muy importante”

Se le ve seguro y eufórico. Las 
cosas van bien y es lógico que así 
sea, “yo creo que vamos a ganar 
la liga (es un farol), pero estoy 
viendo muy bien al equipo y pa
ra mayor abundamiento tenemos 
en el grupo un monstmo llamado 
Elias. Con él el conjunto tiene 
una alegría diferente. Es una pó
liza de seguro para cualquier 
equipo y si alguien tema dudas 
ahí está el partidazo que realizó 
frente al Algón. Es imparable 
con el balón controlado".

1
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Javier de los Santos. *NTON'° 

leada pudimos hacerlo frente a 
otro equipo. Puede suceder que 
a lo mejor llegamos a la cancha 
de Algón y perdemos por siete. 
Claro que no es lo mismo haber 
jugado ya y ganar que estar 
esperando para ver que sucede".

En un rápido análisis a la liga 
en el grupo “C”, Javier ve a sí a 
sus oponentes: “Considero a El 
Pozo el favorito en el grupo, por 
lo que nosotros hemos de jugar
nos el otro puesto con TDM y 
Algón. Pero que nadie dude de 
que vamos a por el primer puesto 
y a intentar ganar en Murcia”.

r J

Higinlo Moreno. ANTONIO

FUTBOL

GUTI: “A mis jugadores les vi 
imprecisos e inseguros” 

“No sé lo que pasa cuando jugamos en 
casa, no parecen los mismos"

Las expresiones que 
suele utilizar el técnico de 
la G. Segoviana, José Luis 
Gutiérrez son siempre 
ponderadas. Si desde la 
banda corrige con notoria 
autoridad a sus jugadores 
y aplaude sus buenas 
jugadas, a la hora del dia
logo con los informadores 
la prudencia la tiene por 
norma.

JOSE M.' MARTIN

El triunfo mínimo de la G. 
Segoviana ante la Medinense hi
zo que hasta el momento final 
del partido las cosas no estuvie
ran claras y que incluso cuando 
dialogamos con el técnico aún 
tuviera cara de circunstancias.

“Fue una tarde de sufrimiento. 
Con un resultado tan corto en el 
marcador y pese a que estába
mos dominando, no veía la hora 
de que terminara. No sé lo que 
nos pasa cuando jugamos contra 
equipos que se meten dentro de 
su propia área que no desarrolla
mos nuestro juego habitual. Les 
hemos regalado un gol y no he
mos sabido reaccionar. Mis ju
gadores han entrado siempre por 
el centro con olvido de las alas y 
así es imposible hacer goles”.

Justificó Guti las imprecisio
nes del equipo recordando el 
amplio número de jugadores que 
el conjunto gimnástico tiene le
sionados. “Creo que se ha hecho 
demasiado y se han conseguido 
los puntos, que era lo impor
tante. Faltaba en la alineación 
Bezos. Hube de poner a Barajas 
de cierre y bajé a Pablo a la de
fensa. Oscar Valdés, que es un 
delantero, de interior y Ayllón

Que Domingo Díaz, el 
sempiterno entrenador 
del equipo canario del 
Sandra, es un técnico fue
ra de lo normal, no hay 
más que seguirle en sus 
“actuaciones” desde el 
banquillo para compro
barlo.

JOSE M.* MARTIN

“Le va a dar algo”. Era esta la 
frase más normal que los aficio
nados exhibían al ver los gestos 
viscerales que el técnico del 
Gran Canaria, Domingo Díaz, 
llevaba a efecto en el transcurso 
del partido. Cuando este había 
concluido tuvimos ocasión de 
diálogo. Algunas de las cuestio
nes que expuso quedan aquí re
cogidas.

“Estoy ahora muy caliente y 
no sé si lo que digo va a ser 

ANTONJosi Luis Gutiérrez.

ha jugado tras llevar quince días 
sin entrenar. Creo que se ha he
cho demasiado”.

Sincero cuando analiza a sus 
jugadores, “les vi nerviosos e in
seguros. Cuando jugamos en ca
sa no se lo que sucede. El equipo 
no es el mismo y ha de tranqui
lizarse. Hay que recibir al Sal
mantino y al Cultural de León, 
que son dos finales, y la gente 
tiene que estar tranquila. Con 
nervios no se gana. Quiero creer 
que cuando tengamos a todos los 
jugadores disponibles las cosas 
cambiarán”.

De cara al próximo domingo, 
viaje a Béjar, el técnico gimnás
tico lo analiza así. “No será fácil 
porque ningún partido lo es, pero 
nuestra obligación es la de ir a 
ganar. Sumar allí dos puntos es 
muy importante para mantener 
nuestra actual posición en la ta
bla”.

ANTONIODomingo Díaz.

correcto. Pero cuando un equi
po, en este caso el Caja Segovia, 
tira 44 lanzamientos libres y el 
otro, Gran Canaria, sólo diez hay 
algo que no funciona en el equi
librio que debiera existir en un 
encuentro. Nosotros hemos 
planteado bien el partido, pero 
no nos han dejado ganar”.

Le preguntamos sobre la ac
tuación arbitral, los mismos co
legiados que al término del en
cuentro le retiraron la ficha por 
sus constantes reprobaciones ha
cia su labor. “Lo de Mínguez ha 
sido una persecución de juzgado 
de guardia. No se ha conformado 
con perseguirme a mí a lo largo 
del partido. También lo hizo con 
mis jugadoras. Lo que verdade
ramente me enfada no es que el 
árbitro malo haga esto, es que el 
bueno se lo permita, con árbitros 
así no se puede hacer nada en un 
partido. Ha sido un regalo cons
tante de tiros libres, cuando no
sotros en la primera mitad no 
hemos lanzado ni uno solo”.

Puede dar la impresión de que 
el técnico y el equipo que dirige 
tiene mala suerte en Segovia. En 
su anterior visita a la misma can
cha tampoco salió Domingo del 
partido satisfecho. “La otra vez 
fue demencial, pero en esta oca
sión yo considero que ha sido 
más grave porque los árbitros, al 
menos en teoría, eran mejores”.

Su opinión sobre lo que resta 
de liga para el conjunto segovia- 
no la vio así, “con su victoria de 
hoy ha dado un paso de gigante. 
Ahora habrá de ganar un partido 
fuera o por lo menos conseguir 
un triunfo por más de dos puntos 
ante Autopistas”.

Cuando finalizaba la conver
sación Domingo Díaz, para re
afirmar más aún lo que ya había 
dicho sobre los árbitros, conclu
yó, “hubo momentos en que mis 
jugadoras se han dirigido a mí 
pidiendo el cambio porque se 
sentían impotentes para poder 
jugar en la cancha y luchar con
tra los árbitros. Ha sido duro, 
porque cada vez que me levanta
ba del banquillo venían a por mí. 
Si esto no es persecución que me 
digan lo que es”.

Sin ninguna clase de dudas el 
técnico canario carga las tintas 
sobre lo sucedido. Y no digo con 
ello que los árbitros no se equi
vocaran.

i
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Carlos Rodríguez, vencedor del XIV 
campeonato de pesca “Galerías Rosado”

. 15

)PO CICLISMO

Rubén Maganto, un 
aprendiz de triunfador

Dicen los entendidos que hay corredores que cuando saborean 
por primera vez las mieles del triunfo, se transforman, no como 
personas —aunque en algunos casos así ocurra—, sino en su 
planteamiento y en su comportamiento posterior sobre la bici
cleta.

____________________ PABLO PASTOR
Espectacular y deprimente el 

aspecto del hermoso pantano de 
Linares del Arroyo, con el nivel 
más bajo de su historia, apenas 
un tercio de su capacidad, con 
aguas tibias procedentes del río 
Riaza, antaño ricas en salmóni
dos, especialmente de la ya casi 
extinta trucha común.

Ochocientos deportistas de la 
caña se dieron cita en las estri
baciones de Maderuelo a prime
ras horas del día, para comenzar 
la competición. La décimocuar- 
ta edición del campeonato de 
pesca “Galerías Rosado”, con
gregó el mayor número de pes
cadores de su ya dilatada historia 
en día soleado y caluroso impro
pio de estas calendas. Una sema
na antes de la apertura de la veda 
de salmónidos, buen entrena

Tercera ronda 
del torneo de 
Fuentepelayo

_____________________ JESUS OLMOS

Después del paréntesis de 
nuestro encuentro con el equipo 
de Fuentesaúco de Fuentidueña 
se han puesto al día las partidas 
de la 3a ronda de este Campeo
nato Local de ajedrez que orga
niza el Taller Cultural.

Así los resultados habidos en 
el total de tercera confronta
ción, ha sido: Manzano, 2; Gil- 
sanz, 0. Olmos, 2; Pérez, 0. 
Alberto, 0; Felipe, 2. Javi, 2; 
Ascensión, 0. Navares, 1; Mí- 
gueláñez, 1. Vegas, 0; Barrio, 2.

Al final de esta ronda, enca
bezan la clasificación Olmos y 
Barrio con 6 puntos, que lógica
mente tendrían que jugar la final 
el próximo sábado, y que corres
pondería al sistema suizo que se 
está empleando, que tiene la 
particularidad de que se reduce 
el número de partidas-entre los 
jugadores y acaba pronto el 
Campeonato.

Visto este argumento y de 
acuerdo todos los componentes 
que lo que nos gusta es jugar y 
medir nuestras fuerzas se ha 
acordado cambiar el sistema 
sobre la marcha y jugar por el 
sistema de liga, todos contra 
todos, a una sola partida

miento cara a una temporada de 
pesca en estos momentos los di
versos caudales segovianos.

Las especies predominantes 
en el pantano de Linares son los 
ciprínidos —barbo y carpa 
principalmente— cuando anta
ño, hasta hace apenas una dece
na de años, era posible la captura 
de importantes ejemplares de la 
“ilustre pintona”.

Esta jomada de pesca no fue 
propicia en su cómputo total, 
puesto que hubo quien logró nu
merosas capturas de barbo o car
pa común y royal, y otros se fue-' 
ron “bolos”, dependiendo de los 
cebos empleados o de la zona 
elegida.

Una vez finalizada la péscala, 
a las dos de la tarde, se procedió 
al pesaje de las piezas mayores y

X Torneo Ciudad de Linares

Kasparov a medio punto 
de proclamarse campeón

JOSEM • MESA

Ljubomir Ljubojevic y Eu- 
geny Bareev, acabaron con los 
sueños de victoria de Beljavsky 
y Karpov, al vencerlos en esta 
undécima ronda disputada ayer 
en el hotel Aníbal de Linares. 
Por su parte, Kasparov, volvió a 
ganar con lo que tan sólo se 
encuentra a medio punto de 
proclamarse vencedor del tor
neo.

Los demás resultados que se 
dieron ayer fueron:
Short, 0; Timman, 1.
Speelman, 0; Ivanchuk, 1. 
Anand,0,5; Gelfand, 0,5. 
Illescas, 0,5; Salov, 0,5.

En esta última partida, Ules- 
cas volvió a mostrar la tenaci
dad desu juego, al impedir prác
ticamente cualquier ataque de 
su rival al que “aburrió”; el 
holandés Timman pasa a la se
gunda posición en solitario y es 
el único jugador que puede in
quietar a Kasparov aunque sea 
mínimamente.

La clasificación queda así:

Kasparov, 8,5 puntos.
Timman, 7.

posteriormente a la entrega de 
los catorce trofeos instituidos. 
Resultó vencedor el segoviano 
Carlos Rodríguez por una pieza 
de carpa común de 2 kilos 450 
gramos.

Segundo clasificado y 
subcampeón, Segundo Leonor, 
por carpa royal de 2 kilos 330 
gramos. Tercero, Francisco Ca
bello, carpa común de 1 kilo 220 
gramos; cuarto, Antonio Bena- 
vent, carpa común de 1 kilo 160 
gramos; quinto, Francisco Javier 
Arroyo, carpa común de 1 kilo 
100 gramos.

El ganador de la prueba, se 
llevó además el trofeo sociedad 
de cazadores y pescadores de 
Segovia, por ser el primer clasi
ficado en esta prueba pertene
ciente a dicha sociedad.

Ivanchuk,6,5.
Beljavsky, 6.
Karpov, 6.
Illescas, 5,5.
Anand, 5,5.
Salov, 5,5.
Gelfand, 5,5.
Bareev, 5,5.
Yusupov, 5.
Ljubojevic, 4.
Short, 3,5.
Speelman, 3.

Como dato curioso hay que 
decir que Kasparov ha logrado 
la victoria sobre los cuatro juga
dores que van a disputar las 
semifinales del torneo de candi
datos al título mundial, es decir, 
Karpov, Timman, Yusupov y 
Short; esto, sin duda, no deja de 
ser bastante significativo.

Para hoy las partidas a dispu
tar serán las siguientes:

Timman-IUescas. 
Ivanchuk-Short. 
Gelfand-Speelman.
Anand-Bareev. 
Beljavsky-Karpov. 
Ljubojevic-Yusupov.
Salov-Kasparov.

_________________________ s^.
No es que pasen de la noche a 

la mañana a ser campeones, pero 
no cabe duda de que adquieren 
una mentalidad distinta a la que 
tenían. Se convierten en corre
dores más conscientes de sus po
sibilidades reales, y llegan a 
comprender que su vaha tal vez 
es mayor de lo que pensaban.

Este podría ser el caso de 
nuestro protagonista, el corredor 
del equipo Orly-Cash Herranz- 
Todo 100, Rubén Maganto Hur
tado. El chaval del equipo sego
viano llevaba ya bastantes años 
en el ciclismo, pero nunca había 
conseguido victoria alguna. Ha
cía buenas carreras, lograba 
puestos de honor, pero el triunfo 
se le negaba. Y al comenzar la 
pasada temporada, logró un 
triunfo en una contrarreloj por 
parejas, para después hacer una 
demostración impresionante en 
el Trofeo Juvenil de Ferias de 
Segovia. Rodó escapado más de 
la mitad de la prueba, alzándose 
en solitario con la victoria. La 
temporada ha sido buena para él.

— Para mí ha sido una buena 
temporada, aunque hice peor 
preparación en el invierno. Ade
más he ganado mi primera carre
ra, y eso es muy importante por
que ganar una carrera siempre te 
da mucha moral, y mucho más al 
ser la primera. La mejor carrera 
para mi fue la Vuelta a Santan
der, que fue muy dura, y aunque 
no hice un buen puesto, anduve 
bien, y este año espero estar me
jor todavía.

— En estos años —ocho— 
que lleva en el ciclismo ha teni
do de todo, alegrías y tristezas, 
momentos buenos y otros que no 
lo fueron tanto.

— Yo empecé en el ciclismo 
por mi padre, que montaba en 
bici, me compró una, y comencé 
en la Escuela de Kalorsa. No 
recuerdo bien las primeras carre
ras, aunque sí sé que quedaba 
casi siempre de los últimos, pero 
nunca se me ha bajado la moral

VUELTA A MURCIA .

Van Poppel, primer líder 
tras ganar a etapa inaugural

Molina de Segura (Murcia) 
(Efe).— El holandés Jean Paul 
Van Poppel, del equipo holan
dés PDM, se ha convertido en el 
primer líder de la XJI edición de 
la Vuelta a Murcia tras adjudi
carse, al sprint, la etapa inaugu
ral, disputada ayer sobre un re
corrido de 179 kilómetros, para 
el que empleó un tiempo de 4 
horas, 47 minutos y 9 segundos.

■ Van Poppel, el corredor que 
más etapas ganó en la última 
edición de la Vuelta a España 
—cuatro—, rodó a una medra de 
36,984.kilómetros a la hora y 
cruzó la línea de llegada por de
lante del uzbeko Djamolidine 
Abdoujaparov, del Carrera, y del

y, poco a poco, he ido mejoran
do. Creo que en el terreno que 
mejor me desenvuelvo es en las 
llegadas, y subiendo voy regu
lar.
TROFEO CASTILLA-LEON

Y ATALAYA-ZUSAN 6

Uno en el ámbito regional y 
otro en el provincial, ¿que te pa
recen el Trofeo Castellano-Leo
nés y el Trofeo Atalaya- Zusan 
6?

— No cabe duda que uno se 
siente más orgulloso de ganar el 
Trofeo de Castilla y León, que 
de hacerlo en otras pruebas, por
que son bastantes y es impor
tante. En cuando al Trofeo Ata- 
laya-Zusan 6, me parece bien, 
para que los segovianos nos pi
quemos un poco con los demás, 
y suba un poco el nivel.

— ¿Tendrás algún ídolo en el 
ciclismo, y te gustarán otros de
portes?

— Mi ídolo del ciclismo ha 
sido Hinault, y en general me 
gustan todos los deportes, y so
bre todo el baloncesto para jugar 
con los amigos.

— ¿De qué director, de los 
que has tenido estos años, has 
aprendido más?

— He tenido tres, y del que 
más enseñanzas he sacado ha si
do de Carlos Melero. 

español Alfonso Gutiérrez, del 
Artiach.

La etapa, que discurrió por un 
trazado llano, respondió a las ex
pectativas y se resolvió con una 
llegada masiva.

INDURAIN, SEGUNDO EN 
LA PARIS-N1ZA

El italiano Mario Cipollini, 
del equipo GB MG Boys, dejó 
claro que es el sprinters más en 
fonna de la París-Niza, ya que 
logró su segunda victoria en una 
jomada en la cual no se registran 
cambios importantes en la gene
ral que comanda el suizo Romin- 
ger seguido a 4 segundos del es
pañol Induráin.
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Hugo Sánchez: 
“Aún puedo 
ser útil al Real 
Madrid”

Madrid (Efe).— Hugo Sán
chez, delantero mexicano del 
Real Madrid, afirmó ayer que 
aunque no se ha recuperado al 
ciento por ciento de la lesión de 
rodilla que le ha tenido apartado 
del fútbol casi diez meses cree 
que es útil para su equipo. “Es
toy en condiciones de jugar y de 
rendir, pero para hacerlo al 
máximo de mis posibilidades 
necesito jugar partidos, no mu
chos, pero sí de forma conti
nuada ya que si las pausas entre 
ellos son largas acabará el cam
peonato y no habré adquirido la 
forma física que me falta”, expli
có el internacional mexicano.

Desde la llegada del técnico 
holandés Leo Beenhakker al 
banquillo del Real Madrid, Hu
go Sánchez no ha sido convo
cado para tres partidos 
consecutivos: contra el Va
lencia, en el encuentro de vuelta 
de cuartos de final de la Copa del 
Rey, para el de ida de igual ronda 
de Copa de la UEFA contra el 
Sigma Olomuc y contra el Bar
celona en la Liga.

Afortunadamente, según el 
jugador, esas ausencias no le han 
supuesto una preocupación 
excesiva. “Ahora lo que más me 
importa es mi rodilla”, señaló, 
“y, por lo demás, estaré contento 
siempre que vayamos en primer 
lugar de la clasificación y obten
gamos buenos resultados en Co
pa del Rey y de la UEFA”.

El mexicano aprovechó la 
ocasión para recalcar que ha 
mejorado desde su reaparición y 
prueba de ello, en su opinión, es 
que “los resultados obtenidos 
por el Real Madrid cuando ha 
jugado han sido positivos y el 
número de goles también ha sido 
importante”. “Es cuestión de ha
cer números y de tenerlo en 
cuenta”, agregó.

El Príncipe Felipe 
participará en la 
Copa de España

Barcelona (Efe).— El Príncipe 
don Felipe participará en la V Co
pa de España de Vela, que se ce
lebrará del 12 al 15 de marzo en el 
Puerto Olímpico de Barcelona.

Además del Príncipe, que 
competirá en la clase soling, está 
prevista también la asistencia de 
toda la preselección ohmpica es
pañola, integrada, entre titulares 
y suplentes, por una veintena de 
regatistas.

La V Copa de España de Vela 
está organizada por la Real 
Federación Española de Vela, 
por la Federación Catalana, el 
C.N. Vilasar de Mar y el C.N. 
Premiá de Mar.

La regata está reservada a to
das las clases olímpicas: 470, 
Lechner, ambas en categoría 
masculina y femenina, Europa, 
Finn Flying Dutchman, Toma
do, Star y Soling.

Jesús Pereda apuesta por Zubizarreta y un equipo goleador

La selección española jugará al ataque
La misión es golear a Estados 

Unidos hoy en Valladolid y por 
ello el seleccionador Jesús Pere
da ha ocasionado una pequeña 
revolución con el anuncio de la 
alineación de cuatro centro- 
campistas y tres delanteros, con 
Zubizarreta bajo los palos.

Valladolid (Efe).— La selec
ción jugará abiertamente al ata
que. Ayer, Pereda anunció el equi
po, en el que destaca la presencia 
de Antonio Muñoz, “Toni”, que 
en su primera convocatoria jugará 
como titular. Con tres defensas, 
Sanchis, Luis Manuel y Giner, la 
selección comenzará a ser ofensi
va desde el medio campo. Michel, 
por la derecha. Hierro y Vizcaíno, 
como organizadores del juego, y 
Toni, por la izquierda, conforma
rán la línea que debe nutrir de 
balones a las puntas, que serán 
Manolo, Fonseca y Beguiristáin.

Pereda aseguró que los otros 
cinco convocados, Buyo, Geli, 
Amor, Eusebio y Goicoetxea, 
también jugarán buena parte del 
partido pues “para que salgan diez 
minutos es mejor que no vengan”.

El seleccionador provisional 
explicó que tiene “libertad” por 
parte de Vicente Miera, seleccio
nador titular que se encuentra 
convaleciente de una operación 
de úlcera de colon, para confec
cionar la alineación.

“Así lo he hecho y creo que es 
la más conveniente para intentar

• y BALONCESTO.—LIGA EUROPEA-
En una notificación remitida ayer al club catalán

La PIBA obliga al Joventut a jugar en 
Zagreb ante la Cibona

Badalona (Barcelona) (Efe).— 
El Montigalá Joventut de Bada- 
lona recibió ayer una notifica
ción de la Federación Interna
cional de Baloncesto (FIBA) en 
la que le comunica el lugar, día 
y hora del partido que los 
badaloneses deben disputar ma
ñana en Zagreb ante el Cibona. 
La comunicación remitida por la 
FIBA zanja de este modo la 
polémica suscitada sobre la po
sibilidad de que el Joventut no se 
trasladara hasta la capital croata 
para disputar el primer encuen
tro de los cuartos de final de la

La Federación Internacional, en contra de 
una final entre equipos del mismo país

Munich (Alemania) (Efe).— 
El Comité Ejecutivo Europeo de 
la Federación Internacional de 
Baloncesto (FIBA) trata de evi
tar que la final de la Liga europea 
la disputen dos equipos del mis
mo país, por lo que ha aprobado 
que los conjuntos de la misma 
nacionalidad se enfrenten en 
semifinales.

Para los cuartos de final de la 
máxima competición europea de 
clubes, se han clasificado tres

agradar frente a Estados Uni
dos”, comentó el seleccionador 
sub’21, que no se considera el 
padre de la actual generación de 
futbolistas que actúan en la se
lección, pero sí “algo así como 
su cómplice”.

“A la mayoría de ellos los he 
dirigido en diversas selecciones 
desde que teman dieciséis años y 
siempre creí en ellos, por lo que es 
una satisfacción inmensa para mí

Liga Europea de baloncesto ante 
el Cibona. De este modo, el equi
po catalán mantiene el plan de 
viaje elaborado previamente en 
el que se contempla el traslado 
de la expedición desde Barcelo
na hasta la ciudad austríaca de 
Graz, desde donde enlazarán por 
carretera, y atravesando territo
rio esloveno, con Zagreb, capital 
croata situada a unos 250 kiló
metros de Graz.

La expedición está compuesta 
por 45 personas, entre juga
dores, directivos y repre
sentantes de los medios de co

conjuntos españoles (Joventut, 
Barcelona y Estudiantes), dos 
italianos (Knorr Bolonia y Phi
llips Milán), uno israelí (Macca- 
bi Tel Aviv), uno yugoslavo 
(Partizán Belgrado) y uno croata 
(Cibona Zabreg).

Si los tres clubes españoles se 
clasifican para la “final a cuatro” 
de Estambul, Joventut y Barcelo
na disputarían la semifinal, mien
tras que el Estudiantes tendría que 
enfrentarse al ganador de la elimi

que coincidamos en la selección 
absoluta”, agregó Pereda.

El seleccionador defendió al 
barcelonista Andoni Zubizarreta, 
cuestionado tras el gol de Feman
do Hierro el pasado sábado. Justi
ficó su alineación como titular 
porque “por un error no se le pue
de quitar de un equipo”. “Hay que 
analizar una temporada entera y 
no fijarse en un partido. Le he 
seguido habitualmente en el 

municación, encabezada por 
Luis Conesa, presidente del club 
Juventud de Badalona, así como 
por el gerente de la entidad, Mi^ 
quel Giro, y el directivo Fran- 
cesc Casellas.

A la llegada a Graz, la expedi
ción será recibida por Alejandro 
Polanco, consejero de la 
Embajada española en Viena, 
quien se trasladará con el equipo 
hasta Zagreb para solucionar los 
eventuales problemas aduaneros 
que puedan existir para la entra
da de la expedición en las nuevas 
repúblicas balcánicas.

natoria Knorr Bolonia-Partizán 
Belgrado.

Además, se ha aprobado que el 
máximo número de clubes de un 
mismo país que puedan acceder a 
la Liga Europea sea de tres, sea 
cual sea el resultado de la “final a 
cuatro”. De esta forma Italia y Es
paña tendrán tres representantes 
en la competición europea de 
1.993, mientras que Croacia, 
Francia, Grecia, Israel y Yugosla
via podrán presentar dos equipos.

Camp Nou y su regularidad ha 
sido fantástica. Hay que darle la 
confianza que merece”, señaló 
sobre el portero vasco.

Pereda dirigirá con Miguel 
Sánchez a la selección en el par
tido de hoy en el estadio Nuevo 
José Zorrilla, pues el ayudante 
de Vicente Miera volverá hoy a 
la concentración tras desplazar
se a Oviedo para asistir al entie
rro de su madre.

EN BREVE

FUTBOL: La posible clausura 
por un encuentro del estadio Luis 
Casanova podría no coincidir con 
el partido Valencia-Oviedo del 
próximo día 22 y retrasarse al 5 de 
abril, fecha del Valencia-Osa- 
suna, ya que ninguna de las partes 
implicadas sabe cuando se 
pronunciará el Comité Español de 
Disciplina Deportiva.

♦ * *

La directiva de Osasuna ha envia- 
dodos ramos de flores conlos colores 
del club a la imagen de la Virgen del 
Pilar de la Iglesia de San Nicolás de 
Pamplona y a la Basílica de Zaragoza 
como un acto de desagravio por los 
insultos proferidos hacia la Virgen 
por un sector del público durante el 
último partido de liga

BALONCESTO: Alfred Jul- 
be, entrenador del Valvi Girona, 
renovó ayer contrato con esta 
entidad hasta finales de la tem
porada 1992-93, tras llegar a 
buen término las negociaciones 
emprendidas a principios de 
temporada entre ambas partes.

NATACION: B equipo femeni
no de relevos 4x200 metros del CN 
Sabadell estableció un nuevo récord 
nacional absoluto, en piscina de 25 
metros, con un crono de 8:19.83 mi
nutos durante el trofeo Vallés Occi
dental disputado en esta loatlidad.

CICLISMO: Los organi
zadores de la última prueba de la 
Copa del Mundo, de ciclismo, se 
han decantado por la candidatura 
de Palma de Mallorca, para que 
sea esa ciudad el escenario de la 
final el 24 de octubre.
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